ROMANCE EN EL

MONT CHALATS

PORQUE LA MÁS GRANDE LIBERTAD 

ES LA LIBERTAD DE AMAR

LUIS JUÁREZ QUIXTÁN

Título original: Madrugada en el Mont Chalats. Porque la libertad más grande es la libertad de amar.

©2018, Luis Juárez Quixtán

No se permite la reproducción total o parcial de este libro ni su incorporación a un sistema informático, ni su transmisión en cualquier forma o por cualquier medio, sea este electrónico, por fotocopia, por grabación u otros medios sin el permiso previo y escrito del titular del copyrigtht

La infracción de los derechos mencionados puede ser constitutiva de delito contra la propiedad intelectual. 

INDICE

Introducción

París, miércoles 27 de abril de 2016

Ciudad de Guatemala

Chelles, Septiembre de 2014

Noviembre  de 2014

Jueves 18 de diciembre de 2014

El Cairo, abril de 2015

Chelles, mayo de 2015

Viernes 01 de julio de 2015

Guatemala, sábado 18 julio de 2015

Brou-sur-Chantereine, septiembre de 2015

Jueves 08 de Octubre de 2015

Martes 27 de octubre de 2015

Viernes 27 de Noviembre de 2015

Guatemala, viernes 25 de diciembre de 2015

Concerto No.2 Larghetto, Chopin

París, 07 de enero de 2016

Nocturno 13 Op.48 No.1, Chopin

Domingo 07 de febrero de 2016

París, viernes 12 de febrero de 2016

Domingo 14 febrero de 2016

Miércoles 17 de febrero de 2016

Tokio, 25 de febrero de 2016

París, sábado 12 de marzo de 2016

Miércoles 30 de marzo de 2016

Sábado 09 de abril de  2016

Miercoles 13 de abril de 2016

Martes 20 de abril de 2016

Adagio Op.44, Drozd

Viernes 22 de Abril de 2016

Lunes 25 de abril de 2016

Martes 26 de abril de 2016

París, miércoles 27 de abril de 2016

Concerto No.1  II Mov, Chopin

Concerto No.2 Larghetto, Chopin

Jueves 28 de abril de 2016

Miércoles 04 de mayo de 2016

Sábado 07 de mayo de 2016

Viernes 13 de mayo de 2016

Courtry, Sábado 14 mayo de 2016

Jueves 19 de mayo de 2016

Nocturne Op.48 No.01, Chopin

Martes 24 de mayo de 2016

Miércoles 25 de mayo de 2016

Sábado 04 de junio de 2016

Jueves 09 de  Junio 2016

Miércoles 08 de junio de 2016

Sabado 11 de junio de 2016

Viernes 17 de junio de 2016

Martes 21 de junio de 2016

Domingo 26 de junio de 2016

Martes 28 de Junio 2016

Miércoles 29 de junio 2016

Jueves 30 de junio de 2016

Guatemala, viernes 01 de julio de 2016

Jueves 07 de julio de 2016

Guatemala / Chelles 13 de julio de 2016

Guatemala, 23 de agosto de 2016

París, domingo 11 de septiembre de 2016

Miércoles 21 de septiembre de 2016

Miércoles 28 de Septiembre 2016

Viernes 30 de septiembre de 2016

Sábado 07 de octubre de 2017

Saanen, lunes 24 de octubre de 2016

Chelles, martes 01 de noviembre de 2016

Sábado 12 de noviembre de 2016

París, Junio 2017

Domingo 18  de junio de 2017

Martes 27 de junio de 2017

Guatemala, Julio de2017

París, miércoles 13 de  septiembre 2017.

Chelles, Martes 10 de octubre de 2017

Viernes 10 de noviembre de 2017

Sábado 09 de diciembre de 2017

Sábado 17 de diciembre de 2017

Guatemala 22 de diciembre de 2017

Guatemala, 01 de enero de 2017

Miércoles 23 de mayo de 2018

Martes 24 de octubre de 2018

Primavera

Dedicado a mis obseciones y al coraje que requiere vivir cada sueño…

ROMANCE EN EL

MONT CHALATS

PORQUE LA MÁS GRANDE LIBERTAD

ES LA LIBERTAD DE AMAR

LUIS JUÁREZ QUIXTÁN

2019

Concerto No.2  I mov, Rachmaninov

Introducción

No tengo idea si este libro será algún día publicado, o sí al contrario, seré yo mismo quien lea mis palabras en solitario en algunos años. Me gustaría decir que es en este momento para mí tan incierto lo que pasará con la publicación de esta historia, que me parece que en los últimos 10 años por primera vez no estoy seguro de algo que depende solamente de mí.

Sepa el lector que el libro que tiene en sus manos no es el texto original. Pues la primera versión de este libro fue impresa en 7 ejemplares a finales de junio de 2018. Luego de dejarlo durante 9 meses, me di cuenta que carecía de narrativa, y aunque era muy rico en detalles, los mismos no aportaban mayor cosa al lector, excepto a quien se identificaran perfectamente con la historia. Y aunque el presente ejemplar no logre llenar todos los elementos que un buen escritor deba de integrar en una obra literaria, deben estar seguros que lo que ustedes leerán es de una sinceridad absoluta.

He amado la construcción de esta historia. Su desarrollo en muchos momentos me hizo preso de la tristeza y también me robó más de un suspiro. Al final solo lo que hemos amado quedará en este mundo, y aunque no sé cuanto he aportado al mundo… puedo decir que lo he amado, y lo mejor de todo… también me sentí amado por él.

Ojalá, si algún día este libro se publica, pueda brindar al lector, al menos un momento de pasión… ojalá y el lector pueda por un instante leer la historia como si fuera su historia… estoy seguro que muchos se sentirán identificados con alguna parte de ella.

Para terminar… ¡¡¡larga vida a los locos, a los soñadores, a los necios, a los que aman y sobre todo, a aquellos que nunca se dieron por vencidos!!! ¡¡¡La gloría sea a ellos. Que son únicos, que conocen la alquimia de la existencia!!!

París, 7 de abril de 2019

ROMANCE EN EL

MONT CHALATS

I MOVIMIENTO

París, miércoles 27 de abril de 2016

Preludio Op.28 No.16,  Chopin

Era la una y diecisiete de la madrugada mientras el taxi negro atravesaba el periférico. Una noche muy fría marcaba el inicio de la primavera francesa. Él estaba muy ansioso. Su corazón estaba muy agitado, latía muy fuerte, cada pulsación era casi un golpe en su pecho, las manos le temblaban, y no sabía qué estaba haciendo. Una profunda alegría le invadía. Su rostro no podía ocultar una gran sonrisa, su respiración era profunda y rápida. Había hecho muchas estupideces en su vida, pero nunca una de este tipo. Aún quedaban quince minutos por llegar. 

—Que no se duerma —pensó para sí mismo— si continuo escribiéndole puedo hacer que siga despierta.

—Estoy un poco triste, aún no duermes? —le escribió a ella.

—Claro, aún estoy despierta. ¿Quieres que te llame? ¿Qué te pasa, es por tu mano?

—Por favor, prefiero escribirte. Sí, es por el problema en mi mano. Estoy muy frustrado.

—Terrible. Puedo imaginarlo.

—Créeme, he dejado mucho para ser músico, y ahora esto sucede.

—Pero ¿qué te han dicho los médicos? ¡Seguro debe de haber una solución!

—Algunos piensan que no existe cura, otros dicen que puede solucionarse pero puede tomar muchos años, y hay muchas posibilidades de no recuperarse por completo. Me desespera, es el sueño de mi vida.

—Quizá por eso no todos buscan realizarlos. A mí me gusta soñar, pero no siempre. A veces me parece que es mejor dejar que los sueños se queden como tal, solo como sueños. Nos hacen sonreír al pensarlos y así uno no sufrirá en dado caso ellos no se cumplan.

Luego de un momento él escribió:

—Yo no podría verme al espejo, ni dormir sin haberlo intentado cien veces. El fracaso siempre será mejor que ser un cobarde. Además, ¡¡¡es mejor vivir los sueños!!! ¿No crees?

En ese momento, después de cuarenta minutos de trayecto, el taxi se estacionó.

—Hemos llegado. Su factura es de 51.37 euros— dijo el conductor. 

—Muchas gracias, feliz noche!!! —respondió.

Ciudad de Guatemala

Gran Polonesa Op.22, Chopin

Era el menor de tres hijos. Durante su infancia no había tenido precisamente la oportunidad de asistir a manifestaciones artísticas, sin embargo la vida le guardaba el más bello de todos los regalos. A la edad de quince años tocó por primera vez un piano.

No fue precisamente un amor a primera vista, sin embargo con el tiempo empezó a amar ese instrumento, como nunca había amado ninguna otra cosa. Encontró en él un cómplice, un refugio, una voz más fuerte que su timidez.

Pasados tres años, su vida había cambiado mucho. Pasaba todo el día tocando el piano, su único interés era la música. A pesar de eso ya preparaba su ingreso a la facultad de ingeniería en la universidad nacional.

Más de un año después padecía de pequeñas crisis que no le contaba a nadie. Lloraba a escondidas, y actuaba extrañamente. El motivo de todo eso era su deseo de ser músico.

Tenía mucho miedo sobre lo que todos iban a opinar, sobre todo su familia, el graduarse de una licenciatura era lo mínimo que sus padres le pedían, ellos habían hecho grandes esfuerzos para educar a los hijos, y él era el único que faltaba.

Una mañana mientras estaba sentado tomando clases de matemáticas pasó treinta minutos viendo todo a su alrededor. Ingenieros impartiendo clases, sus compañeros, las paredes, los números en el pizarrón. Ningún rostro le parecía que brillara, nada le transmitía pasión, mucho menos felicidad, y este era el mismo cuadro que había visto por más de un año. Luego volteó a ver sus libros y en ellos casi solo había partituras de piano.

—¡¡¡Que se vayan todos A LA MIERDA!!! Que el mundo se cague en los que me juzguen, voy a ser músico y si me cago en mi vida ¡¡¡me da igual!!! Al menos será por decisión propia, de seguro y tengo más huevos que la mayoría de personas que están aquí. La mayoría se mienten a sí mismos. —Tomó sus cosas y salió del salón.

A sus veinte años, para el asombro de todos sus amigos  y el indescriptible descontento y decepción de su familia, abandonó sus estudios de ingeniería y se dedicó por completo a la música.

Dos años más tarde ya estudiaba piano en París, y siete años después se había graduado, ganado concursos y visitado más de veinte países.

Chelles, Septiembre de 2014

Un suspiro, Liszt

Algunos años habían pasado. Ahora era profesor de piano en un conservatorio de música al este de París. Este mismo contaba con varias sedes, pero la principal se encontraba en la ciudad de Chelles. La cual tenía más de 50 000 habitantes, siendo la más grande de esa región después de París.

Chelles se encontraba a escasos doce minutos en tren de la estación Gare de L’Est en la capital francesa.  Era una ciudad con una pinta muy hogareña, la mayoría de las construcciones eran casas con jardín, por las calles siempre se podía ver familias enteras, muchos niños, ancianos y ningún policía. En el centro de la ciudad se encontraba el “Parc du Souvenir” un bello parque, ubicado entre la estación de trenes y la alcaldía. Había pocos edificios, algunos bares y restaurantes, un cine, una biblioteca 2 supermercados a la par de la estación de trenes, un teatro,  y un carrusel en el centro del parque. En realidad era un pueblo convertido en ciudad, conservando, si se puede decir, una personalidad propia, la cual pocos lugares poseen.

Había algunos edificios grandes, muy feos… horribles, cercanos al centro, más sin embargo estos no destrozaban la atmosfera particular. Casi pasaban desapercibidos, al menos así era para los ojos del pianista.

Él nunca habría conocido esta ciudad, de no ser porque había reemplazado durante un tiempo a un maestro  de piano, para luego recibir la invitación de tomar el puesto definitivamente por solicitud de los alumnos. Esto le era conveniente, pues tener un trabajo estable, le aseguraba, además de lo financiero, la oportunidad de seguir viviendo en Francia para desarrollar su carrera. Siendo él extranjero necesitaba justificar su estadía, y esa era la excusa perfecta.

El pianista trabajaba cuatro días a la semana, en cuatro sedes distintas del conservatorio. En las ciudades de Chelles, Brou-sur-Chantereine y la minúscula Courtry. 

Ese día, un lunes a finales de septiembre, se encontraba molesto. Estaba en el conservatorio y había esperado a su nuevo alumno durante más de diez minutos y aún no se presentaba. Esta espera no le hacía ninguna gracia.

—Esto comienza mal —se dijo— podría estar tocando en lugar de perder aquí el tiempo.

Decidió averiguar qué pasaba. Salió del aula y bajó las escaleras rápidamente. De pronto sus ojos, percibieron durante menos de un segundo a una chica sentada en el corredor e inmediatamente tuvo una sensación extraña. Siguió andando, pero los pensamientos se detuvieron, el no la conocía pero se le hacía familiar. Al llegar a la administración vio a su secretaria preferida, una chica regordete que siempre lo abrazaba con fuerza y le dejaba las mejillas llenas de saliva, y de inmediato le preguntó:

—Martina. ¿Sabes si mi nuevo alumno vendrá hoy? ¡Lo he esperado desde las 5 de la tarde y mira la hora que es!

La secretaria, preocupada y con el rostro sudoroso le dijo:

—No entiendo. Quizá se equivocó. En todo caso llegó muy temprano. Debería estar esperándote. ¿Hoy tu clase la realizas en este piso o en el piso de arriba?

—¡Arriba, donde pega el sol todo el día!

—¡Ahh, es por eso, yo le dije que estabas en la planta baja!

Ambos salieron de la administración.

—Es ella. Te ha esperado por mucho tiempo. —Dijo la secretaria sofocada por la caminata.

—Gracias Martina, descansa y toma un vaso de agua.

Su nueva alumna estaba sentada en el corredor. Él la había visto un instante antes de entrar en la administración.

Ambos subieron las escaleras casi sin mediar palabra. Siete minutos después la clase había comenzado. Él se sentía un poco incomodo, ella le pedía que repitiera sus palabras pues no las comprendía muy bien debido a su acento. Él sintió su rostro caliente, pero no hizo nada, de cualquier forma no era esto lo que en verdad le preocupaba y lo que le creaba estrés. Todos los pensamientos se habían centrado últimamente en la extraña sensación que tenía en la mano derecha.

Noviembre  de 2014

Nocturne No.20 Chopin

Desde sus años de estudio, se había acostumbrado a practicar piano siete horas al día. Esto con el fin de tocar al mismo nivel de todos sus compañeros quienes a diferencia de él, habían comenzado la práctica del instrumento a la edad de seis años. A pesar de cualquier talento que él pudiera poseer, tenía mucho tiempo que recuperar, y más aún si deseaba mantener la beca que le habían otorgado.

Luego de todos esos años de rutina, los últimos dos años, había notado algunas diferencias sutiles en su manera de tocar, las cuales no eran precisamente debidas a lesiones. Eran casi momentos de falta de concentración, o de automatismos que variaban de forma mínima en su práctica.

Un primer día una serie de notas no salió como la había practicado. Meses después se daba cuenta que había pequeñas imperfecciones en prácticamente todas las piezas, y eran precisamente en los pasajes más virtuosos que debía tocar con la mano derecha. El tiempo pasó y sin tomar plena consciencia empezó a utilizar menos el dedo índice derecho, compensando su uso con el dedo medio y el pulgar. Obsedido con todos sus proyectos aumentó el tiempo de práctica, sobre todo en los pasajes que exigían mucho a su mano derecha. Era esta obsesión la que le había permitido superar muchos de los retos en su nivel de ejecución, a tal punto que no hubiera imaginado. Era la misma herramienta que le había brindado la beca, la misma energía por la que un día había elegido ser músico… pero también el mismo demonio que rondaba en su mente durante las noches, el que no le dejaba descansar. Un personaje que destruía su felicidad cuando algo andaba mal, el que le robaba la vida cuando se descontrolaba… y del cual se nutría si lograba enfocarlo en el arte.

Sin darse cuenta, como si inconscientemente no quisiera verlo, lentamente y sin que nadie lo notara  comenzó a perder el control de su dedo índice.

Jueves 18 de diciembre de 2014

Gymnopedie, Satie

Como de costumbre, tomo su abrigo y salió corriendo del pequeño estudio en donde vivía. Caminó por el viejo pasillo de color amarillo,  agrietado y bajo las viejas escaleras del edificio. Salió a la calle y se condujo rápidamente por la “rue de l’Ourcq”. Cruzó hacia la izquierda tomando la avenida de Flandre hasta llegar al metro Crimée, allí tomó la linea siete hasta llegar a Gare de L’Est. Era un día muy frío, normal para esas fechas. Justamente la última semana antes de las vacaciones de navidad.

Al salir de la estación buscó la florería más cercana, había decidido comprar algunas rosas para las colegas de la administración. Ellas siempre eran muy amables y divertidas con él. Sobre todo aquella gordita que siempre le llenaba de saliva su mejía.

Entró a la florería y eligió dos rosas blancas, las más bellas…  y justo en el momento en que iba a pagar se detuvo... pensó en aquella simpática alumna. Era raro que se entendiera tan bien con alguien tan joven. Tuvo deseos de comprarle una rosa. Sin embargo lo dudo un instante.

—¿Por qué quiero darle una flor a ella? —se preguntó.

No encontró respuesta. Tampoco sabía por qué deseaba darle ese preciso obsequio a ella. Pero estaba acostumbrado a no reflexionar mucho sobre sus actos. Pensó en no comprarla, se dijo a si mismo que quizá alguna de sus colegas no estuviera ese día en el conservatorio, podría guardar la flor y brindársela a su alumna. Con quien parecía compartir algún tipo de amistad. Le diría que era para alguien más pero que era mejor que ella la conservara. De esta manera ella podría aceptarla sin ningún mal entendido y él estaría feliz de haberle brindado un detalle tan bello.

La idea le pareció magnífica, sin embargo esto dependía mucho de la suerte, pues quizás las dos colegas estarían aún en el conservatorio. Por su experiencia, sabía que algunas veces el mundo puede facilitar las cosas, pero es mejor que uno se haga cargo de sus asuntos. Decidió comprar tres rosas.

Minutos después, mientras estaba sentado dentro del tren con dirección a Chelles, una mujer se sentó frente a él y le dijo con una gran sonrisa:

—Son muy hermosas, es raro ver a un hombre con flores en nuestros días.             

—Sí. Son muy bellas. En realidad hay personas que compran muy a menudo —respondió, pensando en que él compraba al menos una vez por semana para su escritorio.

La mujer sonrió. Durante los minutos que siguieron destinó su mirada a las rosas.

Él se dio cuenta de esto y le pregunto:

—¿Quiere una de ellas?

—No. No se preocupe. Usted las ha comprado para alguien. Es muy amable —dijo sonriendo casi sonrojada.

—Perdón. No formulé bien mi pregunta, ¿Me permite regalarle una de ellas?

—Claro que no. Usted las compró para alguien más. No deseo que ella se quede sin ese bello regalo —dijo la mujer que pareció muy feliz.

Él, sin decir nada, tomó una de las rosas y se la dio.

—Por favor, consérvela. Y recuerde que siempre hay quien puede darnos un regalo sin esperar obtener nada a cambio.

La mujer sonrojada, la recibió muy feliz, y le agradeció muchas veces mientras apreciaba el bello color blanco de la rosa.

Cinco minutos después el tren llegó a la estación de Chelles.

—Buscaré una rosa más. Estoy seguro que puedo conseguir algún lugar abierto— se dijo mientras bajaba del tren.

Eran las cinco y doce de la tarde, el invierno estaba presente y la noche había cubierto la ciudad. Él tenía que llegar al conservatorio en veinte minutos.

Caminó doscientos metros y allí, en la florería cercana a la estación, vio una de las rosas más grandes y bellas que había visto nunca. Entro y la compró. La empacaron delicadamente y él se marchó. Estaba feliz, solamente ver esa rosa le brindaba felicidad.

Al llegar al conservatorio vio que sus dos colegas estaban en sus puestos, y se felicitó por haber comprado la tercer rosa.  Ellas recibieron con gran alegría el regalo de navidad. Le agradecieron mucho y le brindaron los respectivos besos que se acostumbran en Francia en dichas circunstancias. La secretaría gordita le lamió la mejía con más fervor que nunca, y como siempre apreció el perfume de él.

Él guardó la tercera flor, la más bella. No le pareció justo dar rosas distintas a sus colegas.  Subió a su aula y dejó la gran rosa blanca detrás del piano, pues no quería que nadie la viera. Minutos después aquella simpática chica llego.

—Tengo algo para usted —dijo ella, mientras le extendía una caja de metal llena de chocolates.

Él se puso muy feliz, no lo esperaba. No le gustaban los chocolates, nunca comía. Sin embargo apreció mucho el gesto. Además, pensó que utilizaría la caja para colocar pequeños objetos que mantenía regados por todo su apartamento.

—¡Mil gracias! —le dijo a ella, y titubeó un poco—, yo deseo darte algo. ¿Sabes? compré flores para mis colegas, pero una de ellas se fue antes de que yo llegara. Me gustaría que tú la conservaras— y le extendió la bella rosa blanca.

—No puedo aceptarla. Usted la compró para ella.

—En realidad no volveré mañana y no veré a mi colega hasta después de las vacaciones. Me harías muy feliz si la aceptas, por favor.

Ella guardó silencio durante un momento, tomó la rosa, luego la olió ¡¡¡y sonrió feliz!!!

—¡Gracias! —respondió. Luego la colocó junto a sus pertenencias.

El Cairo, abril de 2015

La Partida, Inti-illimani

Sus ojos estaban fijos en el horizonte. Había contemplado las pirámides y el desierto por más de 5 horas. No se había movido de ese sitio a pesar de estar bajo el sol todo ese tiempo. Nadie podía molestarlo allí, era un lugar extremadamente solitario. Su mente estaba vacía, en paz. De pronto en ese momento profundo, quiso preguntar algo:

—¿Qué hubiera pasado? Dios… vida… corazón mío… quien quiera que tú seas, puedes decirme ¿qué hubiera pasado si hubiera tomado otra decisión? ¿Si no hubiera insistido en ser músico? ¿Si no hubiera soportado el peso social? ¿Si me hubiera dado por vencido al cuarto año de intentar salir de mi país? ¿Estaría yo aquí? ¿Hubiera podido, en toda mi vida, lograr ver las pirámides? Solo tú sabes cuánto lo he deseado... por favor, respóndeme…

¿El hecho de estar aquí era mi destino? Yo estoy casi seguro que no lo era, entonces, ¿somos nosotros los que controlamos nuestra vida por completo? ¿Si no hubiera insistido tanto, hubiera llegado algún día aquí? ¿Qué hubiese pasado si hubiera tomado otra decisión el día que pensé en suicidarme? ¿Qué pasa con aquellos que declinan fácilmente?

Cerró los ojos y sus pensamientos callaron. Luego de una pausa agradeció a su corazón, y continuó viendo al horizonte. 

Durante su visita en la ciudad egipcia, decidió que los cinco días de su estancia fueran única y exclusivamente para visitar las tres pirámides, para caminar alrededor de ellas, para reposar en la arena y verlas. Así lo hizo.

Dedicó todo su tiempo para estar allí. La sensación era de estar en casa, era de visitar su hogar, de ver a su familia. Él pertenecía allí. Los días pasaron volando, y una experiencia casi espiritual lo envolvió.

Uno de esos días, decidió visitar el desierto. Allí caminó durante horas, hasta que ya no pudo  ver las gigantescas estructuras antiguas, ni la ciudad del Cairo. Durante su solitaria caminata se cruzó con un par de camelleros del lugar. Ellos siempre se acercaban a él y le ofrecían llevarlo de vuelta a la ciudad. Era muy extraño encontrar a un extranjero caminando, solo por el desierto, en medio de la nada y alejado ya por varios kilómetros de la civilización. Lamentablemente, y por cuestiones políticas, el turismo había decrecido en más del 60 por ciento desde el derrocamiento del presidente egipcio dos años atrás, y por lo mismo los amables habitantes de la ciudad habían llegado al acoso agresivo de los turistas para poder ganar un poco de dinero.

Luego de varias horas en el desierto un tercer camellero se acercó y le ofreció llevarlo a la ciudad. El joven músico agradeció el ofrecimiento y se negó. El hombre sobre el camello reaccionó mal, diciéndole que el extranjero no tenía derecho a estar en territorio árabe y que debía llevarlo de vuelta al Cairo, cobrándole, obviamente, el precio respectivo para los extranjeros.

Nuevamente él, se negó, y le explico que deseaba estar solo, y que lo único que buscaba era continuar caminando el desierto.

El hombre egipcio le habló en tono muy agresivo, lanzando algunas palabras, primero en árabe y luego en inglés, y esta vez le amenazó con la fusta con que le pegaba a su animal. Intentó coger al pianista del brazo, pero este se lo lanzo con un gesto de violencia también, y le dijo que no hacía nada malo, que solo deseaba estar sólo, con el desierto

El camellero se levanto parte de su vestimenta, le mostró un revolver y le dijo que se largara de ese lugar porque solo los árabes podían estar en el desierto. Le dijo también que era un Jihad.

Mientras el egipcio se alejaba, el joven músico tuvo miedo, y aunque creía que lo de Jihad era solo para asustarlo, le preocupaba más el arma, y sobre todo el hecho de que nadie, en ninguna parte del mundo sabía que él estaba en el desierto, a kilómetros de la ciudad, y que si al tipo le daba la gana podía pegarle un tiro y dejarlo tirado sin que nadie lo supiera.               Siguió caminando durante unos 500 metros más y luego se detuvo y descansó. Olvidó lo sucedido, pues el desierto absorbió su mente. Nunca supo cuanto tiempo pasó. Descansó por horas mientras sus ojos se mantenían fijos en el horizonte, luego regresó a la ciudad.

El último día de su estancia, entró en una tienda de objetos de cristal. Dicha tienda parecía haberse detenido al menos 80 años en el tiempo. El lugar estaba encantado, parecía un cuento de los antiguos viajeros, repleto de objetos de cristal, en su mayoría jarrones. No era un local cualquiera, pues todo el segundo nivel recibía a los viajeros que buscaban un maravilloso recuerdo de sus viajes. Era una gran sala exclusiva para los compradores, quienes rodeados de cientos de magníficos ejemplares de cristal podían elegir con toda calma. Luego de conversar con el dueño durante más de treinta minutos,  compró unos pequeños jarros, uno para él, tres para su familia, y uno más.

Al día siguiente viajo de regreso a París. Durante el vuelo sucedió algo muy incomodo. El avión comenzó a descender de manera estrepitosa. El aviso del piloto fue automático: pedirles a los pasajeros que se abrocharan el cinturón de seguridad. Luego de pocos momentos de estabilidad el avión de nuevo comenzó a descender demasiado rápido. Las personas empezaron a gritar. Los sobrecargos estaban sentados en situación de emergencia, sujetos con el cinturón de seguridad. De pronto todos los pasajeros, por la velocidad de la caída, se elevaron de sus asientos, sostenidos únicamente por los cinturones. Él comenzó a orar.

—Al menos —se dijo a sí mismo—.Acabo de realizar mi más antiguo sueño.

Una hora después el avión aterrizó en París, los pasajeros, contaban aterrorizados los momentos dentro del avión. Él estaba desesperado por bajar

—¡Que vuelo más horrible! —Se dijo a sí mismo mientras imaginaba lo que hubiera pasado— No debo de olvidar esto, en cualquier momento todo puede cambiar.

Dos semanas después, en el conservatorio, guardado en una pequeña caja egipcia, llevaba un minúsculo jarrón de cristal con arena en el interior.

—¿Sabes? Tengo un pequeño regalo para ti.

Ella tomó la pequeña caja y la abrió de inmediato. Sus ojos eran muy grandes.

—¡Muchas gracias! ¿Sabes? ¡mis padres tienen el mismo!

—¿Qué quieres decir?

—Mis padres y yo viajamos a Egipto hace muchos años, aunque a decir verdad yo no recuerdo nada porque era demasiado pequeña. Ellos trajeron de ese viaje ¡un jarrón idéntico a este!

Él se sorprendió. En la tienda de jarrones había mil estilos diferentes, y justamente él había escogido el mismo estilo que habían escogido los padres de ella.

Ella también estaba sorprendida de esa coincidencia. Ese sujeto, a quién no sabía si considerarlo como un profesor amable o un amigo le había llevado un pequeño regalo de su último viaje. Mucho tiempo después ella comprendería que en ese jarrón encerraba el sueño más antiguo de él. Entendería también que la arena adentro, había sido tomada del desierto del Sahara.

Ella empezaba a preguntarse quién era ese hombre al cual ella empezaba a conocer.

Chelles, mayo de 2015

Llegó temprano al conservatorio. El sol de primavera, que iluminaba toda el aula, le hacía olvidar los largos meses de invierno en el país europeo. Era  una tarde magnífica.

De pronto escucho alguien que tocaba la puerta, y al sentir el perfume supo quién era.

—Buenas tardes, tengo un problema. Olvidé mis partituras, lo lamento mucho—dijo ella.

—Hay mis alumnos… señorita eso no es nada responsable. Ok, tenemos dos opciones, te enseño progresiones de acordes para improvisar, o me hablas de tu vida— dijo él con tono juguetón.

—¡Hablemos! —le dijo ella, sabiendo que él siempre jugaba.

Su padre era médico al igual que su madre. Le gustaba la guitarra y el piano, era apasionado de ambos instrumentos. Había sido él quien le había dado una guitarra en un antiguo escuche. La cual ella llevaba a veces a clase. Era piloto de avionetas, lo cual era muy práctico ya que vivían a menos de un kilómetro del Aeródromo de Chelles.             

Al escuchar por primera vez todo esto, el pianista se sintió identificado con el papá, pues también tenía el deseo de pilotear, y amaba la guitarra tanto como el piano.

—Ese tipo —Dijo refiriéndose a su padre— Me agrada mucho, creo que nos parecemos en algo, de pronto y nos tomaremos algunas cervezas.

Ella estaba muerta de risa. Le comentó más de su familia y su vida. Sin sentirlo pasaron 60 minutos. Cada vez que platicaban pasaba lo mismo y de esto ellos no se percataban, no había necesidad. Solamente se daban cuenta cuando alguno de los dos veía la hora y ella tenía que salir corriendo, para recibir, a menudo, el regaño de sus padres, quienes la esperaban mucho tiempo dentro del auto.

Viernes 01 de julio de 2015

Them from Sabrina, Williams

Era el inicio del verano y el conservatorio estaba vació. La mayoría de alumnos habían salido de viaje aprovechando los dos meses de vacaciones. Al día siguiente, él también tomaría el avión hacia su país.

Ese día había llegado a dar los últimos cursos del año académico, menos de la mitad de sus alumnos había llegado, y en esta ocasión esto no le molestaba. El día era agradable, el conservatorio estaba casi vacío, y esto a él le fascinaba. Era el final del día y tan solo le quedaba una clase que dar.

Tuvo que esperar casi dos horas hasta ese último curso. Intentó leer, pero no pudo concentrarse...

—Por qué estoy triste? Regularmente estos son los mejores momentos del año, tengo pocos alumnos y puedo concentrarme en mis proyectos. Pero tengo la sensación de que algo me hará mucha falta. Es extraño, es la primera vez que esto me pasa… quizás sea por ser el fin del ciclo académico, al fin y al cabo es hermoso dar clases. Esa sensación que uno tiene al ver a un alumno haciendo música no tiene precio; lástima que sean tan pocos los que lo logran —se dijo a sí mismo.

En ese momento sonó la puerta y ella entró para su último curso. Tenía una sonrisa enorme y unos ojos muy grandes. Esta vez lo veía de una manera extraña, y él lo sintió.

El ambiente era agradable, él notaba que ella se sentía muy cómoda con él, ambos sonreían, bromeaban y como de costumbre el tiempo pasaba rápidamente. Mientras ella tocaba, él tomó un anillo, el cual ella se quitaba para tocar. Se lo colocó en el anular de la mano izquierda, casi bromeando. Ella vio esto, pero no dijo nada, solamente siguió tocando y sonrió.

—Puedes quedártelo —le dijo al terminar de tocar la obra.

—No...  ¿Hablas enserio?

—Sí. ¡Quédatelo! —respondió mientras alborotaba su pelo largo, obscuro y liso.

—¡¡¡Lo haré con gusto!!!

Llegada la hora del final del curso ella preparó todas sus cosas para partir, pero no lo hizo. Camino hacia la puerta y se detuvo, hizo una pregunta tonta y con esto volvieron a entablar una gran conversación. De pronto ella vio la hora en su reloj, habían pasado  casi treinta minutos desde la hora del final del curso.

—Tengo que irme, es tarde.

—Si claro, entiendo. Te deseo unas maravillosas vacaciones.

—¡Yo también le deseo a usted unas lindas vacaciones!

—¡Por favor! ¿Cuántas veces debo de pedirte que me quites el “usted”? A menos claro que me veas como un profesor serio, muy serio, que nunca sonríe… un déspota.

—¿Tu serio? Imposible…. bueno, en realidad no lo sé. Eres extraño, no te pareces a nadie que haya conocido antes, siempre sonríes y estás de buen humor, y al mismo tiempo nunca conocí a alguien tan apasionado por educar, alguien que gritara durante los cursos, pero no por mal, sino por pasión. No te pareces a ninguno de mis profesores, ni siquiera a mi profesor de matemática. Ok, te prometo que te trataré de tu, en realidad siempre lo hice por respeto, pero contigo sé que no habrá problema.

Luego de esto se quedaron en silencio y se vieron de una manera diferente. Ella tomó sus cosas, comenzó a caminar y a al pasar frente a él se detuvo un instante. No deseaba irse.

Él tampoco quería que ella se fuera, su presencia siempre era muy agradable. Así pasaron largos segundos. Sin palabras ambos titubearon, sonreían como tontos, no sabían que pasaba. Seguían viéndose a los ojos. Ella no sabía qué hacer en esa situación, él tampoco.

De pronto él dio un pequeño paso al frente y  sin saber cómo; se dieron un tímido abrazo.

Se abrazaron durante un momento muy corto. Era como si nunca hubieran abrazado a nadie, no sabían cómo hacerlo en ese momento. Al instante se soltaron, ambos estaban sonrojados, comenzaron a sonreír  y luego ella salió corriendo del salón, no sin antes verlo y decirle:

—¡Nos vemos después de las vacaciones!

Luego de que ella cerrara la puerta con todas sus fuerzas, él se quedó solo, en silencio. Estaba casi temblando y su corazón batía muy rápidamente. En su mente no había ningún pensamiento, él no quería pensar en nada respecto a aquella extraña situación, era imposible. Luego, sin saber por qué, cerró sus ojos, se arrodilló, y oró.

Guatemala, sábado 18 julio de 2015

Eran las tres de la mañana, y desde hacía varias horas no había ninguna actividad en la casa de sus padres. Como lo había hecho desde que tenía dieciocho años, ese día fue el último en irse a dormir. Su rutina no había cambiado, miraba televisión con su mamá hasta que ella se iba a dormir, luego pasaba unos minutos con su padre, para después ponerse a tocar. Hacía muchos años que había instalado un sistema “silent” en el piano de su casa, para poder tocar sin ningún problema utilizando audífonos, hasta la madrugada.

Como de costumbre, luego de haber pasado tres o cuatro horas en el piano, salió al patio de su casa.

Se puso los audífonos, y comenzó a escuchar el claro de luna de Debussy. Encendió un cigarrillo y comenzó a ver hacia el cielo. La noche estaba muy húmeda, había llovido un poco. El olor del suelo mojado era muy agradable, además ya no había tantas nubes y podían verse algunas estrellas. Todo el ambiente era muy silencioso. Al terminar de fumar comenzó a jugar con el anillo. Lo utilizaba en el dedo anular izquierdo desde que ella se lo había obsequiado. Mientras tocaba el anillo pensaba en aquella chica, y en los momentos que habían pasado en curso. Cerró los ojos y dibujó una gran sonrisa.

—¡¡¡Mierda!!! ¡¡¡La cagué!!! Durante la grabación de hoy olvidé quitarme el anillo. ¡¡¡Que cagada!!! Bueno, cuando el video salga y lo miren mis ex novias, van a pensar que me he casado, me gustaría ver sus caras, estoy seguro que más de alguna me llamará para preguntarme acerca de ese anillo…

Pensó en la simpática chica y se pregunto si eran amigos. No existía ninguna comunicación entre los dos fuera del conservatorio, solo algunos mensajes de texto para organizar horarios y cosas del curso.

Al día siguiente, el teléfono comenzó a sonar. Al tomarlo vio que ella lo llamaba por WhatsApp, él se sorprendió mucho y dudó en responder, luego ella cortó.

Él no sabía por qué ella lo llamaba, eran las vacaciones, no había nada pendiente, además si requería alguna información solo debía enviarle un e-mail. Dudó un poco y decidió llamarla pocos segundos después. El teléfono sonó durante un tiempo pero ella no contestó. Decidió escribirle.

—Vi que me habías llamado. ¿Estás bien? ¿Puedo ayudarte en algo?

—En realidad presioné donde no debía y te llamé. Estoy bien. ¿Cómo estás?

—Comiendo un chocolate y tú?-

—Vas a engordar

—No, solo es uno, en realidad no me gustan los chocolates, hoy pero tuve antojo…

Nunca entendió por qué le había llamado.

Brou-sur-Chantereine, septiembre de 2015

Cada miércoles él daba clases durante ocho horas en el conservatorio de Brou-sur-Chantereine.

Él siempre permanecía con una actitud casi hiperactiva durante toda la jornada. Esa tarde él estaba muy feliz, era el inicio del ciclo académico, y tenía muchos proyectos por realizar con los alumnos. Y a pesar de quejarse un poco por la falta de dedicación por parte de algunos estudiantes, era muy feliz enseñando.

A las 5 de la tarde en punto sonó la puerta de la sala.

—¡¡¡Oui!!! ¡¡¡Entréz!!!

Nadie respondió, solo escuchó los pasos de alguien entrar. Reconoció el perfume.. aún no la había visto, pues estaba de espaldas a la puerta, tocando el piano, sin embargo había sentido el olor inconfundible de ella.

Ambos reaccionaron con una gran sonrisa al verse, sin embargo no dijeron nada. Se acercaron, y cuando estaban a punto de darse un beso en la mejía para saludarse, ella dudo, e instantáneamente él también lo hizo. Así, se detuvieron a dos centímetros, uno del otro. Fue muy incomodo.

No pasaron ni dos minutos y ya ambos estaban sonriendo. Habían empezado a bromear y la tensión que acababa de sentirse ya había desaparecido. Tenían una sensación muy agradable, no se habían visto durante más de dos meses. Mientras corregían un fraseo el teléfono de ella comenzó a vibrar con insistencia, y tuvo que contestar.

—¡¡¡Mierda!!!! ¡¡¡Mis papás me van a matar hace media hora que me esperan!!!!

—Qué hora es?

—Las seis y media.

—Mierda. Lo lamento.

—No pasa nada —dijo sonriendo mientras tomaba sus cosas —nos divertimos. ¡Hasta el miércoles!

Mientras salía él alcanzó a ver su cara de preocupación y escuchar algo que ella se decía en voz baja:

—¡¡¡Mierda mis papas me van a matar, es tardísimo!!!

Jueves 08 de Octubre de 2015

Parece un aguacero, Trió en Serie

Eran pasadas las tres de la madrugada. En su cama él intentaba dormir pero por más de una hora el intento había sido en vano.

—Lo vez, por eso nunca voy a dormir temprano, no puedo dormir antes de las tres de la mañana, creo que mañana tampoco me levantaré temprano — se dijo a sí mismo.

De pronto su teléfono vibró. Extrañado por la hora, pensó que eran sus amigos en Guatemala, allí serían las siete de la noche.

—¿Puedes decirme cómo se llama la canción que me cantaste hoy durante la clase? Quisiera escucharla de nuevo.

¡Al instante él recordó todo! Esa tarde, él había comenzado el curso de una manera distinta. Ella llevaba su guitarra para ensayar con sus dos amigos en el conservatorio. Él, al ver la guitarra la tomó, y sin mediar palabra la sacó de su estuche. Parecía un niño que toma un juguete en navidad, sin dar las gracias, sin pedir permiso, solo la había tomado.

Luego de afinarla, cerró los ojos y comenzó a cantar. Era la primera vez que ella lo escuchaba tocar la guitarra y cantar. También la primera vez que ella lo escuchaba hablar español. Era una canción muy tierna, muy lenta… en ese momento a ella le pareció quizá la canción más dulce que jamás había escuchado, y a pesar de no entender del todo la letra ella sabía que sin ninguna duda, hablaba del amor. Nunca una obra tan profunda, tan sincera y transparente podría nacer de una causa distinta al amor. Era la canción preferida de él, la había aprendido muchos años atrás.

La canción quedó grabada en la mente de ella, tanto, que esa noche no pudo dormir sin dejar de escuchar esa melodía en su mente… sin borrar esa imagen de él…

Su mensaje lo sorprendió mucho. Era la primera vez que ella le escribía fuera de lo estrictamente académico. Y sobre todo en la madrugada.

—¿Estás despierta aún? — Respondió al instante.

—Sí. No puedo dormir.

—La canción es muy desconocida. Creo que no la encontrarás en internet.

—Ahh. Qué pena. Gracias.

Se levantó rápidamente de su cama, y sacó una vieja guitarra. La afinó, tomó su teléfono y la grabó para ella.

Mientras tocaba era feliz, cantaba muy suave, estaba cansado, pero a pesar de ello, la inspiración de esa canción no cambiaba… Luego de grabarla, decidió enviarla inmediatamente, sin tan siquiera escucharla antes.

Seguramente si la escuchaba no le iba a gustar su voz, siempre era así…

Al enviar el audio ella aún no dormía. Y enseguida escucho la canción. Sin embargo no le respondió. A los pocos minutos él desconecto su teléfono del internet y se durmió. A partir de ese día ellos dos comenzaron a escribirse más a menudo. Sus conversaciones ya no eran alrededor de la música.

Martes 27 de octubre de 2015

Violin Concerto No.1  III Mov, Bruch

—¿Qué piensas del miedo?- Le escribió ella en un mensaje de texto.

Él lo leyó y tardó en reaccionar. Eran pasadas las diez de la noche, hacía horas que estaba concentrado trabajando el “jeu perlé” con ambas manos.

Pensó en responderle más tarde, sin embargo ya no pudo concentrarse.

—¿A qué le tienes miedo? —respondió.

Los mensajes comenzaron a surgir a cada dos minutos, durante los cuales él intentaba tocar un poco. Era inútil intentar concentrarse de nuevo, además su impaciencia no lo dejaba en paz.

Luego de casi dos horas de mensajes él recibió un mensaje al cual no pudo responder.

—Sabes, es muy difícil explicar lo que pienso, y aún más por medio de un mensaje —escribió él.

No quería admitir que el problema era el idioma. A pesar de todos los años que había vivido en Francia, poco se había interesado en tener una escritura perfecta, y esto le ocasionaba problemas muy a menudo, pero a él poco le importaba.

—Bueno, puedes llamarme cuando quieras —respondió ella.

Al leer su respuesta, se levantó del piano tomó un cigarro que tenía a medias en el cenicero y lo encendió. Luego le marcó.             

Treinta segundos después de enviarle a él el último mensaje el teléfono de ella comenzó a sonar.

Sin dudarlo y sin importarle la hora él la llamaba por primera vez. Un impulso desmedido se apoderó de él, y sin pensarlo le había marcado. El reloj señalaba las doce y cinco de la madrugada.

Doce largos segundos siguieron como espera. No había ninguna respuesta. En cuestión de tres segundos su corazón se aceleró, tuvo miedo, y un discurso acelerado surgió en su cabeza:

—¡¡¡Mierda!!! ¿¿¿Qué estoy haciendo??? Esto es un error ¿cómo me atrevo a llamarla? quizá está con sus padres, o quizá estaba casi dormida. ¿Por qué va aceptar mi llamada?.

Se culpó profundamente mientras el teléfono seguía sonando. Colgar era la opción más sabia y práctica en ese momento. Se arrepintió de no controlar sus emociones. Fue un instante terrible para él.

—¡¡Aló!! —dijo ella, con voz muy suave, casi murmurando.

Era como si no pudiera hablar. Sin embargo él presintió su alegría, la que luego se hizo evidente. Los nervios la traicionaban.

Mientras el teléfono sonaba ella pensó que el tipo estaba loco, ¿cómo se le ocurría llamarle?, a esa hora, en ese instante, era obvio que en su mensaje ella hablaba de un momento respetuoso, y puesto en agenda, como los franceses saben hacerlo.

A él no le importó. Ni siquiera pensó en esa opción. Entre las personas que ella conocía nunca había encontrado a alguien así! Eso estaba claro! Ese tipo en muchos aspectos parecía tener una libertad fuera de lo común, por momentos le parecía irreverente, y sin embargo, ella sabía que era respetuoso, además ciertos rasgos de su timidez eran visibles. Parecía un niño travieso. Eso pensaba mientras salía corriendo de una habitación en la casa de su abuela para dirigirse al jardín y allí poder hablar.

—Mademoiselle  Pellegrino, comment allez vous? —respondió él con tono bromista.

—¡¡¡Estás loco!!! ¡¡¡Estás loco!!! —dijo mientras intentaba contener su risa para no despertar a su familia— ¿Cómo se te ocurre llamarme a esta hora? ¿Estás loco?

Él notó el tono feliz de su voz.

—Pero me dijiste que podía llamarte cuando quisiera —respondió con una sonrisa.

—¡¡¡Si, pero es la media noche!!! —Respondió ella aún con el corazón agitado.

—Señorita Pellegrino, usted no lo aclaró en su mensaje —dijo en tono gracioso — ¿En dónde estás?

—Con mi abuela. Tardé en responderte porque tuve que salir corriendo de la habitación sin hacer ruido, bajar las escaleras y salir de la casa.

—¿En verdad? Lo lamento, en verdad. Te prometo que la próxima vez te llamaré más temprano ¡cinco minutos antes de la media noche!

La conversación nació pasada la media noche y por primera vez hablaron como amigos. La luz del apartamento de él era tenue, había dos pequeñas lámparas de noche encendidas, las cuales iluminaban su pequeño apartamento. Ella, por el contrario se encontraba en un espacio muy grande, sin más luz que la luna, en una especie de campo que era parte de la casa de su abuela, al sur de Francia.

Por primera vez ella se atrevió a hacerle preguntas acerca de su vida, nada en especial, solamente quería saber un poco más. Y él estaba feliz de contarle cosas que había vivido, y que sin lugar a dudas estaban fuera de lo que regularmente le preguntaban otros alumnos, ella era la primera en interesarse en su vida, en lo que sentía, en su punto de vista, y no en los concursos o festivales… Él también le hizo preguntas, y de igual manera se interesaba más en los detalles, le gustaba saber qué era lo que le hacía feliz, que había comido, le gustaba hacerla reír.

Era una coincidencia muy extraña, ya que ellos no podrían comunicarse durante esos días dadas las dos semanas de vacaciones de otoño. Y justamente en la madrugada del día de la semana en que se veían para la clase habían vuelto a conversar. Nunca resolvieron la inquietud del miedo; tal parecía que había cosas mucho más importantes para ellos en ese momento. 

Así se realizó la charla. Ella sentada en un tractor estacionado en la casa de la abuela. Él de pie en su pequeño apartamento en París. No les importó lo extraño de la situación, se sentían siempre muy cómodos cuando charlaban. La llamada duró más de cuatro horas.  A las cinco de la mañana ya estaban exhaustos, sin embargo no querían despedirse. Era como los momentos en los cuales ellos podían hablar en clase, tan solo que en esta ocasión por fin habían podido preguntar más, hablar más, y no había límite. Se sintieron bien charlando, era tan normal para ellos y esto no necesitaba explicación.

Viernes 27 de Noviembre de 2015

—¿Sabes?. Quizás mañana tengas una visita —dijo él bromeando.

—¿Qué tipo de visita? —preguntó ella.

—Quizás no te lo había dicho, pero tengo amigos que pueden llevar mensajes.

—¿Qué tipo de amigos?

—Puede ser cualquiera, mañana seguro verás algo bello. Distinto a lo que ves todos los días.

—¿Cómo qué?

Luego de pensarlo unos momentos respondió:

—Abejas.

—¿Abejas? ¿Estás loco? —dijo riendo— estamos en invierno. No hay abejas en esta época.

—Bueno. Uno nunca sabe. Quizás y veas una. ¡¡¡Mejor aún!!! Cada vez que veas una abeja, soy yo quien está detrás de ella, para hablar contigo. Y sabiendo que no hay abejas en esta época, al ver una, sabrás que te habla de mí.

—Ok, ok. Si eso pasa. Pensaré en ti —dijo siguiéndole la corriente.

Al día siguiente, de regreso a casa y con una temperatura de cinco grados. Ella vería la última abeja de la temporada.

—No puedo creerlo!!! —Se dijo ella misma.

Un mes después de la primera llamada las conversaciones eran mucho más a menudo.

Guatemala, viernes 25 de diciembre de 2015

Era la navidad y como lo había hecho prácticamente cada año desde que vivía en Francia, él viajaba a su país para pasar las fiestas de fin de año. El festejo era muy particular en Guatemala, pues a las doce de la media noche los petardos sonaban por cientos de miles. Cualquier persona ajena a esta costumbre más que imaginar que se trataba de la celebración de la navidad, pensaría que era una guerra civil en pleno siglo XXI. El humo de los fuegos pirotécnicos y de los petardos invadía todas las calles de la ciudad centroamericana. La bruma era tan densa que los ojos, un tanto llorosos, con dificultad podían ver más allá de veinte metros.

Este fin de año era especial, ya que por primera vez en treinta años había un bebé en la familia. Su primera sobrina. Hecho que no sería igualado hasta un año más tarde, durante el nacimiento de su segunda sobrina.

Pasadas las tres de la madrugada, y luego de la celebración habitual con mucha comida y varias copas de vino en familia, tomó un tiempo antes de ir a dormir y salió al patio de la casa para disfrutar de ese momento. Como cada noche, vio al cielo, pensó en aquella amiga en el otro continente, y vio todo a su alrededor.

—Es interesante, cada vez que estoy en casa me parece que nada ha cambiado… veo que mis padres envejecen, las calles cambian, los vecinos están más gordos, hay más tráfico... sin embargo para mi corazón todo es igual… me siento en casa. Bueno, en realidad no es solamente aquí, me pasa en París, lo cual es natural vivo allá… pero también me pasó en el Cairo, y en Venecia, y en ningún otro sitio... quizá en Moscú. Además, ese sentimiento no se reduce a lugares, me ha pasado con mis verdaderos amigos. Algunos que no he visto durante muchos meses o incluso años, al volverlos a ver me siento en casa, nada ha cambiado, es como si el tiempo nunca hubiera pasado… tal parece que para el corazón el tiempo no existe. Y sin embargo, también es extraño sentir algo similar con personas que se acaban de conocer. No sucede muy a menudo pero pasa — se dijo a sí mismo, mientras fumaba un cigarro.

Su casa estaba a obscuras y toda la familia dormía. Inmediatamente volvió a pensar en ella. Poco tiempo pasó antes de tomar el teléfono y decidir llamarla.

Concerto No.2 Larghetto, Chopin

Ella estaba en su cama. Dormía, profundamente. Era una mañana muy fría, el termómetro marcaba tres grados centígrados, el cielo estaba blanco, las calles vacías, y los árboles cubiertos aún con un poco de nieve. En toda la casa no había ningún sonido, toda la familia aún dormía.

De pronto sintió el teléfono vibrar con insistencia. Empezó a despertar, no abrió los ojos, solo lanzó su brazo fuera de las cobijas para buscar el teléfono y cortar la llamada, quería seguir durmiendo. El teléfono seguía vibrando, y su mano aún no lo había encontrado. Abrió los ojos y al instante lo encontró. ¡¡¡Vio su teléfono y pegó un brinco!!! ¡¡¡Era él!!! El sueño se esfumó.

—¡¡¡Aló!!! —dijo con un tono de felicidad.

—Joyeux Noël madmoiselle Pellegrinno — dijo con voz cansada pero dulce.

—¡Merci, à toi aussi ! pero dime ¿en dónde estás ? ¿Creí que estarías en tu país?

—¡Si!, estoy en mi país, aquí son las tres de la mañana.

—Mierda, ¿Pero, no te sale muy caro llamarme?

—Quizá un poco, pero quería saludarte.

—¡¡Ohh, gracias, gracias!! ¿Cómo estás? Sabes tengo una gran noticia, ¡¡¡mis padres me regalaron una guitarra nueva!!!

Desde la primera conversación telefónica se llamaban cada semana y esto había ido en aumento. En esta ocasión, y como ya se estaba haciendo costumbre, la charla se desarrolló alrededor de cosas quizás sin importancia. Se reían de todo. Nunca faltaba de qué hablar y el tiempo pasaba tan rápido que al final no había mucho que recordar de la conversación. Durante su charla él escuchó la notificación de varios mensajes de texto, pero no le dio importancia. Luego de charlar más de una hora y una larga despedida colgaron.

Enseguida él revisó quien le había enviado tantos mensajes.

—¡¡¡Mierda!!! ¡¡¡Que cagada!!! ¡¡¡¡Ciento cincuenta euros!!!! ¡¡¡La puta que pario!!!

Era la empresa de telefonía que la avisaba el monto que se iba cargando a su línea telefónica debido a las llamadas desde el extranjero.  La factura final fue de 152 euros.

París, 07 de enero de 2016

Concierto de Aranjuez Adagio, Rodrigo

El médico guardó silencio, y lo vio a los ojos, luego de escuchar al pianista y hacerle varias  pruebas le dijo que creía saber lo que le pasaba, y que lamentablemente no era nada alentador.

—Por lo que usted me cuenta, y en vista de las pruebas, estoy casi seguro de no equivocarme, usted tiene Distonía Focal, lo siento mucho.

La distonía focal era una enfermedad poco conocida en general, pero la más temida por los músicos. Era un padecimiento neuronal, el cual consistía en que de manera gradual el paciente perdía el control de un miembro específico, y en este caso era el dedo índice derecho.

Al escuchar esas palabras el pianista cerro fuerte los ojos y sus puños, intentando no escuchar más, no quería darse un segundo para pensar, sabía lo que eso significaba, lo había leído, sabía de casos y le parecía tan remotamente posible que no quería creerlo.

El médico solo le dijo que tomara unas semanas para descansar la mente  y que luego intentarían hacer una serie de ejercicios para poder empezar la rehabilitación. Sin embargo, le dijo que a su parecer era una enfermedad sin cura. Pero que con mucho trabajo, en algunos años quizá y podría recuperar hasta cierto punto el control del dedo.

Sin saber cuánto tiempo había pasado, el pianista no pronunció ninguna palabra, respondía afirmativamente al médico haciendo un sonido con la boca cerrada. Una lágrima rodaba por su ojo derecho y giró el rostro para que no lo viera el médico. Salió del consultorio lo más rápido posible, la mente la tenía en blanco. Era una tarde fría, pero el sol estaba presente. Su respiración era muy rápida, y su corazón latía muy fuerte, casi le provocaba dolor. Comenzó a caminar, y durante varios minutos lo hizo hasta que se dio cuenta que no sabía en donde estaba. Busco el metro más cercano y se dirigió a su casa. Las lágrimas comenzaron a salir. Buscó los últimos vagones y se instaló en el fondo. No vio la hora, nada, solo deseaba llegar a casa. Salió del metro, caminó lo más rápido que podía y agradeció tener una cajetilla de cigarros completa en su bolsa. Subió las gradas hacía su apartamento a toda velocidad, no hizo caso a los vecinos que lo saludaron. Con mano temblorosa buscó la llave en su bolsillo. Insertó la llave, pero no podía hacerla girar.

— ¡¡¡Por la gran puta, puerta mierda abríte!!!

Logró girar la llave y entró a toda prisa, cerró la puerta de una patada

Quedó en pie, y empezó a llorar, esta vez estaba solo… Se arrodillo y con sus manos tomó su rostro, intentando quitarse los lentes pero estos cayeron, no había podido tomarlos con su mano derecha.

—¿Porqué a mi? ¿Qué maldita broma es esta? ¿Señor, porqué a mi?!!!!!

Siguió llorando, cada vez más fuerte, hasta que su llanto casi se convirtió en gritos. Se colocó una almohada en la boca para no llamar la atención de los vecinos.

Nunca… ni sus padres, los profesores más duros, la falta de dinero, la falta de talento… nada lo había doblegado, nada había podido quebrantar su voluntad, ni robarse sus sueños… hasta ese día… ese día, su alma se quebró… él no pudo soportarlo…

Nocturno 13 Op.48 No.1, Chopin

Los días comenzaron a pasar… durante más de diez años el había practicado el piano cada día de su vida… pero desde ese día no volvió a tocar, ya no tuvo voluntad.

Los días y semanas que siguieron fueron muy tensos. Salía de casa desde muy temprano y regresaba muy tarde. Intentaba no estar solo en casa, visitaba a todos sus amigos e intentaba ocupar su mente a cada instante, sin embargo cada vez que nadie lo veía lloraba.

Bajó de peso… todas las personas cercanas se dieron cuenta que ya no cantaba al caminar, parecía que no contenía la misma luz que durante años emanaba.

Quizá los momentos más duros eran mientras daba clases, ya que evitaba a todo precio sentarse al piano para corregir a sus alumnos. Cada vez que lo hacía rompía en llanto, y en muchas ocasiones salía abruptamente de la clase, para esconderse en el baño y llorar. No soportaba ver a sus alumnos teniendo pleno dominio de sus manos.

Durante unos días había intentado motivarse, se había dicho a si mismo que saldría de esa situación, se prometió que esta sería la mayor prueba de su vida y que saldría vencedor. Pero no lo soportaba. Intentó cada día ejercitar su dedo durante horas, sin embargo no podía controlarlo. Era imposible. Se daba ánimos a  sí mismo, hablaba en voz alta, gritaba.

—¡¡¡Vamos, vamos, yo puedo, yo puedo!!!

Pero sabía que algo se había roto dentro de él, no era solo su dedo… su alma estaba rota.

Después de su último intento, cerró el piano con toda su furia. Se levantó del banquillo y encendió su veinteavo cigarro de la tarde. Fue al baño y se vio en el espejo. Su rostro era un desastre. Paró de llorar.

—¿Quién soy? Ahora que no puedo tocar, ahora que esto se ha acabado. Dime, quién soy? —decía con rostro pálido frente al espejo— dime… ¿ahora quien eres?

ROMANCE EN EL

MONT CHALATS

II MOVIMIENTO

Domingo 07 de febrero de 2016

Nocturno Op.27 No.2, Chopin

—No, ella no tiene ninguna obligación de responder a mis mensajes al instante, o de escribirme sin que yo lo haga. En realidad la relación es solo una simpatía generada por la música —se decía a sí mismo mientras encendía el tercer cigarro del día— quizá ella no piensa en mí. Lo más probable es que estoy loco. Sinceramente debo dejarlo a un lado. Ya lo he pensado mucho. Uno puede ver algunas cosas que no existen. Al mismo tiempo, ella esperó la medianoche para llamarme y felicitarme en mi cumpleaños... pero eso no quiere decir nada. Mierda!!! Mmm… solo voy disfrutar el hecho de poder conocer a una persona tan bella, de poder pasar 30 minutos por semana junto a un alma tan bella. Puedo compartirle mi pasión por la música, y eso es un regalo de la vida que puedo ofrecerle. Además ni siquiera es mi amiga— se dijo en voz alta, muy frustrado.

Los últimos tres días había recibido mensajes de sus amigos todo el tiempo. Pero había una singular alegría al leer los mensajes de esa chica, y ella no le había escrito.

Él no entendía nada. Algunas veces parecía que era importante para ella. Otros días parecía que no valía nada, que apenas ocupaba el lugar de un conocido. Cada vez entendía mejor su propia fragilidad al mismo tiempo que veía como ella se volvía más importante para él. Esta situación le desconcertaba y le ponía mal, cada vez empeoraba.

Cinco minutos después recibió un mensaje.

—¡Hola! Estoy sola frente al mar. El paisaje es muy bello. Te envío una foto.

Toda la tristeza que había sentido durante esos días, y ese sentimiento de frustración desaparecieron al leer el mensaje.

Vio la foto del mar, se sintió muy feliz, ya no quiso fumar. Siguió pensando en ella, con la ilusión de saber que ella también había pensado en él.

.

París, viernes 12 de febrero de 2016

Étude Op.10 No.03, Chopin

Estaba incomodo. Se sentía molesto… desde hacía tiempo había algo que no le dejaba en paz. Él sabía lo que era, pero no deseaba hacerle frente. Él se conocía muy bien, y sabía los riesgos que podía correr. Todo en su comportamiento y pensamientos era muy obvio, pero se obligaba a pensar en otras cosas. El solo hecho de pensarlo era un grave error.

Hasta que una noche, esa noche no pudo más y exploto.               Se quedó quieto a la par de la estufa.  Caminó unos pasos atrás y se detuvo. Se dio vuelta, cerró los ojos e intentó no pensar en nada. En ese momento lo acepto con resignación… sin abrir los ojos, se tomó la frente con la mano. Y esbozó una pequeña sonrisa.

—¿Cómo me pasó esto? ¿Por qué ella? Habiendo tantas mujeres cerca de mí, tantas amigas, incluso tengo al menos dos ex novias que insisten estar conmigo. ¿Por qué ella? ¡¡¡Mierda!!! No está bien. —Se dijo.

Comenzó a caminar en su apartamento muy exaltado. Encendió un cigarro y apagó la música. Ahora estaba aún más incomodo que al inicio.

Pensó en ella, en lo que él sentía al estar junto a ella y todo fue muy claro. ¡¡¡No había explicación!!! Él ya conocía esa sensación. Era la misma la que lo había llevado a ser músico.

—Las cosas no tienen sentido —se dijo.

Durante más de diez minutos caminó de un lado a otro. Confundido, exaltado. No podía entender nada. Hasta cierto punto se culpaba. No le importó que la comida se quemara.

Luego de una gran confusión en su mente, se dijo a sí mismo:

—No tiene nada de malo estar enamorado de ella... bueno, es discutible… pero eso no quiere decir que yo vaya a hacer algo. No, para nada. Nadie tiene por qué saberlo. Mucho menos ella. Este es mi secreto —hizo una pausa— hasta ahora no necesito más. Soy feliz pasando unos minutos a la semana con ella. Estoy pleno, no pido nada a cambio. Quizá y ese sea el verdadero amor… —se dijo a sí mismo. Se tranquilizó. Tenía una extraña sensación de libertad, hacía mucho tiempo que lo sentía, y por fin lo había aceptado:

—¡¡¡Dios, me enamoré de mi alumna!!!, 

Domingo 14 febrero de 2016

Claro de Luna, Debusy

Su nombre era Léa. Estaba por terminar su dibujo cuando de pronto se detuvo.

—¿Por qué lo estoy dibujando?

Era una pregunta justa, y sin embargo, no pensó más en eso, solo siguió pintando hasta terminarlo.

Poseía una sensibilidad profunda, se entendía bien con todo el mundo, al mismo tiempo en su corazón guardaba muchas cosas que no compartía con nadie… lo verdaderamente importante solo se lo confiaba a su mejor amiga y a su madre, y aún así tenía secretos en su corazón que nadie conocía. Daba la impresión de ser muy fuerte para su corta edad, le hacía frente a todo, siempre parecía estar de buen humor, era muy activa, había estudiado música desde los ocho años, sin embargo lo que realmente le apasionaba era el dibujo. Su pasión era tal que podría imaginar cada día de su vida haciéndolo. Lamentablemente lo hacía solo como un pasatiempo.

Durante varios días ella había pintado una escena. En su mente ella lo veía a él sentado en su apartamento viendo la luna mientras componía. ¿Pero cómo sería el apartamento de él? ¿Nunca daba datos acerca de ese lugar? Solamente decía que había una ventana por donde él podía ver el cielo. Además según lo que él le había contado suponía que ciertos elementos estarían presentes. Este hombre no era como su padre (a pesar de tener ciertas inquietudes como pilotear o el piano) y mucho menos se parecía a los jóvenes amigos. Era distinto, irregular, y no se limitaba solo al hecho de ser extranjero, había algo único en él. Tenía un grado de locura sumamente agradable, con una inmadurez graciosa, y con pensamientos que parecían muy profundos.

Tenía amigos, pero con él se sentía distinto, era una sensación demasiado agradable. Parecía entenderla mejor que nadie, como alguien que hubiera conocido mucho tiempo antes, como un viejo amigo.

Meses atrás ella no sabía si solo era un profesor muy agradable o también su amigo. Con el tiempo comprendería que era todo eso  y quizá más, pero evitaba pensar en eso.

En ese momento empezó a tener la certeza que podría contarle cualquier cosa a él y que no la juzgaría. Una especie de amigo, confidente y extrañamente un silencio placido que escuchaba todo lo que ella quisiera decir. Era más que la amistad que conocía. Nunca se había sentido tan libre con alguien, al mismo tiempo él le había dicho en varias ocasiones que se sentía muy libre al hablar con ella. 

Terminó el dibujo en la madrugada del 14 de febrero de 2016. Ella no sabía por qué lo había hecho.

Miércoles 17 de febrero de 2016

—Tengo algo para usted. Para ti.

—Por favor, ¿Puedes tutearme? Me siento extraño cuando me hablas de “usted”.

—Esto es para ti—dijo ella sonrojada.

—No, ¿es cierto?

—Si.

—¿Tu lo dibujaste?

—¡¡¡Sí, para ti!!! —inmediatamente se sonrojó, y se arrepintió de haber pronunciado las últimas dos palabras.

Él lo tomo con ambas manos y se sorprendió. Durante casi un minuto no dijo nada, solamente veía el dibujo. Era sorprendentemente bueno, pero lo que a él lo dejó sin palabras fueron los detalles. En el dibujo había una ventana abierta en el centro, una luna dibujada. En la misma escena estaba él sentado en su escritorio componiendo. Había una lámpara de mesa, una guitarra, un florero, una librera, tres pequeñas pirámides… Era increíblemente exacto. No podía ser posible!!! Con excepción del escritorio, todo era casi idéntico, en tamaños y detalles. Hasta el florero tenía esa forma tan peculiar.

Su sorpresa se convirtió en un sentimiento de incomprensión absoluta. Él nunca le había descrito el pequeño estudio donde vivía.

Al dibujarlo a él había tenido cuidado en los detalles de sus uñas, su pelo un poco elevado con gel.

—¡¡¡Es increíble, es precioso!!! No sé cómo pudiste saber que es así — le dijo muy feliz.

Caminó hacia ella, la vio a los ojos y le dio un beso en cada mejía para agradecerle. Mientras lo hacía sintió más fuerte ese delicioso perfume. Se vieron a los ojos, sonrieron, y hubo un incómodo silencio. Al instante evitaron mirarse.

Ese regalo era para ambos. Cada pequeño gesto que hacían los acercaba y ellos de manera inconsciente lo sabían. Su felicidad se reflejaba en secreto. Era lenta y segura. 

Esa noche al llegar a casa él volvió a ver el dibujo. Lo sacó de su estuche y notó que había algo escrito en la parte de atrás.

“Tú sabes expresarte con palabras y versos. Yo sé expresarme con líneas y dibujos”.

Todo tenía mucho sentido, el sonrió.

Tres semanas, antes él había decidido darle a entender a ella que era importante para él. Quería hacerle saber que le hacía muy feliz poder hablar con ella, que la apreciaba muy sinceramente y quería que ella lo supiera. Como dudaba mucho acerca de la mejor forma de decirlo, y para no hacerlo de frente, ya que no sabía cómo podía reaccionar, decidió escribir una especie de carta, poema. Así ella tendría tiempo de leerla muchas veces y entender realmente lo que él quería decirle.

Le entregó la carta tres semanas atrás, justo cuando ella salía del curso.

—¡¡¡Por favor, lee esto!!! Hasta el próximo miércoles —le dijo a ella mientras le tomaba una mano para entregarle una pequeña hoja.

Ella no tuvo tiempo de reaccionar ya que él terminó de cerrar la puerta inmediatamente.

Esperó ansioso durante esa noche una respuesta a lo que él le había escrito. Sin embargo no paso nada. Lo mismo los siguientes tres días. Al cuarto día la llamó, y al igual que lo hacían siempre charlaron durante casi dos horas, y sin embargo ella no le dijo nada.

Esa carta fue solamente la primera, luego le seguirían varias otras. Eran muy claras y le dejaban saber que él tenía un sentimiento particular por ella. La veía como una amiga, pero también se percibía un cariño muy especial. En su primera carta no era tan explícito. Pero en la tercera él dejaba ver los sentimientos que tenía hacia ella. Cada uno de esos textos eran prácticamente poemas. Ella por no saber cómo reaccionar, optaba por guardar silencio. Sin embargo para nada era indiferente. En silencio, y sin querer aceptarlo sabía que algo pasaba en su interior desde mucho tiempo antes. Su comportamiento era distinto con él. Y esto lo había notado su madre. Sin embargo era complejo para hacerle frente pues suponía muchas preguntas.

Aunque tenían sentimientos parecidos, ambos reaccionaban de manera muy distinta.

Tokio, 25 de febrero de 2016

Choeur des Cosaques du Kouban

Querida Léa:

Sé que es una locura escribirte esta carta, espero y confío en el destino en que no la abrirás en público. Te escribo desde Tokio, hace ya varios días que no hablamos, y sinceramente tengo muchos deseos de charlar contigo, siempre me hace feliz, sin embargo no entiendo por qué no me llamas. Me di cuenta que era yo quien llamaba siempre y aunque tú siempre respondes, pensé que sería lindo darte libertad para que seas tú quien llama. Sin embargo no lo has hecho... quizá estés ocupada.

Desde hace tres días estoy con mi madre en esta maravillosa ciudad. Vine por primera vez el año pasado por un concurso de piano. Y nunca imagine que estaría de vuelta tan rápido. Estoy aquí porque era el sueño de mi madre el de visitar esta ciudad. Lamentablemente ella ha caído enferma. Su estomago puede ser sensible y el cambio de alimentación ha sido muy duro para ella, sobre todo porque pasamos por Qatar, y eso la ha acabado.  Ha sido un viaje muy duro, extraño y bello. Duro porque nunca me ha gustado verla enferma, y casi desde nuestra llegada ella ha estado en cama. Extraño, porque justamente el día de ayer ella estaba muy mal, y tuve que salir a buscar medicamento a las dos de la madrugada. El chico del Hotel quien se llama Kouichi me ofreció su bicicleta, y me indicó que la farmacia más cercana a esa hora estaba a tan solo dos kilómetros. Así que le agradecí y tomé la bicicleta para transitar Tokio. La última vez que tomé una bicicleta fue hace más de diez años. Sin embargo por la urgencia llegué en tiempo record a la farmacia. Y sabes, en la farmacia no hablan inglés, además mi teléfono no se podía conectar a internet debido a mi exceso de consumo de datos en el extranjero los últimos seis meses (se bloqueo esa opción). Tuve que regresar al hotel, conectarme al google traductor, obtener la escritura japonesa y volver a salir para llegar con la traducción. Ellos no tenían el medicamento. Luego de estar en bicicleta durante una hora más buscando farmacias decidí regresar al hotel a dejar la bicicleta y tomar taxis. Al final no pude encontrar el medicamento que mi madre toma normalmente, pero encontré uno similar… eran las seis de la mañana. A los taxistas solo les pude mostrar en mi teléfono la palabra farmacia, y ellos me llevaron. Y afortunadamente para regresar tenía anotada la dirección del hotel.

Quería contarte estos últimos días de mi vida, imagino que esta será la primera carta que te escribiré desde Japón. Espero disfrutes leerla. Espero estés bien, eres una persona muy especial para mi.

PD Tengo un regalo minúsculo para ti, al verlo supe que te gustaría.

A Léa Pelegrino

De un corazón feliz….

Tokyo 25/02/16

00.18 am

La carta nunca llegó a su destino…

París, sábado 12 de marzo de 2016

Partita No.2 BWV 826, Bach

—¿Porqué no me ha escrito? ¿Por qué ni un solo mensaje? Hace casi un mes. Es una mierda… me siento realmente mal, estoy muy deprimido. Siento un vacio, tengo ganas de llorar y sobre todo me siento un estupido… ¡¡¡es una mierda, maldita sea mi mente, no me deja en paz!!! No la dejo de pensar ni un minuto, imagino mil cosas y sobre todo no puedo llamarla y preguntarle. Me lo prometí, estaba seguro que ella me llamaría, estaba seguro que al primer día ella me llamaría. Es una desgracia, soy un imbécil, cómo diablos me puede estar pasando esto. Odio mi mente, no me deja en paz, siempre es lo mismo, no dejo de pensarla. Me siento humillado, le he contado mucho de mi vida, le he dicho que es especial, que soy aún más feliz cuando estoy con ella, y ella nada, se pasa por el culo todo lo que he dicho. Quizá sale con alguien más, ni siquiera sé si tiene novio…. ¡¡¡Soy una mierda!!!! Prometí que solo sería feliz pensado en ella, tranquilamente, prometí que sería feliz con pensarla, con pasar treinta minutos a la semana con ella en el conservatorio. Ella no tiene la culpa, soy un desconocido, alguien que le habla, que le ayuda a mejorar su nivel de piano, eso es todo, ella tiene su vida, y yo le valgo una mierda!!! Soy un estúpido, cómo se me ocurre enamorarme de ella, además que es imposible, no tenemos nada en común, viene de un universo diferente, la diferencia de edad es tan grande, su vida está arreglada desde que nació, su futuro ya lo tiene planeado, aunque han sido sus padres los que me parecen que lo han planeado, ella lo acepta sin problemas. Nunca podría entenderme.

Afortunadamente durante la visita de mi madre la pensé mucho menos, pero desde que se fue me estoy volviendo loco. Y me parece casi imposible que esto pase. Yo hubiera jurado de que ella siente algo por mí, lo he sentido, la manera en que me habla, como me ve, para mi es evidente que siente algo por mí. Pero con la puta confianza que tenemos es imposible que no me escriba ni un mendigo mensaje. Siempre hemos hablado durante horas, pero es cierto que siempre fui yo quien la llamaba. Además cuando la vi la última vez antes de las vacaciones todo parecía normal, ella no dijo nada, no hizo ningún comentario, no me preguntó por qué cesaron mis llamadas y mensajes, la volveré a ver en pocos días, y estoy frustrado, enojado, me gustaría reclamarle, pero no puedo, ella no tiene ninguna puta obligación!!!! ¡Es mi alumna!, Solo eso, mi A L U M N A, y yo tengo un problema enorme, debería visitar un psicólogo. No sé si es parte de mis obsesiones pero cuando esto aparece en mi mente la vida es un infierno. Cuanto envidio a las personas que puede pasar la página y olvidar todo. Perece que no tienen corazón, pero debe ser tan fácil vivir así, además viven mejor y más tiempo, este es mi sexto cigarro en una hora. Antes tocaba para olvidar, y me ayudaba un poco, pero ahora ni tocar puedo con esta mierda de enfermedad. Es una mierda, podría estar saliendo con varias chicas en lugar de estar aquí pensando tanto. Si tan solo pudiera cambiar mi forma de ser… ésta me ha dado demasiado sufrimiento. Entiendo que hay cosas de mi ser que nunca cambiaría, pero estos momentos siempre son un infierno.

La llamaré ahora, es lo mejor. Le diré todo lo que siento, lo que pienso, le preguntaré por qué no me ha llamado, y si le parece tonto, si se burla de mí o siento que lo toma con burla nunca más volveré a contactarla. No existe ninguna respuesta que me de paz, pero es mejor salir de dudas y llorar ahora que más tarde. Además así me daré cuenta que estoy alucinando, que no es posible, que yo me imagino todo y que ella para nada tienen interés en mi. Es una mierda, pero ya nada me importa —se dijo en voz alta.

—¿Hola, cómo estás?—dijo él.

—¿Muy bien, y tú? —Ella parecía feliz

—¿Puedo hacerte una pregunta? —pensó que de esta manera podía suavizar su sentimiento de reclamo— ¿Por qué  no me has llamado? Hace ya un mes que no te llamó, y pensé que tu lo harías. Aunque sé que no tienes ninguna obligación, quiero saber por qué no lo has hecho —terminó  con voz temblorosa.

—En realidad si me di cuenta. No sé por qué no te llamé. Tuve muchas ganas de llamarte pero pensé que no querías que lo hiciera, y esperaba a que tú me llamaras.

—Entiendo —mintió— sabes, quiero decirte que eres importante para mí, y me hace feliz hablar contigo.

—¡¡¡Gracias!!! Yo también soy muy feliz cuando hablo contigo. Ahora sé que puedo llamarte cuando yo quiera. ¡¡¡Te llamaré!!!

La respuesta de ella no lo había satisfecho del todo, pero se conformó. Al menos esto hacía desaparecer un poco su desesperación.

Ella cumplió su palabra. A partir de ese día lo llamó cuando ella tenía deseo.

Miércoles 30 de marzo de 2016

Concerto No.2 II Mov, Rachmaninov

Como cada miércoles él estaba muy ansioso. Quería verla. En las últimas tres semanas se habían llamado todas las noches, el promedio de cada llamada era de dos horas. Además durante el día se enviaban mensajes. A pesar de esto él no entendía qué sentía ella por él. Cada vez él era más directo, y ella no reaccionaba, no decía nada, parecía cada vez más feliz, pero no decía nada. Sin embargo él sentía que la relación que tenían no era de una simple amistad. Esa tarde estaba decidido a ser más ambicioso. Hasta cierto punto estaba cansado de no saber qué era lo que pasaba entre ambos. Nuevamente se estaba volviendo loco.

Ella entró como siempre, sonriente parecía muy feliz de verlo. Él estaba con un libro en las manos, paró de leer, y antes de voltear a verla sintió el olor de su perfume. Se emocionó y olvidó la incomodidad que sentía un minuto antes.

—Madmoiselle Pellegrino, usted tiene una deuda pendiente —dijo con una sonrisa juguetona.

—Sí —dijo sonriendo, aspirando profundamente— yo siempre cumplo mi palabra.

—Como yo gané la apuesta, quiero lo siguiente: Me darás cien besos en cada mejía.

—¿¿¿Qué??? —se sonrojó

—Si, hicimos un trato señorita —dijo muy frío, mientras se erguía completamente.

Ella dejó sus cosas en una silla, y se acerco a él. Estaba riendo y su rostro estaba muy sonrojado. Le dio el primer beso en la mejía y al instante él la detuvo.

—¿¿¿Qué??? ¿¿¿A eso le llamas beso??? —dijo de la manera más graciosa— ¡¡¡Un beso es con los labios!!! Tu solamente has puesto tu mejía contra la mía. Así no es. ¡Ven, te mostraré!

Se acercó a ella y lentamente le dio un gran beso, incluso se detuvo un momento mientras sus labios tocaban su mejía.

Ella no dijo nada, no le salían las palabras, estaba muy sonrojada, sin embargo siguió con el juego, y sin titubear comenzó a besar las mejías de él. Esto lo repitió cien veces de cada lado. Como lo habían acordado.

—¡¡¡Wow, gracias!!! —le dijo él, muy feliz, tenía el corazón acelerado y le sudaban las manos.

Ella solo lo vio directamente a los ojos, y le mostró su sonrisa más grande.

—Dime. ¿Has preparado las piezas para hoy? —dijo él en tono gracioso.

—No, lo lamento mucho, no tuve tiempo de estudiar esta semana.

—Ahhh ¿Entonces? ¿Qué quiere que hagamos?—dijo. Y agrego en tono burlón —. Quizás usted solo vino a charlar.

—¡Sí! —respondió ella entendiendo la broma que él le jugaba.

Charlaron durante veinte minutos. Era extraño pues a pesar de conversar tan a menudo por teléfono, parecía que siempre tenían cosas que contarse. Más raro era que cuando se veían en el conservatorio no eran las mismas personas. En efecto, en ese lugar se veían uno al otro y esto les provocaba mucha tensión, una tensión extraña, casi agradable.

Mientras pasaba el tiempo y charlaban, comenzaron a jugar con las manos, al principio eran pequeños toques con los dedos, pero luego sus gestos los realizaban con ambas manos. De pronto, mientras ella hablaba él le tomó suavemente ambas manos, las encerró con las suyas y las dirigió lentamente a su rostro. Ella seguía hablando. Él la veía y escuchaba todo lo que ella le contaba. Las manos de ella tocaron la nariz y los labios de él. Él sintió su perfume y cerró sus ojos. Ella paró de hablar. El guardo silencio durante un momento. Luego abrió los ojos. Ella lo veía.             

—Tengo una pregunta que hacerte —dijo él.

—Dime.

—¿Crees que algún día podremos salir juntos? —dijo con tono certero.

—¿¿¿¿¿Cómo, cómo, cómo????? —dijo en vos alta tirándole las manos y haciendo su cuerpo hacia atrás, asustada.

—¿Crees tú que algún día podremos salir juntos? —le repitió un poco más lento, con mucha calma.

—Espera no entiendo tu pregunta —dijo ella sonrojada, mientras se reía muy nerviosa.

—Perdona. Te lo diré de otra manera. ¿Crees que algún día tú y yo podremos tener una cita? —dijo él lentamente para no dejar rastro de duda. Esta vez con perfecto acento.

El rostro de ella esta vez cambió de color. Primero rojo, luego pálido. Sonrió y no supo qué hacer. La pregunta era muy directa. Tenía una gran sonrisa, con las dos manos tomó su cabeza y comenzó a mover su pelo rápidamente de un lado a otro. Se levantó de la silla. Respiraba muy rápido.

—No sé. No puedo ver el futuro —fue lo único que ella pudo decir. Los nervios la traicionaron más que nunca.

—Ok — dijo él con una gran sonrisa mirándola a los ojos.

Él se sentía también muy nervioso, no sabía que decirle después de esa pregunta. Tampoco sabía qué quería ella decir con esa respuesta. Su corazón batía muy rápido también.

Mientras un silencio incomodo se empezaba a instalar él pianista continuó:

—¿Ya ves lo que pasa cuando no estudias? Hablamos y cosas así se presentan, es tu culpa —dijo él, nuevamente en tono gracioso para relajar la tensión.

—¿¿¿Mía??? Tú me preguntas cosas que no sé responder —continuaba sonrojada y riendo todo el tiempo.

Ambos continuaron la conversión en otros temas, pero ninguno fue coherente con lo que decía. Las palabras salían sin pensar. Ambos se habían quedado con la mente anclada en aquella pregunta. Era la primera vez en que uno de los dos tocaba ese tema y lo habían hecho cara a cara. No había sido nada sutil. Era directo y no cabía pie a duda alguna.

Ella tuvo que irse a luego de un curso muy largo en el que no tocaron. A su partida él salió del aula, estaba muy nervioso, quería gritar… afortunadamente aún faltaban diez minutos para el próximo curso.

Esa noche fue perfecta, se sentía libre de haberle hecho esa pregunta, de los cien besos, de haber tomado sus manos. Y por si fuera poco, esa noche encontró en su buzón dos ejemplares de su primer poema publicado en Francia.

Sábado 09 de abril de  2016

Terminó sus clases en el conservatorio de Courtry, tomó sus cosas y caminó hasta la parada del bus en dirección de la estación de tren en Chelles.

—¿Cómo estás? En tu último mensaje tuve la impresión que estabas triste.

—Parece que todo se ha acabo para mi abuelo —le escribió ella.

De inmediato la llamó.

—¿Qué pasó?—dijo él.

—Los médicos dicen que no hay nada que se pueda hacer —ella estaba llorando.

Charlaron durante unos minutos. Él no sabía qué hacer, no había palabras que pudieran atenuar su dolor. Al instante de colgar le envió un mensaje:

—¿Puedo ir a verte a tu casa? —aunque no sabía en dónde estaba exactamente la casa de ella, tenía la idea de no estar lejos— estoy en el bus, puedo bajar aquí mismo y buscar tu casa.

—Pero mis padres pronto volverán. No es posible.

—Puedo acompañarte. Quiero acompañarte.

Pasaron quince minutos y ella no había respondido. El bus llegó a la estación.

—Está bien, creo que puedes venir mis padres deben tardar en llegar.

Él comenzó a buscar la estación de taxis. Caminó un poco y llamó a tres números. El taxi más cercano estaba a treinta minutos. De pronto ella lo llamó.

—¿En dónde estás?

—En la estación, estoy llamando un taxi pero ninguno está cerca.

—Mis padres llegaron a casa, pensé que tardarían mucho más. No puedes venir. Lo siento.

—Entiendo — colgaron.

Entró en la estación y tomó el tren hacia París. Estaba muy triste. Mientras llegaba a la ciudad ella lo volvió a llamar.

—¿Ibas a tomar un taxi solo para venir a verme?

—¡¡¡Claro!!!

—¡¡¡Increíble!!! ¿Por qué?

—Quería estar contigo.

—Nunca nadie hizo eso por mí.

Conversaron por pocos minutos y colgaron. Como de costumbre volvieron a llamarse esa noche. Él se alegró al saber que el abuelo estaba estable.

Miercoles 13 de abril de 2016

Cansión al desaliento, trio enserie

Ese día ella entró a la clase sin decir nada. Él la vio diferente. Sus ojos no brillaban como de costumbre. Era la primera vez que la veía triste. De inmediato supo que había un problema. Intentó no decir nada para no incomodarla. Tocaron durante unos minutos, pero nada funcionaba. Así que decidió hablarle:

—¿Qué pasa? No quiero molestarte, pero sé que estás triste.

—Es por mi abuelo.

Sin decir más palabras, ella comenzó a llorar. Sin pensarlo él la abrazó desde la espalda mientras estaba sentada al piano. Luego con un gesto la invitó a pararse para así poder abrazarla mejor. Sus lagrimas comenzaron a correr muy rápido tenía la cabeza agachada, recostada en su hombro.

El comprendió todo, intentó reconfortarla pero sabía que hay dolores que no pueden apagarse. Él recordó lo que era ese dolor, y soltó una lágrima. No dijeron nada más. Era la primera vez que ella lloraba con él.

Martes 20 de abril de 2016

Concerto No.3, Rachmaninov

Eran las siete y trece de la mañana, el teléfono comenzó a sonar muy fuerte.  Él contestó medio dormido, y escuchó la voz de ella.

—¡¡¡Tenemos un problema!!! Es grave. ¡¡¡Mi mamá encontró tu carta!!!

Él se levantó de la cama de un salto, casi vomitó del susto. Una vez más la había cagado!!! En su afán de expresarse había llegado nuevamente más lejos de lo necesario, no supo calmar su mente y las consecuencias parecían desastrosas.

Tres días antes le había escrito una carta, la cual le envió enseguida a su casa:

—¡Mierda!!! ¿Y qué te dijo tu mamá??? ¿Ya lo leyó??? ¿Ella sabe que fui yo??? Mi nombre no está en ninguna parte.

—¡¡No, no, no!! Ayer por la tarde tomé el correo y al entrar a casa vi que el segundo sobre iba destinado a mí y ¡¡¡reconocí tu letra!!!  Mi madre vio la carta y me preguntó por quién la había enviado. Le  respondí que no sabía, pues no la había abierto y no tenía remitente, pero me puse muy nerviosa. Tomé la carta y subí a mi habitación, luego de leerla, me quedé allí hasta la cena, esperando que ella lo olvidara, pero al bajar me volvió a preguntar.  Le dije que aún no la había abierto. ¡Ahora tengo que bajar a desayunar y no sé qué decir!!! ¡¡¡Pienso que ella sospecha!!!

—Pero tu mamá no puede imaginar que soy yo. No puede ni en sueños pensar que soy yo quien te ha enviado una carta —hubo una pausa grande —¿Existe alguien más que te pueda escribir?

—Sí. Tengo una amiga en el sur que me ha escrito algunas veces. Pero estoy asustada porque es muy extraño, la carta no tiene remitente y nadie en Francia escribe con letra de molde.

Durante el desayuno no pasó nada. La carta tenía una explicación. Era enviada por una amiga del sur, eso había dicho ella. Pero su madre no le había creído del todo. Léa parecía muy cansada pero había algo en su rostro. Se veía muy inquieta, nerviosa y radiante. Algo había pasado, se veía muy feliz.

Efectivamente la noche anterior Léa no había dormido casi nada. Eran muchas las emociones: la carta, la mamá, lo incierto, y sobre todo una pregunta ¿por qué él había osado cruzar los umbrales de su hogar, para enviar una carta que podía darle en la mano?  ¿Cuál era el objetivo? ¿Por qué debía ser así? No entendió lo que él hacía. Pero sin lugar a dudas era lo más emocionante, estúpido  y a la vez astuto que él podía hacer.

Leyó la carta al menos veinte veces.

Chopin Nocturne No2 Op 9 no2

Avec Claudio Arrau

Il y a trois jours déjà, et chaque cellule de mon corps semble vivre l´instant dont je t´ai pris dans mes bras.

Parmi l´humanité entière, la vie m´a permis de t´abriter dans ma sincérité

Tes larmes ont resté pour toujours dans mon existence… plusieurs choses se sont montrés à mes yeux, une réalité… comprendre que tu as confiance sur moi… que tu sais que je suis là pour toi, que mes bras seront toujours ouverts pour te recevoir, pour te caresser… il est évident que tu peux conter sur moi …. A chaque instant.

Mais le lendemain… le lendemain … mes doigts s´inquiètent, comme ceux d´un pianiste avant un récital… pour t´appeler… Mes oreilles oublient le son de ta voix pour me provoquer le désir immensurable de t´écouter, encore une fois… quelques minutes… des heures… toute la nuit…

Me voici, assis devant mon bureau face à une rose… un témoin qui a vu sa vie passer en contant les centaines de pensées en vers toi, des grands sourires, de la joie, mais aussi un peu de tristesse.. celle qui parle avec  le non savoir…

Mon cœur se prépare à recevoir le tiens, il est manifestement plus sincère que ma pensée, il parle un langage différent, il ne pose pas de questions… il vit au delà de la peur… nous vous attendons avec impatience, celle que jour à jour montre son courage en attendant patiente   … la même qui voit les minutes comme une éternité.

Mais je sais attendre ton tendre cœur… et sans savoir lire l´avenir… je paris pour notre joie Perline, pour la sincérité de mes vœux, pour l´amour qui parle….

Ce soir, dominé par la liberté, baigné par la lune qui nous regarde, je t´avoue mon souhait de te voir le plus vite possible, peu importe où, peu importe l´heure …l´endroit…

Et je souhaite savoir …. Veux-tu me voir aussi ?

Pouvons-nous prendre dans nos mains notre prochain rencontre ?

À toi Léa Pellegrino

D´un cœur joyeux…..”

À Paris 16/3/2016

2h51

Chopin Nocturne No2 Op 9 no2

Avec Claudio Arrau

Hace ya tres días y cada célula de mi cuerpo parece vivir el instante en el cual te tomé en mis brazos.

Entre todos los seres de esta tierra la vida me ha permitido acobijarte en mi sinceridad.

Tus lagrimas han quedado para siempre en mi existir… muchas cosas se han mostrado a mis ojos. Una realidad… comprender que tienes confianza en mi…

Sabes que estoy aquí para ti, que mis brazos estarán siempre abiertos para recibirte, para acariciarte… está claro que puedes contar conmigo… a cada instante.

Pero al día siguiente… al día siguiente… mis dedos se inquietan como los de un guitarrista antes de un recital… por llamarte. Mis oídos olvidan el sonido de tu voz para provocarme el deseo inmensurable de escucharte una vez más… durante algunos minutos.. algunas horas… toda la noche…

Heme aquí. Sentado delante de mi escritorio frente a una rosa… testigo que ha visto su vida pasar contando los cientos de pensamientos hacia ti. Grandes sonrisas, alegría, pero también un poco de tristeza… aquella que habla con la incertidumbre…

Mi corazón se prepara para recibir al tuyo. Él se manifiesta mucho más sincero que mi pensamiento. Él habla un lenguaje diferente. Él no hace preguntas… El vive más allá del miedo… Nosotros te esperamos con impaciencia, la misma que día a día muestra su fuerza esperando pacientemente…  la misma que ve los minutos como una eternidad.

Pero yo sé esperar tu tierno corazón… y sin conocer el futuro… apuesto por nuestra felicidad Perline, por la sinceridad de mis deseos, por el amor que habla…

Esta noche, dominado por la libertad, bañado por la luna que nos ve, te confieso mi deseo profundo de verte lo antes posible. Poco importa dónde, poco importa la hora… el lugar…

Necesito saber… quieres verme tu también?

Podemos tomar en nuestras manos nuestro próximo encuentro?

A tí Léa Pellegrino

De un corazón feliz….

Paris  16/04/16

2.51 am

Cada pasaje, cada palabra. Con un vocabulario simple, él había construido unas imágenes que ningún ser humano podría dejar al lado. A pesar de los errores de sintaxis reprochables para alguien que había vivido diez años en Francia. Ella estaba maravillada.

El mensaje era claro: él quería verla.              Todo el evento parecía una locura, sin lógica alguna. El sentimiento era apasionado. Ella no controlaba nada, estaba asustada.  Sin embargo al final de la carta había una frase la cual le invitaba a apoderarse por un instante de su destino.

Adagio Op.44, Drozd

Después del desayuno ella subió a su habitación. Tenía miedo pero le escribió. Eran las once treinta y tres de la mañana.

—Hoy debo ir a la mediateca de Chelles, estaré allá por las tres de la tarde.

—Estaré allí a esa hora—respondió

—Ok—respondió ella.

Desde que se habían empezado a escribir esa había sido la conversación más corta que habían tenido. Los mensajes eran fríos, pero ambos reconocían que era una situación extrema, que había muchos peligros. Sin embargo ambos tenían la certeza de querer verse.

Diez minutos antes de la hora acordada él entraba a la mediateca. Estaba feliz, nervioso, y un poco asustado. Era la primera vez que la vería fuera del conservatorio.

Desde que había salido de su casa, su mente estaba extraña, se había callado, no había pensamientos, solo una sensación de felicidad la cual se estaba convirtiendo en nerviosismo al acercarse a su destino.

Al llegar se dio cuenta que habían muchas personas,  demasiadas.  Era la primera semana de vacaciones de primavera y a pesar de esto la mediateca estaba repleta. Habían pocos lugares disponibles para sentarse y lamentablemente ningún lugar con un poco de privacidad.

Él comenzó a ver a todos lados, buscándola, pero sobre todo para saber si alguien conocido se encontraba en ese lugar. Al entrar en la tercera sala de lectura la vio con un libro en la mano, estaba sentada en una butaca. Ella lo vio desde lejos. Parecía un tanto enfadada, quizás preocupada. No sabía cómo reaccionar. Desde hacía mucho tiempo ella se sentía diferente, poco tiempo después de haberlo conocido empezó a ver que actuaba distinto con él. Todo iba en aumento desde que se escribían y desde que se llamaban todos los días. Empezó a sentir que todo lo que sentía pronto explotaría. Sin embargo no quería hacer frente a todo lo que sentía, era la primera vez que tenía esa sensación y no sabía cómo reaccionar. No era solo por lo que sentía, sino por la posición de ambos. Ella simplemente optaba por no hacer nada. Tenía miedo.

En esta ocasión no podía obviar lo sucedido. Además él estaba cada vez más y más presente en sus pensamientos. Su situación no era muy distinta a la de él.

Él se sentó frente a ella. No cruzaron palabra. Después de un largo silencio, durante el cual ella lo veía, y veía la carta le dijo muy seria.

—Uno de los dos nació en el momento equivocado.

—Me lo he repetido muchas veces—le respondió él.

—Esto es una locura, no puedo creerlo. ¿Cómo me ha pasado esto a mí?

—Durante muchas ocasiones me lo dije también, intenté convencerme de que no podía ser posible, pero no funcionó. No podrías imaginar cuanto me he cuestionado esto. Te lo juro, no tienes idea.

—¿Te imaginas si mi mamá hubiera leído la carta? ¿Si ella hubiera abierto la carta?

—Lo lamento. Nunca imaginé lo que podía ocurrir, ni el estrés que esto iba a provocar —guardó silencio por unos instantes y añadió— afortunadamente no la leyó. Y ahora estamos aquí.

Ambos estaban muy inquietos, ella se tomaba el cabello, él se frotaba los dedos sin cesar. Siguieron conversando.

La charla no tuvo mucho sentido. Hablaron de lo peligroso de verse en público. De la posibilidad de que alguien los reconociera.              Ella estaba muy nerviosa, casi temblaba. Él ocultaba muy bien sus nervios, miraba todo el tiempo a su alrededor para ver si algún conocido aparecía. Ambos estaban serios, más serios que nunca, pero no molestos, al contrario, estaban felices de estar juntos por primera vez, como una decisión tomada a dos. Tan solo que había muchas personas presentes.

Eran las cinco de la tarde y ella recibió una llamada de su madre, quien le preguntaba si deseaba que la recogiera. Tenían que ir al hospital.

—Debo ir a visitar a mi abuelo. Aún está en el hospital. Le he dicho a mi madre que iré caminando. Debo irme.

—Ok. —Hizo una gran pausa. —Quizá  pueda acompañarte. Puedo caminar un poco contigo.

—Mmm, ¡sí! ¡Vamos! Si alguien nos ve le diremos que nos hemos encontrado en el camino.

—¡¡¡Perfecto!!!

Desde que salieron de la mediateca ambos se sintieron mucho mejor. La tensión cayó rápidamente, y comenzaron a reír. Ella estaba muy feliz, él también.

Era la primera vez que caminaban juntos por la calle. La experiencia era muy extraña. Tomaron las calles menos transitadas y caminaron casi cuatro kilómetros hasta el hospital privado de Brou-sur-Chantereine. La pequeña ciudad vecina.

Durante la marcha pasaron por sitios tan comunes como una de las iglesias de la ciudad, la carretera que conducía a París y poco a poco se acercaron al barrio en el que ella vivía. A diferencia de la parte central de la ciudad, en donde había prácticamente solo edificios y apartamentos en condominio, esta parte tenía muchos árboles y espacios verdes. Las casas tenían jardines y cercas. Eran verdaderas casas. Era la primera vez que él caminaba por esos lugares. Estaba fascinado, era el barrio de ella, el barrio de toda su vida.

Durante esa primera “cita”, mientras caminaban juntos, ella le compartía todo lo que había vivido cuando era una niña. Le explicaba que conocía a todos los vecinos y que ellos también la conocían. Esto la ponía muy nerviosa.

Lo condujo por una serie de pasajes pequeños que pasaban entre las viviendas, escondiéndose de esta manera de los autos. Eran lugares con césped y árboles en medio de casas pintorescas. Él no tenía ni la más remota idea de que a pocos kilómetros del conservatorio había un caserío tan bello. Para ella era normal. Para él era un sitio donde podría envejecer.

Mientras caminaban él intentaba tomarla de la mano. Algunas veces ella accedía, pero lo soltaba con precipitación cuando alguien estaba a la vista. Lo hacía sin maldad, como una forma de juego. Ambos lo disfrutaban.

Luego de caminar durante cuarenta minutos, pasaron frente a una bella y pequeña casa, con jardín y cerca. Similar a las otras.

—Esta es la casa de mis abuelos—le dijo ella.

—Es muy bella, tu abuela está allí?

—No.  Ella está de visita en el hospital.

De esta manera, y por primera vez, ella podía compartirle su universo, su mundo, su infancia, sus recuerdos, su vida. Él estaba maravillado.

Decidieron caminar por una minúscula calle que estaba detrás de una iglesia. No se escuchaba ni un solo ruido, las casas parecían abandonadas. Y justo allí había un vórtice, un punto oculto ante la mirada de cualquier transeúnte.

Él se detuvo. Ella lo hizo al instante. Vieron a su alrededor, y no había señales de vida. La respiración de ambos se acelero. Él dio dos pasos acercándose muy lentamente a ella y tomó su mano izquierda.

—¿Puedo abrazarte?—le preguntó a ella.

Ella, sin mediar palabra, bajó su mirada, y dio un pequeño paso hacia él. Él la tomó en sus brazos. Ella también. Sus corazones batían muy rápido, casi era posible escucharlos. Ambos recostaban su rostro en el hombro del otro. La respiración era exageradamente acelerada en ambos.

En esta ocasión ya comenzaban a conocer los sentimientos del otro, tenían más confianza y libertad. Así pasaron unos minutos.

—Tenemos que irnos. Ya es tarde.

—De acuerdo—dijo él.

Esta no era la primera vez que se tomaban en los brazos, algunos meses antes habían apostado algunos abrazos. Él siempre ganaba. Sin embargo esta ocasión era muy distinta. Tampoco se parecía al abrazo que le había dado el día que ella estaba triste.

Una hora después de salir de la mediateca llegaron a doscientos metros del hospital, el cual estaba muy cerca del Conservatorio  en donde se veían cada miércoles. 

—-Debes dejarme aquí. Mis padres están cerca.

—Claro. Gracias por dejarme acompañarte, estoy muy feliz.

—Yo también! Gracias por acompañarme.

Se dieron 2 besos en la mejía.

El ambiente era muy extraño. Como si ambos ya admitían sus sentimientos. Como si entendiesen lo que pasaba.  Sus corazones habían aceptado esta realidad tan evidente.

Ella llegó rápidamente al hospital. Él camino un kilometro hasta la estación.              Dentro del tren, durante el trayecto hasta París, su vista parecía perdida en el horizonte. Tenía recostada la cabeza en el vidrio. Estaba pleno. Su mente no hablaba. Tan solamente tenía una leve sonrisa. El tren estaba muy vacio. Eran casi las siete de la noche.

Al caer la noche ella no dejaba de pensar en él y él en ella. Había sido todo tan perfecto, y extraño. Con peligro a cada instante. Cualquiera hubiera podido verlos. Esa tarde, en contra de cualquier probabilidad, ambos habían concertado una cita. Ninguno de los dos podía borrar de su rostro una sonrisa.

Durante la cena, ella estaba particularmente feliz. Sus ojos le brillaban.  Estaba más hermosa que nunca. Su familia lo notó.

Él, como de costumbre preparó su cena, aunque no tenía mucha hambre. Su mente seguía en silencio. Entendía que lo sucedido era lo correcto. Por primera vez su intelecto no lo molestó, nada tenía que decir. Entendió que aquello era lo más sincero que podía hacer. Todas las dudas se disiparon. Nuevamente escuchaba a su corazón. Era la misma sensación que había tenido al elegir ser músico. Había actuado a pesar del miedo y era feliz. Esos momentos no podría robárselos nadie, jamás.

Él se sentía afortunado. No tenía que guardar ninguna apariencia. Se había prometido amar como si nunca hubiera sufrido.   Este era el caso de ella.

Viernes 22 de Abril de 2016

Nocturne No.1, Chopin

—Han pasado casi cuatro meses, y prácticamente no he tocado… no tengo deseos. No sé cómo no me he vuelto loco. Es increíble como el solo hecho de pensar en ella me ha ayudado tanto. Su presencia, su tiempo, su voz, su ser… no sé cómo hubiera sido esta parte de mi vida sin tener a una amiga así… amiga, aún no sé qué somos… juraría que existe algo muy fuerte entre nosotros, juraría que ella está enamorada de mí. Sin embargo, ¿por qué no me dice nada? He sido muy claro, pero ella no hace nada. Le he dicho que soy feliz con ella, que disfruto cada minuto de su tiempo, que agradezco a la vida de poder conocerla…. todo es tan cierto… y sin embargo ella solo me agradece y no dice nada. Nunca me dice que siente lo mismo. ¡Lo demuestra, si! Pero necesito escucharlo, necesito saberlo. También entiendo que es muy difícil para ella. La admiro profundamente por todo lo que ha hecho, por su sinceridad, por su forma de ser, por ser mi amiga. Es una situación más que complicada para ella… yo en su lugar me volvería loco.              Me gustaría decirle tantas cosas, quizá guarda silencio también por precaución. Le he escrito varias cartas, y nunca respondió a ninguna de ellas. Bueno, sí, me dio el dibujo… fue la mejor respuesta… pero no creo que sea hora de volver a escribirle una carta, además, esta semana no la veré, estamos en vacaciones y si le envío otra carta a su casa, quizá no corramos con la misma suerte de la primera vez —hizo una gran pausa en su monólogo— mi  voz…  siempre me ha dicho que le gusta mi voz, además yo sé que Chopin le gusta… bueno, ¿A quién no le gusta Chopin? Puede ser una buena idea. Además creo que sería capaz de tocarlo.

Tomó su teléfono y comenzó a grabar un audio. En él prácticamente repetía todo lo que acababa de decirse a sí mismo. Se enfocó en las necesidades de ella, y le dijo que la comprendía. Tomó el tiempo de decirle claramente todo lo que él sentía, todo lo que ella representaba para él, y volvió a insistir que también parecía difícil que algún día pudieran estar juntos. Se disculpaba si mal interpretaba las cosas, pero le hacía saber que ella con sus acciones, sin decir nada,  le daba la confianza de decirle todo y alentaba ese amor que él sentía por ella.

Por primera vez, en un audio, el hablaba del amor… Ya lo había hecho en una carta, pero como era costumbre, ella no había dado ninguna respuesta concreta a ese texto. Sin embargo parecía que el simple hecho de dejar avanzar las cosas la hacía feliz.

Mientras grababa el audio se sentía plenamente feliz y libre. Él tenía miedo de decirle todo eso en persona, y el audio le facilitaba en mucho las cosas.

Luego de un monólogo de cinco minutos terminó con su voz grave:

—Peut-être un jour, on sera ensemble sans problèmes, peut-être un jour, on pourra se prendre de la main, dans la rue sans problèmes… en tout cas saches que je t’attends…

—Quizá algún día podremos estar juntos sin problemas, quizá algún día podamos caminar por la calle tomados de la mano sin problemas… en todo caso quiero que sepas que te espero...

Justo después, comenzó a tocar, para ella, el nocturno No.1 de Chopin. El audio fue enviado inmediatamente.

Lunes 25 de abril de 2016

Eran las vacaciones de primavera más largas que ambos habían vivido. Eran solamente dos semanas, sin embargo estaban ansiosos de retomar las clases para volver a verse. Claro, se enviaban mensajes todo el día, y durante las noches platicaban en promedio cinco horas, cada día. Pero no era suficiente.

—¿Que es ese ruido? —dijo ella al teléfono, mientras el reloj marcaba las seis de la mañana.

—¡Me estoy cepillando los dientes! Disculpa.

—Ja, ja, ja, ¡¡¡estás loco!!! ¿es broma?

—Deberías estar feliz, vez que deseo tanto hablar contigo que ni siquiera cuelgo mientras me cepillo —dijo en tono gracioso.

—¡Gracias estimado caballero, me hace sentir afortunada! —dijo ella también en tono gracioso.

—¿Sabes? Soy muy afortunado de tenerte en mi vida —dijo él con tono suave.

—Yo también soy afortunada de tenerte en mi vida.

—¿Has visto? ¡¡Hemos hablado casi ocho horas!! ¡¡¡Estamos locos!!!—dijo ella muy feliz.

—¡No es posible! ¿Porque somos así? Creo que desde que empezamos a llamarnos ya no he vuelto a tener una vida normal. ¡Es tu culpa! —dijo riendo.

—¿Mía? Señor, le recuerdo que fue usted quien me llamó la primera vez. En horarios en que no se debe llamar a nadie por respeto a las personas.

—Lo lamento. Pero ¿sabes? no me importa, si no fuera por eso quizá no estaría hablando contigo ahora. Nunca me arrepentiré —dijo muy serio.

—Yo tampoco me arrepiento. A mí también me gusta hablar contigo —ella guardó silencio.

—A mí me pasa lo mismo —dijo él.

—¿Sabes? estoy casi dormida.

—Yo también —colocó el teléfono sobre su oído, listo para dormir, y continuó con voz cansada— si quieres colgamos.

—Es como tú quieras— dijo ella.

Siguieron charlando quince minutos hasta cuando ya no aguantaron más. La misma escena se repetiría muchas veces.

Cada noche, al menos uno de los dos teléfonos se descargaba, y uno de ellos corría para cargarlo antes de que se cortara la llamada.  También comprendieron que luego de dos horas la llamada se caía por política de la empresa telefónica. Pero no importaba, solamente había que marcar de nuevo, el otro siempre estaba esperando.

Esa madrugada de martes, justo antes de quedarse dormidos él le dijo a ella:

—¡Quiero verte de nuevo!

—¡Yo también! ¿Quizá mañana en la mediateca?.

—Perfecto.

—Perfecto.

Y acordaron verse en la mediateca de Chelles unas horas más tarde.

Martes 26 de abril de 2016

Theme from Sabrina, Williams

Eran cerca de las cuatro de la tarde. Él tomaba varios libros, siempre los más grandes. Algunos de historia, otros de astronomía, otros de aves exóticas. Buscaba los libros de mayor tamaño. Esto con el fin de poder tener un poco de privacidad ante los ojos de los visitantes.

Abrían y colocaba los grandes libros frente a ambos, intentando obstruir cualquier mirada que pudiera presentarse. Ellos estaban sentados uno junto al otro en un sofá, en la tercera sala de lectura de la mediateca de Chelles, la cual para su fortuna, estaba menos concurrida que de costumbre.

Sus hombros se tocaban todo el tiempo. Intentaban controlar sus risas al describir cada uno de los libros e intentar justificar intelectualmente el porqué habían escogido los libros de mayor tamaño.

Los dos se entendían perfectamente, uno lanzaba una idea loca y el otro continuaba la broma sin ningún problema. Así estuvieron más de dos horas. Sus rostros estaban cada vez más cerca, algunas veces incluso sus mejías se rosaban sin que eso fuera un problema. El perfume de ella era un festín para él y él perfume de él era motivo de locura para ella. Quien los hubiera visto diría que eran conocidos de toda la vida, los mejores amigos y además los novios más felices. En ese momento eran dos seres maravillados por la vida. Habían vuelto a nacer.

Él pensó que podía besarla. Ella estaba allí y parecía que también quería hacerlo. Sin lugar a dudas su actitud no era normal, ella no dejaba de tocar su hombro y su mejía. Se reía, lo veía a sus ojos, luego a sus labios, y luego dirigía su vista a otro punto. Sin embargo el número de personas presentes era aún mayor al que había una hora atrás.

Él, por seguridad siempre vigilaba para saber si alguien conocido estaba allí.

—¿Crees que alguno de los libros de este lugar cuenta una historia como la nuestra? —le preguntó a ella en voz alta.

Y justamente en ese instante distinguió un rostro conocido. Se trataba de alguien que había visto regularmente en el conservatorio. ¡¡Esa persona estaba también en la biblioteca!!

Él se puso muy nervioso, pues estaba seguro que ella lo había reconocido. La situación se tornó muy incómoda.

La afluencia de personas, y sobre todo la presencia de alguien del conservatorio hacían de este lugar un sitio demasiado peligroso. Si antes estaba inquieto, ahora no podía controlar sus nervios. Pero Léa estaba a su lado, esto le tranquilizaba. Sin que nadie lo notara por momentos él le tomaba la mano, lo cual ella evitaba por el miedo de ser vistos. En ese lugar estaba la oportunidad que él había soñado desde hacía mucho.

Un momento más tarde la madre la llamó. Pasaría a recogerla cinco minutos después. Se despidieron con un tímido beso en la mejía. No sabían cómo actuar ante tantas personas. Antes de salir él espero varios minutos, para asegurarse que ellas se habían marchado. Esto a petición de ella.

Él estaba muy feliz, sabía que había algo entre ellos, esta vez no tenía duda alguna, su comportamiento era claro. Y lo único que lamentaba era no haber podido estar a solas con ella. Sin lugar a dudas algo hubiera pasado.

Por la noche continuaron enviándose mensajes:

—Dime, qué aprendiste hoy en la mediateca? —le escribió él.

—Un poco acerca de Rusia, y algo acerca de la composición de las galaxias.

—Y las aves, cuantos tipos de aves vimos hoy?

—No recuerdo mucho, ¿ocho?

—Ja,ja,ja, no, ¡fueron más de cuarenta! ¿Puedo llamarte?

—¡Claro!—

Como de costumbre la llamada duraría más de dos horas…

—Estás loco. No sé cómo nos hemos visto estas últimas dos veces!!!—dijo ella muy feliz.

—Yo tampoco puedo creerlo. Realmente me asombras. Cuando te conocí no podría imaginar que eras capaz de hacer algo así.

—Alguien podría habernos visto —dijo ella sonriendo, sin responder a lo que él había dicho, como de costumbre.

—Si pero afortunadamente nadie nos vio. Pero a decir verdad si estaba muy asustado, había demasiada gente. ¿Es que acaso las personas no saben que en vacaciones no se va a la biblioteca? —dijo riendo.

—Esa gente está loca —le siguió la corriente— pero fue muy peligroso. Mi corazón estaba a mil por hora. No podré dormir esta noche.

—Quizás y podemos vernos pronto.

—¡No! No lo creo —hubo un silencio durante el cual se dio el tiempo de pensar— no  lo sé. Es mucho riesgo. Además la mediateca está muy llena.

—Quizás algún día pueda ir a verte a tu casa.

—¡Estás loco! ¡Es imposible! ¿Qué les diría a mis padres? Todos mis vecinos se darían cuenta ¡Imposible! Eso no lo puedo imaginar. ¡Imposible!

—Bueno, uno nunca sabe… —respondió él.

Ambos rieron. De pronto, él tuvo una idea. La idea más genial, y la más estúpidamente arriesgada que se le hubiera ocurrido. Estaba por mucho, más lejana a la lógica de cualquier persona. Él tenía la dirección de su casa.  Era la misma a la que le había enviado la carta.

Luego de quedar en silencio durante unos segundos él le pidió a ella que por favor colgara el teléfono. Explicándole que recibía una llamada de su familia desde Guatemala. No era la primera vez que esto ocurría, ella siempre lo había comprendido. Sin embargo seguirían enviándose mensajes de texto, como de costumbre.

Tiró el teléfono por un lado y se levantó de la cama. Se vistió rápidamente, tomó una chaqueta negra, su abrigo negro y llamó un taxi. A los cinco minutos bajó corriendo desde el tercer nivel, en donde estaba su apartamento, hacia la calle. El reloj marcaba la una de la madrugada y cinco minutos.              —Bonsoir Monsieur—le dijo al conductor del taxi.

—Bonsoir. A dóndo se dirije?

—Al número 4 de la rue de la Perle en Chelles 77500 por favor.

—Ahh, usted va lejos. Ningún problema.              — ¿En cuánto tiempo llegaremos ?

—En treinta y cinco minutos. A esta hora no hay tráfico.

—Perfecto.

—Le suplico, vayamos rápido.

París, miércoles 27 de abril de 2016

Preludio Op.28 No.16,  Chopin

Era la una y diecisiete de la madrugada mientras el taxi negro atravesaba el periférico. Una noche muy fría marcaba el inicio de la primavera francesa. Él estaba muy ansioso. Su corazón estaba muy agitado, latía muy fuerte, cada pulsación era casi un golpe en su pecho, las manos le temblaban, y no sabía qué estaba haciendo. Una profunda alegría le invadía. Su rostro no podía ocultar una gran sonrisa, su respiración era profunda y rápida. Había hecho muchas estupideces en su vida, pero nunca una de este tipo. Aún quedaban quince minutos por llegar. 

—Que no se duerma —pensó para sí mismo— si continuo escribiéndole puedo hacer que siga despierta.

—Estoy un poco triste, aún no duermes? —le escribió a ella.

—Claro, aún estoy despierta. ¿Quieres que te llame?  ¿Qué te pasa, es por tu mano?

—Por favor, prefiero escribirte. Sí, es por el problema en mi mano. Estoy muy frustrado.

—Terrible. Puedo imaginarlo.

—Créeme, he dejado mucho para ser músico, y ahora esto sucede.

—Pero ¿qué te han dicho los médicos? ¡Seguro debe de haber una solución!

—Algunos piensan que no existe cura, otros dicen que puede solucionarse pero puede tomar muchos años, y hay muchas posibilidades de no recuperarse por completo. Me desespera, es el sueño de mi vida.

—Quizá por eso no todos buscan realizarlos. A mí me gusta soñar, pero no siempre. A veces me parece que es mejor dejar que los sueños se queden como tal, solo como sueños. Nos hacen sonreír al pensarlos y así uno no sufrirá en dado caso ellos no se cumplan.

Luego de un momento él escribió:

—Yo no podría verme al espejo, ni dormir sin haberlo intentado cien veces. El fracaso siempre será mejor que ser un cobarde. Además, ¡¡¡es mejor vivir los sueños!!! ¿No crees?

En ese momento, después de cuarenta minutos de trayecto, el taxi se estacionó.

—Hemos llegado. Su factura es de 51.37 euros— dijo el conductor. 

—Muchas gracias, feliz noche!!! —respondió.

Bajó del taxi. Y desde el primer momento intentó no hacer ruido. Las calles estaban desiertas. Las luces, anaranjadas, iluminaban la noche mientras el auto se alejaba. En las casas ninguna luz estaba encendida. Los jardines estaban vacios. Esta vez su corazón latía demasiado fuerte, el era capaz de escucharlo latir en medio de tanto silencio. Su respiración era intensa. Caminaba demasiado lento, para no provocar ningún sonido. Él se colocó los guantes y comenzó a buscar la dirección. Estaba a tan solo cincuenta metros de su calle. Comenzó a buscar el número 4. Veinte pasos bastaron para encontrar la dirección de ella. A cada paso verificaba que nadie lo estuviera observando. La cabeza le empezó a doler de tanto estrés. Tomó su teléfono y le marcó. Esperó durante varios segundos los cuales estaba al borde de los nervios.

—Aló—respondió ella.

—¡Estoy frente a tu casa¡ —le dijo él con un tono de voz exaltado, pero muy suave. Ella nunca lo había escuchado así.

—¿Qué?

—Estoy frente a tu casa…

—¿¿¿Qué???

—No. Estás bromeando —dijo ella con tono seco.

—Estoy fuera de tu casa, ve hacia la ventana y podrás verme.

—No. Estás loco, es imposible, no estás aquí —empezó a sentir nervios.

—Estoy aquí. Vine a verte. Hace mucho frío.

—¡No. Es imposible! No estás aquí. ¡No te creo! —durante un segundo dudo, pero rápidamente la lógica le dijo que no era posible.

—Tu casa tiene una cerca, y las ventanas están cerradas por completo con persianas. El portón es blanco y mide como un metro y medio.

—¡¡¡¡¡¡Merde!!!!!! ¿¿¿¿Cómo sabes eso???? Es imposible. ¡¡¡Espera!!!

Veinte segundos después se abrió la ventana del último nivel de la casa. Sacó su cabeza y lo vio.

—¡Mierda, mierda, mierda, No es posible,  no es posible, estás loco! ¡¡¡Estás loco!!! Estás aquí, te veo. ¡¡¡Estás loco. Estás loco!!!.—gritó con una voz sobreexcitada.              — ¿Puedes salir?

—¡¡¡Sí!!! Espérame. No sé cómo, pero ahora salgo.

—Te espero junto a los árboles que están a la par de tu casa!

—Ok—respondió ella colgando.

Concerto No.1  II Mov, Chopin

Luego de verlo por la ventana, sintió que se iba a desmayar. Salió corriendo de su habitación y enseguida se detuvo. Pensó durante tres segundos para planear la salida, el escape de su hogar. Bajó las gradas como un gato, ágil, se escabulló sin provocar ningún ruido; sabía que no podía salir por la entrada principal, pues el seguro de la puerta hacía demasiado ruido y siempre anunciaba a todos la llegada o salida de alguien. Entonces pensó que la puerta de la cocina podía ser una opción.  Sin embargo esta idea duro cortos segundos pues esa era una puerta que nadie usaba, excepto en verano, durante la visita de los amigos para una barbacoa, y por ser más vieja que la principal, provocaba aún más ruido.

Ni siquiera había pasado 1 minuto y ya estaba desesperada, su corazón batía demasiado fuerte, todo su cuerpo estaba en alerta. De pronto, se fijo por primera vez en la ventana que estaba justo a la par de la estufa, era una ventana lo suficientemente grande para que una persona saliera de la casa. Esa era la solución perfecta y al alcance de la urgencia; pero había un problema, dicha ventana se cerraba de manera muy fácil, era cuestión de un poco de viento y si ella lograba salir, quizás no podría volver a entrar. Tomó un cuchillo y bloqueó la bisagra. Dio un gran salto, se encaramo en el mueble, y saltó directamente al jardín; empujó la ventana con el cuchillo como único testigo de su salida. Prácticamente corrió hacia la cerca principal, la cual medía más de metro y medio, se encaramó y saltó, provocando un sonido tan grande que hasta sus vecinos tan molestos hubieran podido escuchar. Sin embargo nadie se dio cuenta. Caminó rápidamente volteando a todos lados, intentando ver si alguien había presenciado la hazaña de su escape. No había nadie. Caminó los quince metros por la calle hasta llegar a ese pequeño espacio verde, con cinco grandes árboles, pero que no ocupaban más de un parqueo para seis autos. Allí directamente levantó los ojos, y vio, una silueta, firme oculta entre la obscuridad, y unos ojos cristalinos, bellos, los mismos ojos que desde pequeña imaginó ver mientras leía sus libros preferidos.

Él, oculto tras un árbol, sentía que su corazón iba a explotar. Era aún peor que el día de su examen final, o los concursos. Nada se parecía a ese sentimiento. Quería reír de los nervios.  La espera de unos cuantos minutos se había vuelto interminable. Era una de las esperas más angustiosas y sobre excitantes de su vida. Había hecho cosas tontas, locas, algunas fuera de la ley o casi ilegales, pero esto era otro mundo, otra perspectiva, era algo que no debía hacerse… y sin embargo, él sabía que se estaba haciendo, y le hacía a ella, a Léa, uno de los regalos más bellos, sinceros y duraderos de una vida: Tomar el mayor riesgo para demostrar su amor, tener el coraje de escuchar su corazón y seguirlo, tener confianza en lo que él sentía, escuchar lo que esa mujer le transmitía sin palabra alguna. Tal parecía que su mente había confiado en ella tal y como confiaba en su corazón.

Ella vio la silueta de él a un lado del árbol más grande. Tenía los ojos grandes, sus manos las tenía atrás de la espalda. Él esbozó una gran sonrisa. Se veía feliz, y sus nervios se palpaban en el aire.

Él la vio, sonriente, nerviosa. Su cabello estaba diferente, por primera vez ella no lo tenía liso. Era un cabello rizado, salvaje como él siempre había soñado. Él sintió que en toda su vida nunca había visto a una mujer más hermosa. Su corazón se acelero aún más.              Ella caminó esos metros, los cuales se quedarían en la memoria de ambos para siempre. Se vieron uno frente al otro. Durante un momento fue como si hubieran olvidado la situación, cada uno había fijado sus ojos en el otro. El era su profesor y ella su alumna, sin embargo también sabían que eran mucho más que eso, ellos sabían que eran amigos, que podían confiar ciegamente en el otro.  Lo sabían desde hacía mucho tiempo.

Comenzaron a reír y luego los nervios volvieron con mayor intensidad. Esta vez se sintieron un tanto incómodos, no sabían que decirse. No había lógica en todo aquello. Ellos sabían que algo sucedía, pero no podían describirlo. Se comportaron como niños que hacen travesuras libres y felices. En ese momento extremo no existía el más mínimo rasgo de mentira.

Era una madrugada fría en la ciudad de Chelles, la temperatura rosaba los cero grados. Ella solo vestía un pijama de panda,  de una sola pieza, el cual le cubría todo el cuerpo. Con la sorpresa y la agitación no pensó en tomar nada para abrigarse.  Él la cubrió con un abrigo grande, negro, perfumado, el cual se había quitado. Ella no le dijo nada, pero también tenía frío en sus pies  pues también había olvidado los zapatos. Él se estaba congelando, pero tampoco dijo nada.               Durante más de veinte minutos los nervios seguían invadiéndola. Ella intentó intelectualizar lo que pasaba, pero esto lo superaba todo. Su mente no tenía ninguna importancia en ese momento. Además no tenía interés el hacerlo. Esto era la vida real y ella se sentía por primera vez libre.

Intentó explicarle numerosas veces la locura que había vivido durante los últimos minutos. Era como si cada minuto hubiera durado un año. Sus padres, los vecinos, su hermano menor, la ventana, la puerta, él llegando a su casa, nada era lógico, sin embargo todo tenía sentido en ese momento. Se reía, movía la cabeza de un lado al otro, nunca se sintió más temerosa, y al mismo tiempo tan viva. Era la primera vez que ella había tomado por sí misma una decisión que cambiaba toda su historia. Con excepción de las dos citas en la mediateca de Chelles.

Cuando los nervios se empezaban a calmar, en medio de la madrugada y la poca luz, él se movió como un rayo y le robo un beso… el mundo se detuvo…

Sus pensamientos, sus miedos, sus deseos y sus sueños desaparecieron. Ambos seres estaban en paz. Con la mayor naturalidad del mundo caminaron uno hacia el otro.  Se acercaron lentamente, las manos de él fueron pasando detrás de su cintura y la acercaron a él. Ella comenzó a acercarse aún más, lentamente. Sus cuerpos se tocaron. Los brazos de él estaban cerrados al máximo, sin emplear ninguna fuerza en ella. Ella lo abrazó fuerte al nivel de los hombros. Durante esos instantes sus miradas permanecían fijas, sin ningún parpadeo.

Se besaron. Era como sin saberlo llevaran siglos esperándose, buscándose. En ese momento lo constataron, mientras estaban abrazados. Todo se detuvo. Un silencio profundo se hizo presente. La noche guardó silencio, los árboles los ocultaban, nada los interrumpía, fue un momento sagrado. Se volvieron a besar.

Él agradeció a Dios por ese momento.

—Algunas veces el primer amor se encuentra en el primer romance, algunas veces tu primer amor lo encuentras muchos años después, cuando el corazón tiene muchas cicatrices — pensó.

Pasó un largo rato durante el cual casi no cruzaron palabra. Ambos se sentían en casa en los brazos del otro. Como si todo el presente estuviera de acuerdo, aquella noche fue tan perfecta que hasta la luna les alumbraba. Ambos sabían que esto sería único en sus vidas. Cada uno agradeció a su manera.

La timidez se había esfumado, los ojos de ella lo veían con amor, por fin ella lo había aceptado, por fin era libre de amarlo de tenerlo a él en sus brazos de sentir su piel de escuchar los latidos de su corazón, de besarlo, de sentirlo...

Él casi lloraba de la alegría, nunca había tenido esa sensación. Era ella, la había encontrado, había llegado a casa…

Eran casi las tres de la madrugada y ella, aunque no quería, decidió que era momento de regresar a su casa.

—Tengo que irme, es demasiado tarde.

—Sí, tienes que irte. Vete con cuidado.

Se volvieron a besar.

—Por favor, envíame un mensaje para saber que todo salió bien —dijo él.

—De acuerdo.

Ella se bajó de sus zapatos, en los cuales se había subido para evitar el frío.  Le devolvió su abrigo y caminó hacia su casa. No sin antes voltear a verlo.

Se subió en la cerca y salto dentro de su jardín. Aunque hizo un poco de ruido, todo indicaba que nadie había presenciado aquella escena. Él esperó dos minutos, luego comenzó a caminar.

Caminó muy rápido, pasó frente a la casa de ella y cruzó en la esquina. Se detuvo. No sabía qué hacer. Cerró los ojos y los puños e inclinó la cabeza y comenzó a reír. Nunca se había sentido así, estaba pleno, feliz. Quería gritar de la emoción, quería brincar y reír a carcajadas, pero comprendió que no era el lugar ni el momento adecuado. Esta era la primera decisión lógica que había tomado en 24 horas.

Tomó su teléfono, abrió la aplicación y pidió un taxi. Esa noche volvió a darse cuenta que no hay imposibles. Incluso gritó de la alegría al ver que había un taxi a tan solo cinco minutos de allí. ¿Por qué? ¿Cómo era posible en esa ciudad perdida en la nada? No lo sabía, ni le importaba. Solo pensó que era mucha suerte. Este pensamiento se corroboró al hablar con el conductor, quien le dijo que acababa de salir de su casa para comenzar su día de trabajo.              A los minutos recibió un mensaje de ella. Todo había salido bien, y ya estaba en su cama. Él le contó que había encontrado un taxi y que pronto también podría dormir. Cuarenta y cinco minutos después él subía a su apartamento. Comió algo y luego se fue a la cama con la más bella de las sonrisas.

Concerto No.2 Larghetto, Chopin

Ella se despertó a las diez de la mañana. Tenía una extraña y encantadora sensación. Un agradable olor la envolvía. Ella conocía este perfume pero no lograba entender de dónde provenía. Era una sensación magnífica. Pensó en él. De pronto recordó todo lo que había pasado la madrugada anterior y dio un salto.

—Todo fue un sueño!!! —se dijo. No había otra explicación.

Estaba aturdida, había sido un sueño demasiado real. Los recuerdos de aquella noche empezaron a bombardearla sin piedad. Su corazón se aceleró rápidamente, se sentó en su cama cerró los ojos y luego de un momento, la más bella de las sonrisas la invadió. Sin abrir los ojos se dejó caer en la cama.

El agradable olor seguía invadiéndola y de pronto comprendió que era el perfume de él. Impregnado en su ropa, en su cama y la habitación. La noche anterior él la había cubierto con su abrigo, allí la razón de aquel perfume.

Tomó el teléfono y leyó todos los mensajes de la noche anterior. ¡¡¡No podía creerlo!!!

Comenzó a reír. El mundo estaba en su corazón. Abrazó a su almohada pensando en todo aquello, pensado en él. Siguió sonriendo hasta que el rostro se cansó. No era un sueño, todo era verdad. Aquel tipo loco, sin dudarlo, había llegado a su casa durante la madrugada. Tomando un gran riesgo había transitado 30 kilómetros, solamente para verla. Para darle una sorpresa. Para concretar lo que ambos sabían que iba a pasar. Para dar el primer paso y demostrarle aún más lo importante que era ella para él. Al mismo tiempo se sintió orgullosa de haber tenido las agallas de haber salido de su casa. De haber escapado por la ventana a su encuentro. Se agradeció a si misma por permitirse ser feliz. Su corazón estaba muy acelerado. Durante un par de horas no salió de su habitación. Necesitaba vivir ese momento a solas.

Horas más tarde su teléfono sonó, era él.

—Madmoiselle Pellegrino, ¿dormiste bien? —le dijo con tono tímido.

—No. Si. No sé. Dormí muy poco —estaba muy nerviosa.

—No te entiendo, no importa…—por supuesto que la entendía, él se sentía igual.              —No puedo creerlo. ¿En realidad pasó?              —Lo mismo me he preguntado toda la mañana.

—Debió ser un sueño —sonreía cada vez más.

—Ehh no fue un sueño...—dijo como un niño jugueton — fue tan real como los árboles junto a tu casa, allí donde ayer nosotros dos …

—¡¡¡No!!! ¿En serio? Tu, yo, nosotros…nosotros … lo hicimos… ¡¡¡no puedo creerlo!!!. ¿Cómo pasó? —esta vez estaba tan feliz, su tono de voz estaba muy elevado y reía en cada palabra.

—Fue una locura!—dijo él, también con un tono de voz lleno de felicidad —, fue muy natural.

—No logro entender. ¿Puedes creerlo? Ayer salí de mi casa por la ventana, para ir a verte. No puedo creerlo  Increíble!

—Sí. Lo hiciste! Fue increíble.

—¡¡¡Lo hice!!!

Para ambos parecía irreal, como si por alguna extraña razón ellos hubieran tenido el mismo sueño. Algo que ninguno de los dos hubiera imaginado. Nuevamente sus corazones estaban acelerados.

—¿Lo entiendes? Ayer me escapé de mi casa para verte —dijo con un tono de voz extremadamente sorprendido, pero indescriptiblemente tierno.

—Si, lo entiendo ¡ayer dejaste a tu familia para estar conmigo! —su tono de voz no era menos sensible.

Jueves 28 de abril de 2016

Theme from Sabrina, Williams

La noche anterior casi no habían dormido, ambos se habían quedado despiertos hasta altas horas de la noche pensando en todo lo sucedido. Recordando cada instante, cada sensación, cada olor. Por la mañana él la llamó.

—Madmoiselle Pellegrino. ¿Cómo amaneció?

—Monsieur,  ¿cómo amaneció?

—¡Ya no aguanto las ganas de verte! —le dijo él.

—Sí, yo también!

—Veámonos hoy. Puedo ir al conservatorio. No hay clases por las vacaciones. Pero el conservatorio estará abierto por la tarde y no hay nadie en la entrada, estará vacío. Solo el conserje, pero él sabe que yo siempre voy a estudiar, bueno cuando podía tocar.

—Ok. Puedo venir. ¿A las tres de la tarde está bien para ti?

—Perfecto! —respondió.

Él llegó quince minutos antes. En el salón había un gran piano de cola. Para matar la impaciencia decidió tocar un poco.

Ella llegó un poco tarde, al entrar al conservatorio escuchó el piano. Decidió entrar al salón sin tocar la puerta.

De inmediato se vieron a los ojos, se acercaron muy lentamente, y se dieron un tímido beso, luego se tomaron de las manos mientras reían. No hubo una gran conversación, ambos caminaban por el aula. Jugaban con sus manos, se abrazaban y luego se alejaban, estaban tímidos, y esto les proporcionaba mayor deseo. Conocían la verdad y disfrutaban de sus dudas.

Ella se acostó en una de las bancas, él se sentó en el piso, junto a ella. Se besaron nuevamente. Así pasaron más de una hora. Era la cuarta vez que se veían fuera de lo establecido. La tercera vez en tres días. Sus vidas habían cambiado para siempre.

Miércoles 04 de mayo de 2016

Era la primera vez que se veían en clase, luego de sus encuentros a escondidas. Ambos estaban muy impacientes Ella tocó la puerta. Él estaba sólo, leyendo. Cuando ella entró él se detuvo y se puso de pie. Ambos se vieron. Se creó un pequeño ambiente quizá un poco incomodo. Era una incomodidad agradable. Ella cerró la puerta. Se acercaron uno al otro y se tomaron de las manos. Sus frentes se tocaron, una contra la otra. Ella era dos centímetros más alta que él. Sus narices se tocaron. Ambos sintieron sus perfumes.

Aunque en algún sentido ellos se sentían como en casa, toda la situación los exponía a un poco de incomodidad. Se sentían tímidos sabiendo que no había por qué serlo. Pero esto era normal y ambos de manera natural lo disfrutaban.

Empezaron a jugar moviendo las narices de un lado a otro. Luego de un momento el se alejó y se colocó a sus espaldas.

—Cierra tus ojos— dijo él.

La abrazó por detrás y la llevó justo hacia el piano allí le acercó una bella rosa blanca a su rostro.

Él la había comprado en el mismo sitio en donde había comprado la primera rosa que le obsequió. Ella abrió los ojos y suspiró profundamente. El ambiente era casi mágico.

—Pero… ¿Cómo voy a llevarme la flor?

Casi automáticamente él encontró la respuesta.

—En tu estuche!

Ella siempre llevaba su guitarra al curso. Y la flor cabría exactamente en la parte que guarda el mango de la guitarra... nadie podría verla allí. Así lo hicieron.

Ambos rieron cuando vieron que funcionaba.  Ese día las partituras no salieron de su estuche. No hablaron de música. El piano no sonó.

Sábado 07 de mayo de 2016

—¿Has pensado que esta será la única vez en nuestras vidas en que tendremos esta diferencia de edad? Quiero decir, en que solamente en este momento  nuestra diferencia de edad será el doble —dijo ella por teléfono.

—Sí, es cierto —hizo una pausa— ¿Sabes? No sé cómo explicarlo pero yo no siento la diferencia de edad. A veces pienso que es como cuando uno llega a vivir a otro país. Quizá se tenga menos recuerdos del lugar en comparación a quienes han vivido allí toda la vida, pero eso no indica nada. Yo, en muchos aspectos me puedo sentir más joven que tu. Tú me enseñas tantas cosas de este país, de ti, de tu forma de ver la vida, de todo… yo aprendo mucho. Me ha pasado de entenderme muy bien con personas de edades lejanas a la mía. Quizá y no sea la primera vez que nos encontramos, quizá y somos almas viejas que se vuelven a encontrar.

—Para mí tampoco es un problema. No siento para nada esta diferencia. Quizás y ya nos habíamos conocido. ¡Dentro de poco más de un año nadie podrá decirnos nada!

—Sí. Deseo que llegue ese momento, solo porque las cosas podrían ser menos complicadas. Es extraño, uno de mis mejores amigos falleció a los 93 años. ¿Cómo puedo explicar esa amistad? Claro que me enseño mucho, pero no por eso uno se hace amigo de alguien. Por algún motivo ellos me entienden mejor. También tengo amigos muy jóvenes. Aunque a decir verdad tu eres la amiga más joven que tengo. Y además eres mi mejor amiga. Bueno tu y mi madre.

—¿¿¿Amiga???—exclamó ella un tanto sorprendida y molesta.

—Claro! Tú eres mi amiga y la mujer de quien estoy enamorado.

—Ahhh —dijo ella con tono de tranquilidad, y agregó— exacto, eso sí!.

Viernes 13 de mayo de 2016

Léa se encontraba con uno de sus mejores amigos esa tarde, y luego de algunos momentos de duda, este decidió preguntar algo que había notado.

—Te veo diferente desde hace algunos días. Hay algo diferente en tu rostro.

—No. No ha pasado nada —respondió Léa.

—Estás enamorada! —dijo William con tono certero.

—Ja, ja, ja ¿Por qué dices eso? —se sintió un tanto incómoda.

—Sí. Estás enamorada.

—Y según tú. ¿De quién estoy enamorada? —respondió ella sonriente.

William tomó unos segundos y luego respondió:

—De Alberto.

Ella sintió un dolor de estómago. No era posible. Se puso nerviosa y respondió rápidamente:

—¿Qué Alberto? No tenemos ningún amigo que se llame así.

—Alberto. Tu profesor de piano.

Ella guardó silencio. Se sonrojó. Y luego lo negó.

La conversación no llegó a más. Luego llamó a él, lo más rápido posible para contarle:

—¡Me pasó algo increíble! —le dijo con voz muy acelerada.

—Dime, dime!

Ella narró la situación. Al explicarle esto Alberto no podía creerlo. Él con voz exaltada le pregunto:

—¿Pero le has dicho algo a William? Yo solo lo vi un par de veces en el conservatorio. Hablamos una vez unos segundos. Eso es todo.

—No. Claro que no. No le he dicho nada a nadie.

—¿Pero, entonces cómo puede saberlo él?

—No lo sé. Solamente me dijo eso.

—Pero ¿Por qué no te dijo que estabas enamorada de alguien más? Quizás de alguien que él si conozca.

—Eso es lo más extraño. Es increíble nunca lo hubiera imaginado.

—¡¡¡No puedo creerlo. Es genial!!! Tal parece que algunas cosas no se pueden ocultar mucho.

—¡¡¡Sí!!! ¡¡¡Es de locos!!! ¡Pudo hablar de mil personas, pero habló de ti!

—¡¡¡Es hermoso! Poético!!!

—¡Si!—dijo ella feliz — ¿Sabes? ¡Mi madre también me lo ha dicho!

—¿¿¿Cómo, cómo, cómo??? —dijo él con incertidumbre.

—No exactamente. Pero me lo ha sugerido. Muchas veces bromea diciéndome que estoy enamorada de ti —dijo, esta vez con tono tímido.

—¿En verdad? ¡No me lo habías dicho! ¿Cuándo te dijo eso?

—A decir verdad. Muchas veces. Desde hace varios meses.

—¿Pero cómo puede saberlo ella? ¿Le has dicho algo?

—Hemos hablado de ti. Pero nunca he dicho nada. Sin embargo yo sé que ella me conoce. Yo le he cuento todo lo que pasa en mi vida.

—Bueno. Puedo entender que te conozca tan bien. Pero ¿por qué piensa que soy precisamente yo?

—Yo sé que ella ha notado algo distinto en mi actitud. Incluso me he preguntado si estoy enamorada. O quizás porque cuando voy a tomar clases tardo más tiempo de lo habitual en arreglarme. Incluso el otro día me preguntó ¿por qué me arreglaba tanto para ir al conservatorio? Yo le respondí que era lo habitual. Pero creo que ella lo siente.

—¡¡¡Maravilloso!!! Tenemos que hablar con tus padres. Bueno quizás no es buena idea de hacerlo los dos. Pero quiero hacerlo. Tenemos que encontrar la manera. Seguro y ellos podrán comprenderlo.

—Si, tenemos que hacerlo. No sé cómo, pero lo deseo realmente.

Courtry, Sábado 14 mayo de 2016

—¡Alo!

—Preciosa Léa. ¿Cómo estás?

—Mi Alberto. Estoy bien. En casa acabo de llegar.

—¿Qué haces?

—Viendo televisión.

—¿Podemos vernos? Acabo de salir del conservatorio e iré caminando hasta la estación del tren. Pasaré cerca de tu casa en unos treinta minutos.

—No sé. Sí, creo que sí. Veré como. Avísame diez minutos antes de pasar por aquí.

—Perfecto.

Él siguió caminando y antes de llegar a su casa le escribió.

—Estoy a diez minutos de llegar.

—Nos vemos en el Leader Price—dijo ella.

Hacía referencia al supermercado cercano a su casa el cual estaba a orillas de la carretea D34. Allí había árboles y no muchas personas a esa hora.

Él llegó al sitio acordado pero no la vio. El parqueo del supermercado estaba vacío. Empezó a buscarla hasta que la encontró detrás de un árbol. Se acercó a ella. Las grandes ramas que caían les brindaban un poco de resguardo ante posibles miradas.

Estando frente a frente, se detuvieron, y con su mirada registraron el lugar para ver si alguien los miraba. No había nadie cerca. Se besaron. Ambos estaban nerviosos.

—Vamos a caminar —le dijo ella.

—Vamos—respondió él.

Ella le mostró la parte que estaba detrás del supermercado. Era un sitio lleno de vegetación, arbustos, árboles y algunas casas que no presentaban habitantes. Luego una especie de parque pequeño concebido para los habitantes del lugar.

Cada vez que se podía, él la abrasaba y la besaba. Ella estaba muy inquieta, pero también hacía lo mismo.

—Gracias por venir —le dijo él.

—Le dije a mi mamá que quería hacer un pastel y que debía ir a comprar los ingredientes al supermercado.

—Tenía tantas ganas de verte.

—Yo también. Pero no podemos tardar mucho.

—Claro. Será hasta cuando tú puedas.

Se abrazaron muy rápido y se volvieron a besar, escondidos bajo un árbol.  Se despidieron muy rápido. Luego ella corrió al supermercado a comprar los ingredientes para cocinar. El decidió esperar detrás de un árbol, y un minuto después comenzó a caminar muy rápido para alejarse.  

Ella llegó a su casa 10 minutos después. Entonces se dio cuenta que había olvidado la mitad de los ingredientes... no hubo pastel.

Jueves 19 de mayo de 2016

Pas de deux, Tchaikovsky

Eran como niños. No había otra comparación. La edad desaparecía en ese universo que habían creado. Él había olvidado sus sufrimientos. Así lo había elegido. Ella confiaba sin temor, sabía que él era auténtico. No podían citarse en un parque o cualquier lugar público como lo hacía cualquier pareja, esto para evitar cualquier problema. Pero no importaba. Eran felices y no tenían miedo. Eso era lo más  importante. Además se veían muy a menudo, cosa que nunca hubieran pensado posible.

—Estoy tan feliz. Estoy tan orgullosa de estar contigo. Deseo contárselo a todos mis amigos, a mi familia —dijo ella mientras hablaban por teléfono.

—Corazón, yo también estoy feliz y orgulloso de estar contigo, de verdad. Y sabes, ya se lo he contado a un par de amigos. A dos de los más cercanos.

—Qué te han dicho?

—Primero les hablé de ti, y parte de lo que hemos vivido. En realidad no era la primera vez que hablaba de ti, siempre me refería a una amiga, pero ellos ya sospechaban que algo me pasaba. Realmente están felices por mí, aunque te admito que al inicio uno de ellos se sorprendió. Pero me conoce tan bien que saben que no puedo confiarme a cualquier persona.

—Que bien. ¡Estoy feliz!

—Les envié una foto tuya

—¿Qué foto les has enviado?

—La que tomé el otro día en clase.

—¡¡¡No!!! Que horrible. En esa foto estoy muy fea. ¡¡¡Eres horrible!!!

—No!. ¡¡¡Eres bella, para mi eres la más bella!!!

—¿Cómo pudiste enviarles esa foto?  Eres horrible. ¡Estoy fea en esa foto!

—No. Eres realmente bella!!! Además ellos tienen problemas de visión!!! Ja Ja Ja. Te quiero.

—Eres terrible! —sonrió.

Nocturne Op.48 No.01, Chopin

Mientras conversaban por teléfono, la línea de la casa comenzó a sonar.

—¿Me permites un minuto?  Alguien llama al teléfono de mi casa. Y mi familia no está. Te  llamo en un instante.

—Ningún problema.

Un minuto después sonó el teléfono de él. Ella no podía hablar por el llanto. Estaba casi gritando.

—¿¿¿Qué pasó??? ¿¿¿Dime, qué pasó???

—¡¡¡Mi abuelo murió!!!

Tres horas después Alberto estaba en el conservatorio. Había decidido ir allá porque pensaba que existía la posibilidad de verla, aunque fuera por unos instantes. El hospital estaba a cuatrocientos metros del conservatorio de Brou-sur-Chantereine.

Esperó impaciente durante más de una hora. No dejaba de pensarla, él quería estar con ella. Un mensaje llego a su teléfono:

—Tengo 5 minutos voy por un café para mi abuela. ¿Puedes venir?

—Llego en un minuto —respondió.

Salió corriendo a toda velocidad. Dejó abierta el aula, y ni siquiera saludó a sus colegas. Atravesó las calles con cuidado para que no lo arrollara ningún auto. Siguió corriendo lo más rápido que podía.

Luego de un momento llegó al hospital.  Transpirando y con el corazón a tope. La vio a treinta metros de distancia. Ella también lo vio.  Con un gesto él le indico que se dirigiera a su izquierda, un poco lejos del estacionamiento del hospital. Allí había un gran árbol y justo detrás había una vieja estructura de metal. En ese punto era difícil que alguien pudiera verlos. Él llego primero. Ella, unos segundos después.

Al ver la cara de ella su corazón se estremeció, estaba destrozada. Se abrazaron muy fuerte y ella lloró de nuevo en sus brazos. No hubo palabra alguna .No había nada que decir. Así estuvieron, abrazados en silencio por 5 minutos.

—Debo irme—dijo ella.

—Entiendo —respondió él.

—Debo comprarle el café a mi abuela.

—Claro.

—Gracias. ¡¡¡Gracias por estar aquí!!!

—Estoy contigo, no dudes en decirme lo que sea. Aquí estaré.

Se vieron a los ojos. Ella lo beso. Enseguida regresó al hospital. Luego de un minuto él caminó de regresó al conservatorio. Se fue muy triste.

Las horas fueron largas hasta llegar la noche.

Muy tarde, hablaron por teléfono. Luego de conversar un largo rato, pasada la una de la mañana, ella empezó a contarle por primera vez la parte de la historia de su familia.

Claro de Luna, Debussy

El abuelo era un hombre muy creativo. Contaba con una imaginación privilegiada. Durante toda su vida se había divertido reparando cosas, construyendo mecanismos, haciendo estructuras. Era realmente muy hábil. Esto lo había heredado de su padre, un italiano que había buscado refugio en Francia durante la segunda guerra mundial.

Corría el año 1943 cuando un italiano había salido como refugiado hacia Francia a pesar de la ocupación alemana. Durante un épico viaje, él encontró a una familia francesa que lo ayudó a ocultarse durante dos años.              Hasta el final de la guerra, el italiano halló refugio en el hogar francés. A la caída de las fuerzas alemanas, y con Mussolini muerto en 1945, el italiano regresó a su país a ver a su familia, y a decirles que se había enamorado de una bella francesa.  Nueve meses después regresó a Francia a pedir la mano de la mayor de las hijas de la familia que lo había protegido. Los padres de la chica aceptaron. El extranjero era un buen hombre, y ambos se amaban. De esa historia habían nacido tres niños. Uno de ellos era el abuelo materno de Léa.

Luego de contarle toda esta historia ella comenzó a llorar. Estaba Inconsolable.

—Mi familia me ha pedido tocar el piano durante la misa, el día del entierro de mi abuelo… no sé si soporte hacerlo —continuó llorando, desconsolada.

—Hay algo que tienes que saber, necesito que lo sepas cuanto antes. Por favor escúchame con atención: Te amo. Por favor, nunca lo olvides ¡¡¡Te amo!!! —esta era la primera vez que él le decía esto a ella.

—¡Es demasiado profundo lo que has dicho!

—Pero es cierto, Te amo y solo quiero que lo sepas. No me preguntes por qué, el amor no requiere explicación.

—¡Gracias!

—Me gustaría estar contigo durante la misa.

—Pero no puedes, allí estarán mis padres, y toda mi familia. Sería muy extraño.

Él sabía que ella tenía razón. Sintió una gran impotencia mientras percibía su llanto.

Él había perdido a sus abuelos y conocía ese sufrimiento.

—¿Qué puedo hacer para que estés mejor? —le preguntó.

—Nada. Ya has hecho mucho.

—Quiero que estés mejor. Aunque sea un poco.

—Hablar contigo me hace bien—dijo ella mientras lloraba.

El corazón de él se encogió. Conocía la situación. La había vivido, y era terrible.  Recordó cuando su abuela había fallecido y uno de sus mejores amigos, Joaquín, había llegado a verlo. Ese gesto en algún sentido había disminuido su dolor.

—¿Quieres que venga?—le dijo a Lea.

—Pero es muy tarde, además es muy caro. Gastarías casi cien euros y no sé si quiera si podrás conseguir un taxi para regresar a esta hora.

—No me importa, caminaré si es necesario ¿quieres que venga? —insistió, ya comenzaba a entender que lo que ella decía en estas situaciones, no era exactamente coherente con lo que ella sentía.

—Mi familia ya está durmiendo. Es una locura. Ya lo hemos hecho una vez y tuvimos suerte pues nadie nos vio. Pero es demasiado arriesgado.

—Preciosa, amor —le dijo él con tono dulce—, solamente dime ¿te sentirías mejor si yo voy a verte?

—Ya conoces la respuesta — dijo ella.

—No entiendo. Por favor sé más clara y sincera conmigo, necesito saberlo.

—¡Claro que sí!

—Te llamo en dos minutos —dijo él y cortó la llamada.

Se levantó corriendo de la cama. Llamó a un taxi y se vistió. Tres minutos después bajó a toda prisa las escaleras desde el tercer nivel. Las luces de su apartamento quedaron encendidas pero esto no le preocupó. Le envió un mensaje:

—Voy en camino, llego en 40 minutos.

—De acuerdo. ¡Te espero!

El taxi lo esperaba en el número 40 de la calle de L´Ourcq del barrio XIX de París. Treinta y cinco minutos después él bajaba del auto. Esta vez un poco más lejos de la casa de ella, por precaución. Eran casi las dos de la madrugada. Las calles estaban vacías. Parecía un pueblo fantasma. El taxi que lo había llevado hasta Chelles podía escucharse a más de cien metros mientras partía.

La casa de Léa se encontraba lejos del centro de la ciudad, en el barrio Mont Chalats. Esa parte de la ciudad, era muy peculiar. Era un complejo de kilometro y medio cuadrado, el cual estaba repleto de árboles. La entrada para los autos se podía realizar solamente por tres calles. Las casas construían una especie de fuerte. Sin embargo había cantidad de calles peatonales y muchos pasajes casi secretos, que solamente los habitantes de ese lugar conocían. Léa le había explicado esto a él.

Él llegó a su casa, por segunda vez, y la llamó:

—Estoy aquí.

—Está bien, ahora salgo.

Repitiendo la hazaña de pocos días antes ella se escabulló por la ventana hasta salir de su casa. Caminó y saltó la cerca. Él la esperaba en el mismo lugar. Se vieron. Esta vez estaban tristes.

Él la abrazó con todo su amor. Ella lo abrazó, se sentía mejor en sus brazos.

El dolor seguía siendo el mismo, pero no estaba sola. Ella sabía que él estaría siempre allí, con ella.

La escena duró largo tiempo. No querían separarse. Él sabía que ese era su lugar. Ella podía estar triste como lo deseaba. Eso apaciguó un poco el dolor.

Martes 24 de mayo de 2016

Concerto No.2 II Mov, Rachmaninov

Eran cerca de las cuatro de la tarde. El cementerio estaba a dos kilómetros del centro de la ciudad. Él desconocía ese lugar. Ese día ambos habían acordado una cita para visitar al abuelo.

Él llegó primero, caminó directamente al centro del diminuto nuevo cementerio de Chelles y se colocó detrás de un árbol. Minutos después ella llegó.

Se abrazaron, luego se besaron. Comenzaron a caminar hacia donde descansaba el abuelo. Sorpresivamente vieron un auto entrar al cementerio.

—¡¡¡Mierda, Son mis padres. Debes irte!!!

—De acuerdo —dijo él y comenzó a caminar rápidamente hacía la parte de atrás del cementerio. Para su fortuna allí había una pequeña puerta de salida peatonal. Siguió caminando lo más rápido posible. A los diez minutos ella lo llamó.

—¿En dónde estás?

—Un poco lejos. ¿Qué ha pasado?

—Era mi padre y mi hermano. Pero ya se han ido. Por favor, regresa.

—De acuerdo. Llego en unos minutos.

De vuelta en el cementerio ambos se colocaron frente a la tumba del abuelo y guardaron silencio. Estaban tomados de la mano.

En su interior, con sus pensamientos, Alberto se presentó ante el abuelo y le expreso todo lo que sentía por su nieta. Se sintió digno de hacerlo por la sinceridad de sus sentimientos. Fue un momento importante para él. Era el primer encuentro en el cual ambos estaban juntos, ante un miembro de la familia. Pasaron un corto tiempo juntos y luego se despidieron.

Aunque nunca se quejaban, muchos momentos eran difíciles, estresantes. El hecho de esconderse no era para nada fácil. Durante muchas ocasiones ambos repetían lo importante que era informar a los padres de ella, la relación que ambos sostenían. La dificultad era encontrar la manera de hacerlo, sin que esto afectara la relación de ambos. Lamentablemente para ellos, debían esperar. Aún no encontraban respuesta.

Miércoles 25 de mayo de 2016

A pesar de la pérdida del abuelo, ella vivía algunos de los mejores momentos de su vida. Al mismo tiempo era difícil la situación, ya que por precaución no le había contado a nadie acerca de su relación con Alberto. Y no era porque no quisiera hacerlo, si no porque no sabía cómo podría reaccionar alguien que nunca había vivido lo que ella estaba viviendo. Ella misma se hubiera escandalizado si alguna de sus amigas le contará algo similar, obviamente ahora todo era distinto. Sobre todo por la certeza que ella tenía acerca de los sentimientos de ambos.

—-¿Preciosa, has hablado de lo nuestro con tus amigos? —preguntó él, mientras estaban abrazados en el salón de piano.

—No. En realidad no. Pero desearía tanto hacerlo. Ni si quiera a mi mejor amiga.

—Me gustaría que lo hicieras, me gustaría que pudieras compartir nuestra felicidad con más personas. Obviamente si decides hacerlo, por favor, hazlo con alguien que realmente desee tu felicidad.

—¿Sabes? Si tuviera que contar algo secreto o muy importante, solo te lo contaría a ti.

Al escuchar eso él se regocijó. Cerró los ojos y agradeció a la vida porque ella realmente confiaba en él. Entendía que eso significaba que no solo eran pareja, sino los mejores amigos. Y lo mejor de todo es que él se sabía digno de tal confianza de la parte de ella.

—Claro. Puedes decirme todo a mí. Pero también me gustaría que hablaras con alguien y le contaras todo. Sobre todo, quizás a alguien mayor, a un anciano, yo siempre encontré comprensión en ellos. Son más sabios, ven más allá de prejuicios, y pareciera que tienen menos miedo. Seguro y nos entenderían más fácil.

—Si quizás pronto pueda hacerlo —respondió ella, mientras lo tenía en sus brazos y lo besaba.

De pronto alguien tocó a la puerta y la abrió súbitamente.

Ellos se soltaron inmediatamente. Afortunadamente, y por precaución, siempre que se abrazaban lo hacían lejos de la puerta, en el punto en el que era más difícil verlos.

Mientras alguien ingresaba al salón ellos ya no estaban nada cerca uno del otro. Uno de los colegas necesitaba preguntarle algo al pianista. Al instante se fue.

—¡Mierda, casi me muero del susto!

—Yo también, creí que alguien nos vería. Pero eso no pasará, nosotros tenemos mucha suerte.

—¿Por qué dices eso?

—Te has dado cuenta que durante todo este tiempo nadie nos ha visto? Los profesores han venido a verte muchas veces mientras estamos juntos y nunca estábamos muy cerca, o al menos tuvimos el tiempo de alejarnos.

—Sí, es cierto, es raro, porque han sido ya varias veces. ¡Tienes razón!

—Es como si algo nos protegiera.

—¡¡¡Me gusta tu idea!!!

Bueno, ¿en qué nos habíamos quedado? —dijo mientras caminaba hacia él para abrazarse de nuevo.

—¿Qué querías contarme? Me habías dicho que estabas enferma y que no podías venir.

—Sabes estaba enferma. Y como te había dicho, es la primera vez que salgo de casa en tres días. Y aunque tenía demasiadas ganas de venir, no era lógico faltar a todas las otras clases y asistir a la de piano, sobre todo porque realmente me sentía mal. Pero estoy aquí por mi madre, ella me dijo que podía venir a la clase de piano. Que eso me haría sentir bien. Te lo juro, cuando ella me dijo eso yo casi saltaba de la felicidad, pero no podía ser tan obvia.

—¿No? ¡¡¡Hermoso!!! Tu mamá es sabia. Ella sabía que te sentirías mejor conmigo. Y para decirte la verdad, no pareces enferma. Bueno, tus ojos se ven cansados, pero te veo perfecta, más bella que nunca, aunque en tu caso es normal.

—Tú también eres así. En realidad me siento mucho mejor contigo. De cualquier manera mi papá vendrá más tarde por mí. Y sí, tienes razón, pareciera que ella sabe que algo pasa entre nosotros.

—Al final pienso que nuestras madres en su interior van a entender todo — ambos rieron.

—¿Puedes prestarme tu teléfono? Mi teléfono se quedó sin carga y necesito saber a qué hora vendrá mi papá.

Mientras ella marcaba, él de manera juguetona la abrazaba y la daba minúsculos besos en la mejía. Ella reía y le pedía guardar silencio por lo comprometedor que eso podía ser. Intentó llamar dos veces pero no hubo respuesta. Probo una tercera vez, mientras que él se alejó un segundo para tomar un poco de agua.

Nuevamente la puerta sonó y se abrió rápidamente.

—¡¡¡Léa, te estaba llamando!!!

Era el padre de ella, quien había entrado abruptamente al salón. Por fortuna para ambos, estaban muy lejos.

—Muy buenas tardes —dijo Alberto, esa era la primera vez que hablaba con el padre de ella.

—Buenas tardes —dijo el papá— Léa, ¿has visto la hora que es? —dijo con tono un tanto enojado.

—Si, lo lamento me quedé sin carga en el teléfono y te llamaba con el teléfono de él.

De inmediato ella empezó a tomar sus cosas para salir.

—¿Así que usted es el famoso señor Alberto?

—Encantado señor Pellegrino —dijo con un vacío en el estomago, estaba asustado.

El padre de ella medía al menos quince centímetros más que el joven pianista. Tenía una presencia muy fuerte, imponente y aunque reflejaba una educación de primer nivel, en ese momento no le pareció la persona más amistosa que había conocido. Al cabo de unos momentos ellos se fueron.

Alberto presenció por primera vez el respecto, casi temor de Léa hacía su padre. El semblante de ella había cambiado en un instante. Al mismo tiempo el recordaba que él era igual cuando tenía su edad.

Sábado 04 de junio de 2016

Chopin Ballade No.1 Op.23

Estaba más que molesto. Hacía un par de días en que ya casi no comía, el sueño se había reducido y había dejado de reír como lo hacía naturalmente. Estaba muy consciente de lo que le estaba pasando, no era la primera vez. Al contrario, esta era una de las cosas más duras que él había vivido toda su vida. Un infierno en la tierra, una sensación de vacío en su estomago y lagrimas en silencio, además de aumentar al cien por ciento su consumo de tabaco. Era doloroso para él hablar de algo así, aunque ya lo había comentado con algunos amigos sin encontrar respuesta. Había visitado una psicóloga, leído cantidad de libros con respecto a ese problema pero no había ningún cambio. Muchas veces creía que una de las mayores ventajas de estar solo era justamente no padecerlo. Cuando tenía esa sensación era como si se volviera loco, su pensamiento obsesivo tomaba control de él y le destruía internamente. A raíz de tanta introspección y lectura él ya comprendía que se trataba de un problema muy profundo, basado en su infancia. Seguramente era parte de las inseguridades que tenía, además de haber vivido escenas similares desde muy pequeño.

Los celos se habían hecho presentes, esta vez con Léa. Y lamentablemente él no podía escapar de eso.              Ya habían pasado dos días después de la última conversación con ella.

Esa tarde él decidió caminar los cinco kilómetros que alejaban el Conservatorio de Courtry de la estación de Chelles, en donde él tomaba el tren hacia París.

Estaba supremamente deprimido… el desapego, la falta de confianza en sí mismo, diez mil imágenes de todo tipo se le cruzaban mientras el intentaba intelectualizar una solución. Él ya sabía que en cuestión de horas los celos lo hundían en depresión; a tal punto que sin que nadie lo supiera realmente, muchos años atrás él había sucumbido a esta enfermedad durante más de un año. Y todo por el mismo motivo.

Caminaba lentamente. Se había detenido un par de veces para enviar algunos mensajes. Luego de quince minutos su mente comenzaba a despejarse y el camino era más agradable. Le hacía bien alejarse de París para respirar aire más puro. Cada vez le gustaba más esa región. Le parecía que poseía un encanto que pocos podían apreciar.

Había mucha vegetación, por todos lados, además había una planicie que parecía de ensueños, justo frente a un aeródromo, allí se había detenido durante un largo rato.

Una hora después de empezar a caminar llegó al parque des Souvenirs, el cual estaba justo a la par de la estación de Chelles. Decidió detenerse y tirarse en el pasto. No le importó perder el siguiente tren, ni siquiera vio la hora. Allí permaneció durante unos quince minutos viendo el cielo. De pronto una pequeña lluvia comenzó y aunque se estaba mojando no se movió de ese lugar.

De pronto, de la nada, tuvo la sensación de tener que partir. Se levantó rápidamente y comenzó a caminar. Pensativo se aproximó a la estación. Cuando estaba a cincuenta metros de la entrada vio pasar una chica a su lado. Ella parecía no haberlo visto. Él no estaba seguro si era ella. Continuó su camino y entró a la estación. Allí se convenció de que esa mujer era Léa. ¡No podía creerlo! Era demasiada la coincidencia. Se detuvo a pensar que debía hacer. Estaba molesto y al mismo tiempo asombrado. No sabía si ella se había marchado, si tomaría un bus o si esperaba a alguien. 

—Sí es ella. ¡Mierda! Me siento molesto. Y también quiero verla —se dijo a sí mismo, mientras dudaba qué hacer.

Pensó en irse, pues no tenía porqué humillarse. De pronto comprendió que no era su corazón quien hablaba. Era esa parte suya que le había procurado tanto dolor en el pasado. Decidió pensar de nuevo. Dejando su mente en paz unos segundos pensó para sí mismo:

—Una coincidencia así es increíble., Me arrepentiría si no le hablo. Lo sé, me voy a quedar en la casa triste por no verla. Estos celos de mierda son el infierno —lamentó.

Regresó a la puerta y desde allí quiso estar seguro que era ella. La vio, no cabía duda. Estaba pensativa, justo a la par de la puerta, escuchando música con sus audífonos.

Él se dirigió a ella. Tenía nervios, pero en el fondo estaba feliz. Caminó tres pasos y se colocó frente a ella. Durante dos segundos ella no pareció darse cuenta de su presencia.              —Bonjour Madmoiselle Pellegrino  —le dijo con su voz gruesa.

Ella dirigió su vista hacia él. Lo vio, y tardo unos instantes antes de reaccionar.

Cuando entendió que él estaba frente a ella se vio sumamente sorprendida. Su corazón se aceleró en tres segundos y su boca se puso seca. Se vieron a los ojos. Ella dibujó una sonrisa enorme, la cual intentó controlar pues habían tenido un pequeño mal entendido. Se acercaron, y por primera vez en mucho tiempo se saludaron en la mejilla. El mal entendido y la situación no lo permitían de otra manera. Charlaron dos minutos y luego él se fue. Dos días después él decidió llamarla.

—Hola, ¿podemos hablar ahora, por favor? ¿Tienes tiempo? Es demasiado importante para mí.

— Claro!

—Necesito serte sincero, quizá y hasta pueda decepcionarte pero no me importa. Tienes que saber que estoy extremadamente celoso, tienes que saber que me siento muy mal, y necesito explicarte claramente por qué me siento así. También necesito que tú me aclares lo que ha pasado, te suplico seas sincera. Solamente quiero que sepas absolutamente todo lo que pasa por mi mente, es muy duro para mí. ¡¡¡Es un infierno!!!

Durante toda su vida nunca había sido capaz de contarle a su pareja los celos que él podía llegar a sentir. Para él era vergonzoso el aceptarlo, y mucho más decirlo. Sin embargo era la última opción que tenía, se sentía destrozado por esa sensación, y le parecía lo más sincero con él mismo. Ya no lo importaba lo que ella pudiera pensar de él. Aún si ella lo dejaba por esto, todo sería mejor con tal de salir de ese infierno. Conversaron mucho ese día.

Con forme los días pasaron la sensación de él cambió drásticamente. Luego de esa conversación algo había cambiado en él. Algo muy profundo había sucedido. No se trataba solo de entender la situación, que para su fortuna, había sido solo un mal entendido, o con el hecho de que ella también se había expresado a él de una manera muy profunda y le había hecho saber sus sentimientos por él de una manera que no se lo esperaba. Tenía más que ver con el hecho de que por fin él había logrado exponer su más profundo sentir. A pesar de tener pánico a expresar sus celos, tenía un bloqueo; por esa razón siempre que tenía celos se encerraba e inmediatamente comenzaba un período depresivo. Sin embargo, el hecho de hablar con ella y desnudar su sufrimiento parecía haber iniciado un periodo de liberación en ese sentido para él.

—Sabes, no sé por qué, no sé cómo, pero ese sábado, desde la mañana yo sabía que nos veríamos. No podría explicarlo, pero lo sentía, estaba segura —le dijo ella algunos días después.

—A mí me pareció un milagro —al pronunciar estas palabras, él recordó que ante su desesperación, nuevamente había pedido la presencia de algo mayor que él. Sonrió.

Desde esa conversación tan sincera, si era posible ser aún más sincero, con ella, notó algo diferente. Si bien ella parecía estar completamente enamorada, a partir de haber hablado aquel día, ella parecía haberse vuelto loca por él. ¿Había sido su sinceridad? No lo entendía, pero no le importaba, él también, si fuese posible, estaba aún más enamorado de ella.

Jueves 09 de  Junio 2016

Eddi, Johana y Dominga, Claroscuro

—¿A qué hora empiezas a trabajar hoy? —preguntó ella.

—Doy clases desde las cinco de la tarde.

—Hoy saldré temprano.

—¿Nos vemos? —dijeron los dos al mismo tiempo. Luego rieron.

Acordaron verse muy cerca de la casa de ella.  Ella le explicó por donde debía caminar ya que en esa parte de la ciudad las calles no tenían ningún sentido. El paisaje era sumamente pintoresco, casi artístico. Pero la organización era completamente reprochable. Calles en todas direcciones, que parecían planeadas al azar. Árboles y jardines, pequeños pasajes en todas direcciones que solamente podían reconocer los habitantes del lugar, algunos ni siquiera aparecían en google maps.

Llegando media hora antes de lo planificado él se bajó del bus, muy cerca, según él, del punto de encuentro. Utilizó algunos puntos de referencia para saber que no estaba perdido. Camino unos minutos y al llegar la hora acordada la llamó.

—Estoy cerca de la estación de bus. He caminado y tomado uno de los ingresos peatonales que llevan a las casas —dijo él, ignorando que había tres pasajes iguales en al menos cien metros.

—¿Cual estación de bus?

—Mmm, no sé, la de Madeleine, creo, o quizá la de Mont Chalats.

—¿Y qué calle tomaste?

—Mmm la calle que está más cerca a la estación.

—¿A la izquierda o derecha?

—A la izquierda cuando caminaba, pero podría ser la derecha visto desde el bus.

—¿Qué ves?

—Casas y jardines.

—Si, pero ¿qué casas?.

—Casas blancas, con cercas que se parecen a las casas con cercas que hay por todo Chelles.

—Ja, ja, ja, tonto. Ves algo fuera de lo común?

—Si, un tipo muy viejo está hablando con un perro!

—Ja, ja, ja, hablo enserio.

—Creo que él también, el perro no sonríe. Creo que tienen un problema.

—Tienes que caminar en dirección de la calle principal y debes tomar la segunda entrada —dijo ella.

—Pero dime, ¿la estación del bus está frente a la primera, la segunda o la tercera entrada?

Así pasaron diez minutos. Luego de haberse perdido, parecía que había encontrado el lugar.

—¿Ves la segunda casa que tiene la cerca baja?

—Sí —para él todas las casas tenían la cerca baja, pero la que él veía hasta Martina, la secretaría, podría saltarla. Sería una casa de enanos. Creía estar en el lugar indicado.

—Debes tomar el pasaje que tiene arbustos altos, el que está hacia la derecha, allí nos encontraremos.

Dos minutos después ellos se vieron desde lejos, y como siempre, al verse la ansiedad se transformaba en felicidad.

El lugar brindaba un pasaje peatonal  muy discreto. Estaban entre varias casas que por motivos de privacidad mantenían muy altos los pequeños arbustos. Esto era ideal para la necesidad de ellos. Sin embargo, el pasaje era estrecho y no  había ningún punto en el que ellos pudieran esconderse de cualquier transeúnte que decidiera tomar ese camino.

Luego de caminar rápidamente para encontrarse, se detuvieron  y comenzaron a acercarse muy lentamente, con una gran sonrisa. Casi tímidos, se veían dulcemente. Al mismo tiempo veían hacia los extremos de dicho pasaje para ver si alguien estaba cerca.  Para la fortuna de ambos no había nadie. Se abrazaron como si fuera la primera vez. Primero con un poco de timidez, después más fuerte, hasta que ambos se acercaban lo máximo posible. Siempre era así. Luego se dieron un tímido beso, el cual no estaba a la altura de sus deseos, pero sabían que podía ser peligroso. 

A cada minuto volteaban para ver si alguien los se acercaba, y sufrían por no tener un momento largo para poder estar juntos sin temer. Conversaron y se tomaron de la mano. Tiempo después sonó el teléfono de ella. La madre le preguntaba por qué no había llegado a casa. Ella le explico que algo importante la había retenido un tiempo, pero que iba en camino. Luego de colgar se despidieron. Habían pasado cuarenta y cinco minutos sin que nadie los viera.

Ella corrió, y cuatro minutos después entraba a casa. Él caminó tranquilo hasta el conservatorio. Todo esto en medio de esos pasajes que ella había conocido desde pequeña y que para él era un laberinto, esos lugares eran extraños pero muy agradables. Mientras caminaba escuchaba una canción que le hacía sentir nostalgia y felicidad. Entonces entendió algo muy importante, durante toda su vida había deseado vivir ese momento. Nunca lo había sabido, hasta estar allí, en ese punto que lo estaba viviendo. Se escondían, y buscaban evitar las miradas, era un precio bajo ante la riqueza de lo que ambos sentían. Y para él, al caminar entre esas callecitas, se dio cuenta que era lo que siempre había soñado sin saber porqué. Era un sentimiento de plenitud el verla, de estar con ella, de llevar su perfume… pero también de ver las pequeñas casas, pintorescas con flores, juguetes y jardines. Ese día vivió lo que deseaba vivir desde que tenía trece años, ella era la novia con la que siempre había deseado estar.  Ese momento, como todos en los que estaban juntos, quedaría para siempre en los corazones de ambos. Durante su caminata se perdió tres veces.

Miércoles 08 de junio de 2016

Un Suspiro, Liszt

La primera vez que se vieron durante la madrugada en el Mont Chalats creyeron que sería la única noche en que él vendría a su encuentro. Pero luego, con el deceso del abuelo se volverían a ver, y por los motivos innatos a sus corazones, esta situación se volvió a repetir cantidad de ocasiones.

Desde la primera madrugada, ellos lograron verse una vez a cada dos días. Él aprendió de memoria los horarios de todos los trenes que podían llevarlo a Chelles a partir de la media noche. Comprendió que lo más práctico era caminar quince minutos desde su casa hasta la estación Rosa Parks, allí tomaba el último tren para llegar poco antes de la una de la madrugada a Chelles. De esta manera daba tiempo a que los padres de Léa fueran a dormir Lo cual, por información de ella,  ocurría alrededor de la una y cuarto de la madrugada. Esto le brindaba el tiempo necesario para caminar los tres kilómetros que había desde la estación de trenes hasta la casa de ella. Era más barato que tomar un taxi, y sobre todo porque entre semana, y a esa hora no habían taxis en Chelles.

Algunas veces se detenía un poco en la estación para tocar un poco el desafinado piano que estaba instalado en la estación. No sin antes preguntarse, cual era la necesidad de sacrificar tantos pianos en toda Europa, para que cualquier persona sin experiencia pudiera maltratarlos. En todo caso al tocar, con sus posibilidades, podía dar un poco más de tiempo cuando era necesario.

Al inicio esta caminata había sido solo una opción para reducir los costos, y sí, le parecía un poco largo el trayecto de tres kilómetros, sobre todo porque sabía que tenía que volver a caminar lo mismo para tomar el tren. Sin embargo con el tiempo se volvió en su rutina de vida. Era el camino que había que realizar para verla, para estar en sus brazos, era el lapso ideal para dejar por un lado cualquier problema y valorar el regalo de poder tenerla a ella en su vida. Con el tiempo los cuarenta minutos de caminata se volvieron muy cortos, ya no le importaban, incluso sentía poco ese trayecto para lo que representaba el hecho de que ambos se sintieran en casa estando en los brazos del otro.

Él nunca se quejó de caminar, al igual que ella nunca se quejó de lo poco que podía dormir.

Siempre, alrededor de la una y treintaicinco de la madrugada se llamaban para confirmar que él ya estaba afuera y que los padres dormían. Luego de esto, ella salía de su habitación, cerraba la puerta, bajaba las escaleras lentamente sin hacer ningún ruido, se dirigía hacia la cocina y salía por la ventana hasta el jardín. Luego era muy simple, solo tenía que saltar la cerca.

Durante cada una de las noches que él caminaba de regreso a la estación, se recordaba de su primera charla, el primer día que él había llegado al barrio de ella, al Mont Chalats...

—Será muy difícil vernos —dijo Lea.

—Lo sé. Pero no es tan importante, si tú quieres verme, yo puedo esperarte. Mientras piense que tú quieres estar conmigo podré esperar.

—Sí. Claro que quiero verte, Y no entiendes lo frustrante que es no poder verte cuando quiero. Pero no es tan importante, esperaremos.

—Lo haremos cuando podamos.

—Quizás sea solamente una vez por semana, los miércoles.

—Está bien —dijo él resignado. Aunque le parecía muy poco, no tenían otra opción.

Para la felicidad de sus corazones las cosas fueron distintas. Sin embargo, y como era de imaginarse, los desvelos cobraron factura, al cabo de las primeras semanas. Ambos tenían grandes ojeras, durante el día bostezaban frecuentemente, sin embargo y como también era de esperarse ninguno de los dos le dio importancia a eso.

Para poder descansar un poco, ella dormía de diez de la noche a una de la madrugada, se escapaba de casa y luego volvía a dormir de cinco de la mañana a seis treinta.              Mientras que él, quien nunca podía dormir temprano, prefería dormir en el tren, de regreso a las seis de la mañana, y luego en su cama hasta las once de la mañana. Los días que no podían verse, siempre hablaban hasta altas horas de la noche…

—¿A qué hora tienes que despertar mañana? —preguntaba él.

—A las seis y treinta.

—Entiendo. Es mejor que vayas a dormir.              Él colocaba la alarma cinco minutos antes de la hora en que ella debía despertar. De esta manera él podía llamarla para despertarla...

—Aló

—Mi amor. Es hora de levantarse —decía él con voz gruesa y aún más cansada.

—Mi amor…—respondía sonriente.

—Ánimo mi bella. Hoy es un nuevo día. Te deseo lo mejor del mundo. ¡¡¡Te adoro!!!

—Si, ahora me levantaré. Que delicia escuchar tu voz.

Esta escena se repetiría en muchas ocasiones. Luego de llamarla él dormía un poco más.

Esa fue la vida de ambos desde aquella madrugada inolvidable.

Sabado 11 de junio de 2016

—Mi amor, mi corazón, como de costumbre, deseo verte, y sé que quedamos en vernos más tarde, pero estoy enfermo, y no deseo contagiarte. Tengo gripe. Solamente no quiero que te enfermes.

—Amor —ella hiso una pausa—tómate una aspirina y ven. No me importa contagiarme.

Al escuchar esto él se volvió loco. Era la mejor respuesta que jamás hubiera imaginado.

Como de costumbre él llegó a la hora acordada. Sin embargo, se percató que el lugar estaba invadido de autos. De inmediato la llamó.

—Estoy aquí, pero hay muchos autos alrededor, hay una fiesta y creo que las personas pueden irse en cualquier momento.

—Mierda. ¿Qué hacemos?

—No sé. ¿Esperamos?

—Sí. Un poco.

Quince minutos después la situación era la misma.

—¿Qué hacemos? —preguntó él.

—Camina hacia fuera de mi calle. Espérame en la entrada peatonal en donde hay muchos árboles. A la izquierda.

—De acuerdo —respondió.

Ella salió por la ventana y luego saltó la barda para llegar hasta la calle. Allí se aseguró de que nadie la veía y corrió hacía el punto acordado. En ese lugar había muy poca luz gracias a los árboles.

Se vieron de lejos y por primera vez ella se alejó de casa aún más de lo imaginado.

Decidieron caminar y buscar calma en los árboles que circuncidaban las casas.             

A los quince minutos escucharon ruidos. Ruidos que indicaban que algunas personas se acercaban.

—¿Qué hacemos?

—Mierda. No sé.

—Escondámonos detrás de este árbol.

—Ok. No creo que nos vean.

Tres jóvenes pasaron bromeando en bicicleta.

—Yo los conozco—dijo ella.

Él la tomó del vientre y la acercó a él. Mientras la tenía abrazada, la escondió detrás del frondoso árbol. Los tres jóvenes pasaron sin verlos, no podían imaginar que unos enamorados estaban ocultos detrás de ese árbol. Eran pasadas las dos de la madrugada.

Así pasaron la noche. El momento fue aún más intenso que los días anteriores. Entendieron que los sábados eran días en que no podían verse, pero esto no impidió sus encuentros.

Cada vez que se veían durante la madrugada en el Mont Chalats, sentían el deseo de quedarse un poco más de tiempo juntos. Fue así como sus citas a escondidas se extendieron cada día más, hasta terminar un poco más de las 5 de la madrugada.             

El primer día que esto ocurrió, al ver cómo amanecía ella lo besó fuerte.

—¿Lo has visto? Pasamos la noche juntos! Amanecimos juntos!—dijo ella feliz, enamorada.

—¡¡¡¡¡Si!!!!!! ¡¡¡¡Junntos!!!!! ¡¡¡¡Qué maravilla!!!!! No puedo creer que hagamos esto. ¡Increíble! ¡Adoro estar contigo! ¡Tenemos mucha suerte!

Eran más felices que casi todas las personas de esa ciudad. Eran momentos benditos, llenos de alegría.

Viernes 17 de junio de 2016

—Amor tengo buenas noticias. Hoy me dieron resultados de mi examen.

—¿Cómo te fue? —respondió él.

—Obtuve una nota altísima.

—¡¡¡¡ Ouais !!!!! Bravo, ¡¡¡¡je suis fier de toi!!!! Estoy orgulloso de ti. ¡Soy tu fan numero uno! ¡Soy tu fan número uno! Nunca lo olvides!!!

—Si!!!! Gracias! Estoy súper feliz. Y tú ¿Cómo estás? ¿Cómo seguiste?

—Demasiado cansado, tú sabes que nunca, nunca me enfermo, pero esta vez ha sido demasiado fuerte.

—Sabes, ayer estuve a punto de hacer una locura por ti. Ayer pensé en ir a verte. Busqué taxis y ninguno estaba por aquí. Pasé tres horas buscando la manera, me inscribí en  Uber y mi tarjeta fue rechazada. Incluso llamé a dos taxis pero ninguno quiso venir hasta acá. Deseaba tanto verte. Fue muy frustrante. —dijo ella con tono muy triste.

—No…. ¡¡¡Si!!! ¡Mierda, no lo puedo creer, es tan bello! ¡¡¡Que belleza de mujer, por Dios!!! ¡¡¡Pero estás loca!!! ¿Cómo se te ocurre? Puede ser muy peligroso. ¡¡Ni pensarlo!!

—Me pasé toda la madrugada buscando la manera de ir a verte. No pude dormir. No puedes imaginarte la frustración que sentía.

—Pero no. Estás loca. ¿Qué pasa si tus padres van a verte y no te encuentran en la habitación? Sobre todo, es peligroso tomar un taxi. Un loco puede intentar agredirte. Estás loca, si te pasa algo yo me muero —sin embargo no pudo ocultar su felicidad al solamente imaginar que ella era capaz de hacerlo— además no sabes en dónde vivo.

—¿Te recuerdas que hace dos meses apostabas cien euros para que yo llegara a tu casa a verte? Aunque en ese momento solo lo decías para bromear yo guardé el mensaje que me habías enviado. Tengo toda la información. Tu dirección es el 40 Bis Rue de L’Ourcq en el barrio XIX de París, sé que el código para ambas puertas es 40B2 como tu dirección, también sé que vives en el último piso y que tu apartamento es la última puerta de la derecha.

—Mierda…. —él se quedó frío, con la boca abierta.

Era verdad. Siempre le había gustado proponerle apuestas que él pensaba irrealizables, era su manera de bromear. Pero nunca hubiera imaginado que esto podría llegar a tener un tono de realidad. Se quedó sorprendido, pero sobretodo estaba feliz.

Martes 21 de junio de 2016

Villa-Lobos, O trenzhino Caipira

—¿Sabes? hoy es la fiesta de la música. Hay transportes toda la noche y quiero verte —dijo él.

—Sí, lo sé. ¡¡¡Yo también quiero verte!!!. Quizá pueda llegar a París…

Él se quedó sorprendido e incrédulo.

—Mi bella, puede ser peligroso. Durante la noche hay borrachos y las personas pueden ser violentas. No, no, no, prefiero ser yo quien venga a verte a tu casa. Ni pensarlo.

—Ok. Veremos… ¡Pero realmente quiero llegar a verte!

—Entiendo. Bueno. Puede ser posible pero quizás no sea una buena idea durante la noche.

—Nos llamamos más tarde y veremos qué pasa. Yo aún no sé a qué hora podría salir.

—De a cuerdo —dijo él.

Ese día él regresó temprano del conservatorio a su casa. Y por primera vez en por lo menos 10 años se fue a dormir a las nueve de la noche. Puso su la alarma para despertarse dos horas después. Esto le daba el tiempo necesario de descansar y poder salir para llegar a Chelles a tiempo.

Sus amigos le llamaron para invitarlo a salir esa noche, como lo habían hecho durante años, y por primera vez él rechazó esas invitaciones justificándose con el cansancio.

A las once de la noche en punto lo despertó la alarma del teléfono. Había dormido muy poco pero estaba repuesto. Pensó en ella y sintió deseos de verla.

Le envió un mensaje y a los quince minutos tuvo una respuesta.

—Lo lamento, no podré verte esta noche. Mis padres estarán despiertos hasta muy tarde. Ellos han invitado algunos amigos a casa y no se irán temprano.

Él se sintió un poco triste pero no tenía opción. Además era mejor eso, a que ella insistiera en tomar un tren hasta París en la madrugada, era demasiado peligroso, una locura.

Comprendió que no podía verla aún si ambos lo deseaban. Pensó en salir pero ya era tarde y estaba cansado. No había dormido más de cinco horas durante las últimas tres semanas. Así que tomó una ducha por el calor sofocante, y se sentó a leer un poco. Pensó que necesitaría un par de horas para volver a tener sueño y dormir tranquilo. Mientras tanto siguió enviándole mensajes a ella. Como de costumbre.

Eran las doce y cuarenta y siete de la madrugada. Él estaba inquieto pues los mensajes que le había enviado a ella quince minutos antes no tenían respuesta.

—Quizás se quedó dormida —se dijo a sí mismo.

De pronto la puerta de su apartamento sonó tres veces de manera bruta. Se asustó pues no sabía quién podía ser. Algunos vecinos le habían pedido de no tocar fuerte durante la noche, pero esto no era posible ya que él escuchaba música suavemente, de la misma manera en que lo había hecho los últimos dos años. Camino hacia la puerta y la abrió.              ¡¡¡Era ella!!! Transpirando mucho, con aliento sofocado. Él se quedó inmóvil. Frío. No podía creerlo. ¡¡¡Ella había llegado a verlo!!!. Estaba en la puerta de su casa, de su hogar, de su templo.

Cuando pudo reaccionar, dos segundos después, corrió a abrazarla y besarla.

—¿¿¿Qué haces aquí???!!!

—Vine a verte!!! Corrí desde el metro hasta tu casa!!!—su corazón latía fuertemente.

Él la tomó en sus brazos y empezó a besarla como un loco... no quería soltarla, besó su cara sus labios sus mejías, su ropa su cabello, todo. No podía creerlo, esa bendita mujer, tenía una maravillosa locura y él se sentía parte de ello.

Fue una de las noches más felices para ambos. Sus corazones latían con rapidez. Lo imposible era nuevamente una realidad. Estaban juntos. Y esta vez, por primera vez, estaban juntos en París. La ciudad preferida de ambos.

Ella tomó un vaso de agua y luego se sentaron juntos. Observó a su alrededor y vio el hogar de él. Era un pequeño estudio, muy agradable, un poco desarreglado. Con libros, partituras una guitarra, y una rosa blanca en su escritorio. Muy similar a como ella lo había imaginado varios meses antes. De pronto ella se fijó en una foto enmarcada, en ella reconoció al presidente de Francia, también lo reconoció a él. Abajo de la misma, había una invitación dirigida a él.

—Entonces es cierto—dijo ella asombrada.

—Yo nunca te he dicho mentiras —dijo él sonriendo.

Él bajó la persiana y por primera vez tuvieron privacidad, sin miedo de que alguien abriera la puerta, de que alguien los viera. Por primera vez tomaron el tiempo de estar solos. De platicar, de tomarse de las manos, de abrasarse, de verse durante largos minutos. Se dijeron palabras de amor. Se besaron y conversaron.  Así pasaron tres horas.

De alguna manera esta noche era muy similar a la primera en que se habían visto en la casa de ella. Los nervios estaban muy presentes, a flor de piel. Sabían que podían pasar muchas cosas. Pero tenían fe en que todo estaría bien. Hablaron del apartamento, de todo lo que ella había hecho para estar con él. Ella le contó que había salido de su casa por la ventana y tomado su bicicleta para llegar a la estación de trenes. Luego se había sentado sola, en el tren hasta llegar a la Gare de L’Est y corrido para tomar la línea 7 del metro, luego esperar cinco largas estaciones para llegar a su estación y salir corriendo. Ella ya sabía por dónde debía correr hasta la casa de él.

—Nunca hice algo parecido por nadie. Ni en sueños hice algo parecido por alguien.

—¡¡¡Estás loca!!!,¡¡¡Estás loca!!! ¡¡¡Te amo!!! —le dijo, mientras la besaba como un loco.              Él era el hombre más feliz de la tierra. Se sintió dichoso. Todo tenía sentido nuevamente. Durante un segundo recordó el momento en que había aceptado el amor por ella, y también recordó el momento en que había aceptado ser músico. Volvió a corroborar, que aún si pareciera lo menos inteligente o lo más absurdo, escuchar a su corazón era lo más sabio que había podido hacer siempre, y esto le permitía vivir una vida plena, y verdadera. Le había permitido encontrarla a ella y a la música, dos de los tesoros más sagrados de su vida.  Obviamente para ella era igual, ella también había elegido escuchar a su corazón, gracias a eso estaban juntos.

Eran casi las 4 de la madrugada cuando decidieron que era la hora de marcharse. Él pidió un taxi. Ambos bajaron las escaleras. El auto estaba esperándolos. Él le abrió la puerta y luego de cerrarla dio la vuelta para entrar en él.

Durante media hora vieron por primera vez, abrazados las calles de París. Atravesaron el periférico y llegaron a la estación de trenes de Chelles.Ambos bajaron y se despidieron del conductor.

Él le agradeció a Léa, sin poder expresar realmente lo que sentía. No tenía palabras para expresar lo maravilloso de verla llegar a su casa, no pudo describirle la belleza de lo que ella había hecho por él. Al mismo tiempo, esa locura le pertenecía, era ella misma, su naturaleza… ¡era ella siendo libre!

Luego de despedirse ella tomó su bicicleta y se fue rápidamente viendo que el sol comenzaba a alumbrar.

Él esperó el primer tren hacia París. Quince minutos después recibió un mensaje.

—Ya estoy en mi cama. ¡¡¡Te amo!!!

—Yo también te amo. Descansa. Gracias por ir a verme!!!

Tomó el tren y guardó la felicidad más sincera, entendió que todos los sufrimientos de su vida no eran nada comparados a esa experiencia. Su mente seguía en blanco, era el momento de escuchar a su alegre corazón. Llegó a casa y durmió cuatro horas. Ese día tenía que dar 8 horas de clases y volvería a verla.

Los rostros de ambos, durante esa madrugada, reflejaban una felicidad eterna.

Domingo 26 de junio de 2016

Clair de lune, Deussy

Él quería hacerle un bello regalo. Quería que todo fuera algo mágico para ambos. Además deseaba que todo fuera lo más claro posible. Hacía casi dos meses que estaban juntos, ambos sabían que eran pareja y no hacía falta nada más. Se referían a su historia como cualquier pareja de enamorados, de amantes, de amigos. Empezaban a conocerse muy profundamente. Muchas veces ella adivinaba los pensamientos de él, a tal punto de decirle que él empezaba a ser predecible. Él estaba feliz de escuchar eso, sabía que era cierto, y al contrario de ofenderlo, esto demostraba que ella cada vez ella lo conocía mejor.

Habían concretado una cita en París. Ella vendría a verlo nuevamente por tercera vez a su apartamento.

Durante la mañana él había comprado la orquídea más bella que había visto. La había comprado para ella, pues esta era su flor favorita. La llevó al apartamento y allí la dejó en espera de la visita.

Él siempre tenía miedo de que ella tomara el tren tan tarde, le preocupaba demasiado. Pero ella deseaba con tanta energía hacerlo que le parecía una injusticia no aceptar. Cada quién expresaba su amor a su manera y en su locura, aquella chica, que en un inicio parecía fría, tímida, sin claridad en lo que sentía, se había liberado, era un ser libre, maravilloso… y él sólo la admiraba. Era expresiva y con un punto de locura que él adoraba.

Llegada la noche la esperó con muchas ansias. Cuando el reloj marcaba las doce cuarenta y siete de la madrugada su puerta sonó. Era ella.

El abrió la puerta, y se abrazaron, fueron largos minutos… no querían separarse. Luego se dieron un beso igual de largo.

—¡Estás aquí! —dijo él.

—¡¡¡Sí!!! ¡¡¡Estoy aquí!!!

Luego de otro abrazo que duró varios minutos, él entendió que era el momento perfecto para hacer lo que deseaba hacer días atrás.

—Tengo algo demasiado importante que preguntarte —dijo un tanto nervioso.

—Dime—dijo con su gran sonrisa.

Él dudo en hablar. Se sentía un poco tímido. Era como un niño. La vio fijamente a los ojos, tomó sus manos, hizo una gran pausa mientras acariciaba sus dedos. Luego acarició su rostro y sus ojos con su mirada.

—Amor, ¿Sabes? Nos conocemos hace mucho... y no tienes idea de lo que he guardado en mi corazón. No puedes imaginar desde cuando te he pensado sin querer aceptarlo. Eres demasiado importante para mí. Eres mi mejor amiga, mi confidente, la persona que escucha mis días malos, y también la que me motiva…. estoy enamorado de ti, por lo que eres, por tus defectos, por tus virtudes. Necesito preguntarte algo —esto lo dijo con un tono sobreexcitado.

Ella lo vio, sorprendida, pero no podía tener miedo. Ya lo conocía lo suficiente.

—Dime —le dijo ella con tono tierno.

—¿Quieres ser mi novia? —preguntó él lentamente, mientras la abrazaba y veía sus hermosos ojos.

—¡Claro que sí!!!! —respondió al instante.

Lo abrazó y lo besó sin soltarlo durante minutos.Él la tomó en sus brazos y tuvieron uno de los más largos besos que cualquier ser humano pueda imaginar.

Luego le surgió a ella una duda importante.

—Pero… Entonces… ¿empezamos ahora o desde que estamos juntos? —dijo con cara tierna, como una niña.

—Desde el día en que nos vimos en tu casa, claro está. Esto es más una pregunta administrativa, ya sabes cómo somos en Francia —dijo en tono tierno y bromista.

Ella se rió fuerte, bromeo mucho, pues estaba de acuerdo con él. Ellos habían sido novios, desde antes, más sin embargo era hermoso que él se lo pidiera en ese momento.

Él le dio la orquídea, lamentablemente ella no pudo llevarla ese día, era muy difícil saltar la barda de su casa con la flor.

Lo que había sido algo obvio durante tantos meses, en esa noche se concretó. En ese pequeño apartamento del barrio XIX de la ciudad de París, con una luz tenue, una guitarra, una orquídea y la rosa que siempre estaba en el escritorio como testigos.

Esa noche Léa tuvo novio por primera vez…

Martes 28 de Junio 2016

Uprising, Muse

—Sabes tengo dos entradas para ver a Muse en la torre Eiffel. ¿Puedes venir?

—No creo. Quizás. No lo creo.

—Mi amiga Jan Ou me las dio Quiero ir contigo.

—¿Pero qué puedo decirle a mis padres? Siempre he querido ir a un concierto.

—¡Vamos. Sera genial!

—Pero no puedo decirles que voy a un concierto contigo. Sería muy extraño.

—¿Y si van todos los alumnos?

—Sí. Pero es muy tarde y en París.

—Pensemos cómo podemos hacerlo. Te lo he dicho varias veces, algún día quiero hablar con tus papás. Necesitamos explicarles.

—Sí. Me lo has dicho muchas veces. Seguro y pronto encontraremos la forma de hablarles de lo nuestro a mis padres. Lo necesito, sobre todo quiero hablarle a mi madre de ti.

—Yo también. Tengo una buena corazonada con respecto a tu mamá.

—Sí, ella entenderá.

—Entonces, ¿cómo hacemos para que vengas conmigo esta noche?

Esa tarde. Después del conservatorio él fue al concierto, sólo. Habían 90 000 personas presentes al pié de la torre Eiffel.  Luego de entrar tomó una cerveza y quedó a la espera del espectáculo. Eran días de fiesta pues la Eurocopa se jugaba en Francia. Aunque él deseaba estar con ella, entendía que en ese momento aún no era posible.

Fue un concierto memorable. Era la primera vez que los escuchaba y se había vuelto fan inmediatamente. El concierto terminó casi a las 12 de la noche. Esperó la última canción y se fue siendo uno de los primeros. Tenía que llegar a su casa a tomar una ducha,  lavarse los dientes y comer antes de salir a buscarla. Ella le había dicho que tomaría el último tren.

Llegando a su casa recibió un mensaje.

—Amor. No hay trenes pero tomaré un bus. Llegaré quince minutos más tarde.

—Amor. ¿Estás segura? Yo puedo tomar un taxi para ir a verte.

—Es muy tarde. Ya estoy en el bus.

Las visitas a la casa de él empezaron a ser continuas. La alegría estaba a flor de piel. Ella quería ir hacia él., y esta vez ella era quien corría con la mayor parte de riesgos. Estaba cada vez más consciente de los esfuerzos que él hacía para verla en las madrugadas. Claro, lo había imaginado, pero ahora por fin podía vivirlo. Era un gran trayecto desde su casa hasta la estación. Él lo había hecho a pie muchas veces con temperaturas que rosaban los cero grados, y no le importaba. Ella se sintió conmovida y se preguntó si alguien más sería capaz de hacer lo que él había hecho sin decirle nada. Nunca había conocido alguna historia de alguien capaz de hacer eso por amor y se sentía dichosa.

Esa noche, él se bañó, se cepilló los dientes  y se preparó para partir. No tuvo tiempo para cenar.

Salió deprisa. Al llegar a Gare de l’Est preguntó por el bus que llegaba de Chelles y allí la esperó impaciente. Era más de la una de la madrugada.

El bus llegó a los pocos minutos.  Él estaba ansioso y preocupado. Necesitaba estar seguro que ella estaba bien.

Ella bajó del bus, hermosa, como si no tuviera miedo alguno,  había visto que él la esperaba allí. Anecdóticamente ellos vestían de la misma forma, jeans azul y camisa blanca. Ella bajó del bus y por primera vez se besaron frente a todos. A nadie le importó.

—¿Quieres caminar? Conozco lugares hermosos cerca de este sitio —dijo él.

—Vamos a tu casa. Quiero estar contigo.

—¿Estás segura? París es hermoso de noche.

—Vamos a tu casa.

Pidió un taxi de inmediato y doce minutos después estaban en su apartamento.

Nuevamente podían ser libres.  Hablaron, se tomaron de las manos, se abrazaron, se besaron. Por fin cosas tan simples podían hacerse sin miedo a testigos. Se dijeron palabras de amor, cada vez se sentían más cercanos, eran amigos, y novios, se tenían toda la confianza del mundo, reían de todo, conversaban durante horas sin que nada los interrumpiera, cada uno tenía un punto de vista que el otro respetaba, se sentían comprendidos y amados. Eran sinceros y no tenían miedo. Una vez más tenían un par de horas para disfrutar lo que otras parejas podían hacer en su día a día.

Ambos tenían ciertas dudas de qué hacer. Ella lo vio a los ojos y él sintió lo que ella sentía. Temor, ansiedad, duda… Todo había pasado bastante rápido. Para él también era muy rápido. Ambos deseaban disfrutar de su historia gota a gota. Así como ambos gustaban de la idea de dejar lo mejor al final. El entendió todo, y ante la duda solo escuchó a su corazón.

—Sabes. Tendremos tiempo. Yo sé que tendremos todo el tiempo del mundo. Disfrutemos lentamente de esto!!! ¿Qué opinas? —dijo él.

—¡¡¡Me parece fantástico!!! ¡¡¡Siento lo mismo que tú!!!

En ese momento se sintieron aún más libres el uno con el otro, se abrazaron y besaron… Podían hablar a muchos niveles y ninguno de los dos nunca se sintió presionado. Ella proponía tanto como él. Y así eran felices los dos. Habían creado un universo muy personal.

Ese día estaban particularmente muy cansados. Como de costumbre las últimas 2 semanas habían conversado todas las noches hasta altas horas de la madrugada y se habían visto. Tan solo dormían pocas horas, ambos tenían grandes ojeras.

—Estoy muy cansada —dijo Léa.

—Yo también. ¿Quieres dormir? —preguntó él.

—Sí. Quizás un poco.

Él colocó la alarma al reloj, y ambos se acostaron a dormir en la cama de él.

En ese momento, y por primera vez se hizo realidad uno de los sueño de ella…

—Te imaginas, ¿si pudiéramos dormir todas las noches juntos?

Eso le había dicho muchas veces durante la madrugada, cuando él tenía que dejarla para regresar a París. Por fin ese momento había llegado.

Ella se acostó al lado izquierdo de su cama, estaba exhausta, el se acercó a ella y la tomó en sus brazos. Vio su hermoso rostro mientras cerraba los ojos. Y durmieron.

Por fin dormían juntos, ambos soñaban este momento desde hace mucho. Deseaban descansar en el mismo lugar, en los brazos del otro. La vida fue justa.

A las cuatro treinta el reloj comenzó a sonar. El despertar de ambos fue hermoso, pues estaban abrazados. Así lo habían soñado durante mucho tiempo.

Se vieron a los ojos y solamente sonrieron, ambos estaban muy cansados, casi enfermos, pero felices de estar juntos. Se levantaron, y pronto pidieron un taxi. Bajaron las escaleras un poco descansados y encontraron el auto que los llevaría a la Gare de L´Est. Esta vez habían decidido tomar el primer tren en dirección a Chelles.

Mientras se encontraban en el taxi, y como lo habían hecho en cada ocasión, estaban abrazados en un silencio constante, el cual solo se rompía cuando ambos se besaban, o cuando él aprovechaba para besar los ojos de Léa. Trece minutos después, al llegar a la estación, ambos agradecieron al conductor y bajaron. La estación estaba vacía. Eran casi las cinco de la mañana. Se tomaron del a mano y caminaron hacia el tren. No había nadie en la estación, ellos se sentían sumamente libres.

—¿Lo ves? Estamos caminando de la mano, sin problemas… —haciendo referencia al mensaje que él le había enviado casi tres meses antes.

Al escucharla, él se sintió sorprendido y feliz. Cerró fuerte la mano de ella, y la beso en la boca. Luego subieron al tren.

Era la primera vez que lo tomaban juntos.

A esa hora no había casi nadie. Sin ningún problema se abrazaron y fueron pocas las palabras que intercambiaron. Tan solo pensaban que en pocos días estarían lejos. Esto los llenó de nostalgia. Sin embargo ambos confiaban en el amor sincero que poseían. A pesar de la nostalgia se daban ánimo sabiendo que este era un proyecto a muy largo plazo, al menos ambos lo deseaban así. Sabían que aún pasados muchos años, ambos seguirían amándose, y eso no suponía pie a dudas.

Doce minutos después llegaron a la ciudad de Chelles. Bajaron del tren y caminaron hacia la salida. Se despidieron rápido, con un beso, un abrazo y otro beso. Ella tomó su bicicleta y partió. El cielo comenzaba a aclararse. Él espero unos segundos hasta ya no verla, y entró de nuevo a la estación para regresar a París. Se sabía afortunado. Ella también. Pocos minutos después ella le hacía saber que ya estaba en su cama y que todo se había pasado con normalidad. De igual manera él estaba en el tren y cincuenta minutos después estaría en casa. Su corazón estaba en paz, tenía en su mente la imagen del amanecer y de Léa.

Miércoles 29 de junio 2016

Milonga del Ángel, Piazzolla

Era el último día de clases y el último en que ellos se verían antes de las vacaciones de verano. Él viajaría a su país y se quedaría allí durante casi dos meses. Ella también viajaría de vacaciones un mes junto a su familia a los Estados Unidos.

Esa tarde él estaba impaciente, con una ansiedad fuera de lo común.

Aunque faltaban treinta minutos, salió del conservatorio a tomar un poco de aire, y esperar a que ella llegara. Pudo observar cómo un auto azul se acercaba y se estacionaba a escasos veinte metros. Para su sorpresa vio que era ella junto a su madre y su abuela.

Él estaba feliz, pero inmóvil, no quería llamar la atención. Ella se bajó tranquilamente pero al verlo, aceleró el paso súbitamente, y entró al conservatorio sin casi saludarlo. Él supuso que era por la presencia de su familia en el auto. Decidió quedarse unos instantes más fuera del conservatorio.

El auto se puso en marcha, más sin embargo se detuvo a tres metros de él. Él apreció la escena con su teléfono en la mano. Pero al ver que el auto se detenía, decidió dirigir su mirada a la conductora para invitarla a entablar una conversación. La madre de ella se había detenido y lo vio a los ojos. Él intuyó que ella quería decirle algo, muy probablemente ella quería hablar con él.

En ese momento él también tuvo deseos de hablar con ella, de decirle todo, de una vez por todas. Pero sabía que no era una buena idea. Segundos después, luego de la mirada de inquietud, quizás de ternura,  de la madre, ella dio marcha adelante y se fue. Él sabía que aquella mujer era sensible y conocía a su hija. En realidad él sabía que ella era la mejor amiga de Léa. Guardó silencio en su corazón, pero en realidad él también quería hablar con ella.

Luego de este incidente el caminó rápido al salón de piano. Al entrar la vio. Ella estaba allí, preciosa, pero también con una sonrisa triste. El se acercó y se abrazaron durante largos minutos sin mediar palabra. Luego ella comenzó a llorar. Él no lo había notado.

—¿Por qué lloras? —le preguntó.

—No sabía lo importante que eras para mí. Ahora lo entiendo. — siguió llorando aún más.

—Te lo he dicho muchas veces también. Tú eres muy importante para mí. Agradezco estar vivo cada vez que pienso en ti.

—¡Pero mañana tú te vas y no nos veremos en mucho tiempo!

—Pronto estaremos juntos. Tendremos mucho tiempo —dijo él nuevamente.

—Lo sé —dijo ella con lágrimas en los ojos, como si no quisiera dejarlo ir.

Sus lágrimas lo hicieron feliz. No quería que ella llorara, pero eso le corroboraba nuevamente que ella sentía lo mismo que él.

Luego de un momento ella se sentó. Él solo podía decirle cuanto la quería. Y añadió:

—No sabía que esto pasaría. Si no, hubiera tomado un vuelo una fecha más tarde para estar contigo.

—No, tú debes estar con tu familia.

—También quiero estar contigo, hubiera podido quedarme más tiempo en Francia.

—Tengo cosas planeadas que no puedo evitar. Sería muy difícil vernos.

Ambos sabían que no era cierto. Siempre habían logrado verse a pesar de las circunstancias.

Esa tarde, pasaron más de una hora juntos. Se besaron y bromearon con ojos llorosos. Sabían que estarían lejos durante los dos meses que duraban las vacaciones. Y por primera vez desde la primera madrugada en el Mont Chalats, pasarían más de tres días sin verse.

Cuando fue la hora. Él le seco las lágrimas, y como de costumbre le beso los ojos cerrados. Ella se preparó a partir. Él la acompañó por el pasillo, la detuvo y comenzó a besarla, no podía imaginar más de tres días sin ella. Se sintió desdichado.

Se vieron a los ojos, ella caminó, pero él la detuvo y la volvió a besar.

Léa salió del conservatorio y vio a su madre, quien la esperaba dentro del auto. Subió a él e intentó no mostrarle su rostro, pues estaba llorando. La madre la vio y se dio cuenta que ella lloraba pero guardó silencio. Entendía que su hija hubiera derramado algunas lágrimas. Le daba miedo aceptar las corazonadas que sentía desde mucho tiempo atrás. Sabía que su hija sentía algo por su profesor.

Al día siguiente él viajaría sin querer viajar y ella lo esperaría sin desear esperar.

Jueves 30 de junio de 2016

Consolation No.3, Liszt

Él se encontraba en el aeropuerto, había llegado casi tres horas antes de su vuelo. Estaba inquieto. Léa le había dicho que tenía algo importante  que decirle.

Desde la noche anterior él deseaba saber lo que ella tenía que decirle. Un mensaje no bastaba. Tenía un problema de ansiedad. Su mente retorcida le hizo imaginar mil cosas. No precisamente lo mejor. Mientras estaba buscando la puerta de embarque ella le llamó.

—Amor, cómo estás? —dijo ella.

—¡Amor! Muy bien, buscando mi puerta de embarque. Dime, ¿Qué querías decirme?

—Sabes, sucedió algo hermoso.

—Cuéntame.

—Ayer, por la noche mi mamá vino a mi habitación. Yo estaba sentada escribiendo. Ella sin decir nada habló en voz alta, como refiriéndose a lo que yo escribía:

—“Si, lo confieso. Estoy enamorada de Alberto. Lo amo en secreto desde hace mucho tiempo. Pero ¿qué puedo hacer? Este amor es tan difícil y nadie puede saberlo.”

—Yo al escucharla no supe qué decir. Me quedé callada, no sé qué cara hice. Ella sonrió, no me dijo nada y luego se fue. Tengo la impresión que mi mamá puede entender lo que siento —dijo ella emocionada.

—Es hermoso —dijo él— tienes que hablar con ella. Es el momento de empezar a decirle, poco a poco, lo que pasa entre nosotros.

—Sí. Claro. Deseo hacerlo. Pero no sé cómo.

—Tenemos que encontrar la manera. Yo ya le he dicho de lo nuestro a mi madre!!!

—¿Cómo? ¿De verdad? ¿Qué dijo?

—Bueno. Quizás le pareció un poco extraño. Pero sabes cuál es el verdadero problema? Es no decir las cosas más importantes al inicio. Yo comencé diciéndole que estaba muy feliz, que tenía que decirle algo que para mí era sagrado, y lo hacía porque quería que ella fuera parte de mi felicidad, porque quería que ella disfrutara de saber el porqué de mi semblante más feliz los últimos meses, y por sobre todo, porque confiaba en ella. Luego, le conté muchas de nuestras anécdotas, las más sencillas. Le hablé de ti, aunque ya en varias ocasiones le había hablado de ti. En realidad ella sabía que tú eras alguien muy importante. Luego de todo esto ella estaba muy feliz, y yo le dije que tenía un poco de miedo a la vista de los demás, ella se sorprendió porque sabe que yo no soy así. Luego le explique que eres mi alumna. Eso fue difícil, sin embargo, ella ya había escuchado todo lo anterior y entendió porque yo podía estar preocupado. Le dije que eras mucho más joven que yo, y eso fue quizá lo más duro. Sin embargo ya le había explicado que se lo compartía como a mi mejor amiga, no como a mi madre. Le dije que sabía que no estaba equivocado y que eres demasiado importante para mí. Así que por sobre todo se puso muy feliz. Claro, me sugirió que fuera cuidadoso, que no hiciera tonterías, cosas de madres.

—¡Increíble!

—Además me dijo algo que me dejó pensando mucho.

—¿Qué te dijo?

—Ella me dijo que nosotros nunca volveríamos a vivir algo similar. Y que debíamos estar felices y aprovechar estos momentos.

—Tiene razón. Tu mamá tiene razón.

—Tienes que conocerla, algún día la conocerás. Tenemos que hablar con tus padres!

—Amor. ¿Cómo vamos a comunicarnos? —preguntó ella.

—Por WhatsApp y Skype. Pero no estaré mucho en casa, y creo que no tendré internet en mi teléfono.

—Te llamaré entonces!

—¡¡¡No!!! Es muy caro, créeme, yo sé por qué te lo digo. Peor para nosotros, hablamos como salvajes, y al recibir la cuenta tus padres primero te mataran a ti, y luego a mí.

—Es cierto. Pero entonces ¿Qué hacemos?

—¡Tengo una idea! En un instante te envío los datos de mi tarjeta de crédito, luego compras minutos por Skype, yo siempre lo hago para llamar a Guatemala. Pero por de pronto llámame a este teléfono, yo te responderé, lo tendré encendido cuando no esté en el avión.

—¡De acuerdo!

Se despidieron justo antes de que él subiera al avión.

Ambos quedaron pensativos…Quizá esa era la oportunidad exacta que ellos habían buscado. Durante mucho tiempo ellos estaban buscando la manera más idónea de presentarles a sus padres la relación que tenían. Él insistía que la mejor manera era de empezar con la madre de ella, era evidente que presentía que su hija tenía ciertos sentimientos hacía él. Ella no sabía cómo podrían reaccionar, y sin embargo había llegado a pensar que algún día podría llegar de la mano con él a su casa y simplemente decirle a los padres que eran novios. De cualquier manera ambos tenían la impresión que la vida, la suerte, o algo, no solamente había protegido su relación, sino que les estaba abriendo la posibilidad de su historia fuera menos complicada. Finalmente ellos solamente querían compartir su felicidad con todas las personas importantes.

Dieciséis minutos más tarde, mientras el avión despegaba, ellos estaban tristes, sabían que pasarían dos meses antes de volverse a ver. Sin embargo había también mucha felicidad, ellos eran muy optimistas por naturaleza, quizá también por eso habían logrado llevar una relación tan complicada.

Había mucho que pensar… principalmente todos los maravillosos momentos que habían vivido juntos desde que se habían conocido. Sabían que cada vez que se sintieran solos, o tristes podrían pensar en el otro… tendrían la certeza de que amaban a alguien que los amaba, y que realmente la distancia no era un problema, y el tiempo mucho menos… entendieron que si antes de conocerse habían pasado tanto tiempo solos era justamente porque ambos estaban convencidos del compromiso, del amor, de la paciencia… aún si ésta era un infierno para ellos cuando estaban separados.

Ella se encerró en su habitación agradeció a la vida, y en silencio lloró. Juró esperarlo. Él adentro del avión se colocó las gafas de sol, recostó su cabeza en la ventana del avión, y comenzó a llorar.

MADRUGADA EN EL MONT CHALATS

III MOVIMIENTO

Guatemala, viernes 01 de julio de 2016

Lose Yoursel To Dance, Daft Punk

Él acaba de partir, y ella ya lo extrañaba mucho. Habían pasado diez horas de su partida y ella no soltaba por ningún motivo su teléfono, esperando algún mensaje de él.

Desde el inicio de su relación él le enviaba mensajes o la llamaba, literalmente a cualquier hora, para decirle que la pensaba, que la amaba, y siempre que lo hacía cortaba al instante. El viaje había sido demasiado largo. Más de veinte horas, con un cambio de avión en Chicago, durante el cual el tuvo que correr para no perder el siguiente vuelo. Al llegar al aeropuerto de la ciudad de Guatemala encontró a sus padres y hermanos, quienes siempre iban a esperarlo.  Encendió su teléfono y cinco minutos más tarde, ella lo llamó.

—Aló.

—Amor. ¿Cómo estás? ¿Llegaste bien? Estaba muy inquieta.

—Amor! Sí, estoy bien. Estoy llegando.

—Te envié algunos mensajes por WhatsApp pero no tuve respuesta, estaba preocupada.

—Corazón, disculpa, estaba en los aviones y no tenía internet. Pero ahora me conecto a la señal de casa. Te quiero y me hacer mucha falta.

Charlaron unos minutos y se dieron cita telefónica para horas más tarde. Escuchó el mensaje de audio que ella le había enviado y quedó maravillado.

Luis, mon amour. Ecoute, je viens de sortir du travail là je suis en train de rentrer chez moi. Je me suis arrêté pour te répondre. Merci beaucoup pour tout ce que tu me dis. Ca me touche énormément, vraiment. Et moi aussi je pense beaucoup à toi. Je m´en mémoire chaque moment qu´on a passé ensemble. Pendant que je trie tous les dossier, que je dégrafe et que je ragrafe tous les dossiers toute la journée. Je pense à toi tout le temps… tout le temps.

Donne-moi des nouvelles parce que je serai inquiète tant que tu ne seras pas arrivé à destination. Et… et je tellement envie de te prendre dans me bras, de te voir, de te parler en face à face, de rigoler avec toi. Tout ca, ca me manque. Et… et ca fait que deux jours qu´on se voit pas mais pour tant ca me parait déjà énorme. Donc je t´avoue j´apprends les deux moi. Mais bon, on s´appel et en s´envoi des messages. Je t´aime fort et je te fais des bisous.  Ciao.

Luis, mi amor. Acabo de salir del trabajo ahora estoy en camino de entrar a casa. Me detuve para responderte.  Gracias por todo lo que me dices. Me conmueve profundamente, realmente. Yo también pienso mucho en ti. Me revivo cada momento que pasamos juntos. Mientras que elijo las carpetas, mientras engrapo o desengrapo las carpetas todo el día. Yo pienso en ti todo el tiempo… Todo el tiempo.

Envíame noticias porque estaré inquieta hasta saber que has llegado bien a tu destinación.  Tengo tantas ganas de tomarte en mis brazos, de verte, de hablarte cara a cara, de bromear contigo. Todo eso me hace mucha falta. Y solamente hace dos días que no nos vemos sin embargo ya me parece demasiado. Te confieso que empiezo a comprender los dos meses que no nos veremos. Pero bueno, nos llamaremos y nos enviaremos mensajes. Te amo mucho y te envío besos. Hasta pronto.

Jueves 07 de julio de 2016

—Sabes, hace algunos días una amiga me comentó algo muy gracioso. Su novio le pidió verla. Ella fue desde Chelles para estar con él en París. Pero tuvo que esperarlo durante dos horas. Pues él fue a ver un partido de futbol con sus amigos y no quiso invitarla. Además le pidió que lo esperara sola en su apartamento. No sé cómo ella pudo esperarlo tanto tiempo —él rió.

—Que lastima. Son muy tontos.

Él quedó asustado. Le parecía demasiado extraña la respuesta. Él pensaba que su amiga no tenía que esperar tanto a ese novio. Pero no entendió porqué Léa se refería a “ellos”.

—¿Por qué dices eso? —preguntó él.

—Ellos no saben la fortuna que tienen de poder verse cuando quieren.

La mente de él se quedó en blanco. Ella había entendido algo que él no había podido entender. Ella no hablaba de esa pareja, hablaba de ellos mismos. Casi lloró cuando entendió todo.

—Sabes he pensado algo mucho tiempo —dijo ella con tono extraño—. ¿Te imaginas si tan solo hubiera estudiado con otro profesor? ¿Si no hubiéramos tenido la suerte de encontrarnos? Me cuesta imaginar cómo sería mi vida ahora. Si hubiera estudiado con alguien más, muy probablemente nos hubiéramos visto, pero nada de esto hubiera pasado. Quizás nos hubiéramos cruzado en los pasillos y seríamos extraños.

—No puedo imaginarlo. Seguramente teníamos que encontrarnos —dijo él— la vida es bella, quizás las almas viejas tienen que encontrarse.

—Quiero saber algo ¿Por qué me has elegido a mí? Nuestra situación no es nada fácil. Y hay muchos chicos de tu edad.

—No sé cómo decirlo, pero contigo puedo pensar a largo plazo, es decir, siento que no es un juego. Siento que puedo imaginar lo nuestro en un gran futuro —dijo ella con sinceridad— no entiendo a las personas que se unen solamente como un juego.

—Yo tampoco los entiendo. Y sé que tú entenderás que yo siento y pienso lo mismo sobre ti. Claro que puedes pensar a largo plazo conmigo. Puedes tener toda la confianza del mundo en mí

—En tan poco tiempo, hemos vivido tanto, las emociones nuestras son al menos dos años de una pareja común. Es como si te conociera desde hace años, casi no recuerdo mi vida cuando tu no estabas. No recuerdo cómo me sentía.

—Lo sé. Bueno, nos conocemos desde hace casi dos años. Y desde el inicio nos llevamos muy bien. Yo sé que tenemos tiempo para vivir lo que deseamos. Tenemos tiempo —sintió en su corazón.

—¡Te amo! Además pienso que nadie nunca me va amar como tú.

—Gracias. Sí, tienes razón, nunca olvides eso. Hay algo que he pensado mucho. Si algún día tengo una hija deseo que encuentre a un hombre que la ame como yo te amo.

Ambos quedaron en silencio. Cosas muy profundas se habían dicho, y no era para nada la primera vez. Ellos tenían certeza del amor del otro, y se sentían sumamente dichosos Tenían el valor, el coraje de seguir sus instintos. Había que confiar en la vida, en que por algún motivo extraño ellos se habían encontrado, y que a pesar de la diferencia de edad habían encontrado a alguien con quien ambos empezaban a soñar una vida.

—¡Te amo tanto! —dijo ella.

—¡Lo sé! —respondió él.

En nada cambió la comunicación entre ambos a pesar de la distancia.

Mon amour j´ai essayé de t´appeler sur ton portable et sur WhatsApp, ca ne réponds pas. Je pense que tu es occupé. J´aurais bien aimé de te parler parce que tu me manques beaucoup et je vais pas super bien. J´ai de mauvaises nouvelles ce soir par rapport au frère de mon grand père. Donc que … Bon c´est pas grave… Je vais aller me coucher, je vais me reposer. J´espère que tu vas bien. Tu m´as énormément manqué aujourd’hui comme toujours mais encore plus aujourd’hui. Je ne sais pas pourquoi mais… c´est un truc de malade, je pense que j´en aurait pleuré tellement je voulais te voir, et je voulais être avec toi. Donc voilà je te fais des gros bisous. A très vite. Ciao.

Mi amor. Intenté llamarte a tu teléfono y a WhatsApp, pero no respondes. Imagino que estás ocupado. Me hubiera gustado hablar contigo porque me haces mucha falta y porque no me siento muy bien. Tuve malas noticias esta noche con respecto al hermano de mi abuelo. Y bueno… No es un problema… Voy a acostarme, voy a descansar. Espero que estés bien. Me has hecho una falta enorme hoy. Como siempre pero aún más hoy. Yo no sé porqué pero… es una cosa de locos, casi lloraba, era tanto lo que deseaba verte, quería estar contigo. Te envío muchos besos. Hasta muy pronto.

Guatemala / Chelles 13 de julio de 2016

Herr, unser Herrscher, dessen Ruhm, Pasión según San Juan, Bach

Eran casi las nueve de la mañana en Francia, ella debería estar por llegar a su trabajo de verano. Justo antes de dormir Alberto decidió llamarla para desearle un maravilloso día. La llamó en número privado. De pronto escuchó una voz femenina, no era la voz de ella. Era la madre quien había contestado el teléfono. Él guardó silencio y luego de unos instantes colgó. Era las doce cincuenta y siete de la madrugada en Guatemala, él se inquietó mucho.

A las Siete y trece de la mañana se despertó bruscamente, tenía una pesadilla en la cual un rottweiler  quería morderlo. El sudor le llegaba hasta la nuca. Tomó el teléfono y vio cinco llamadas perdidas y tres mensajes.

—¡¡¡Tenemos problemas!!!

—¡¡¡Es grave!!! Por favor contesta!!!

—¡¡¡¡Estamos en la mierda!!!!!

Él la llamó al instante. Pero no obtuvo respuesta. Volvió a llamar.

—¡Aló! —dijo ella.

—¿¿¿Qué pasa???

—¡¡¡Mi mamá lo sabe todo!!!  ¡¡¡Estamos en la mierda!!! Esta mañana yo fui a mi habitación a tomar algo, y justo tú llamaste. Mi mamá tomó mi teléfono y contesto. Abajo del teléfono yo tenía una carta que iba a enviarte. Y mi madre la vio pero no dijo nada, el sobre estaba cerrado pero tenía tu dirección y tu nombre. Durante el viaje en auto hasta mi trabajo, cuando bajaba me dijo que por favor teníamos que hablar!!! ¡¡¡Ella sabe todo!!! —Léa estaba demasiado nerviosa. La voz le temblaba, él nunca la había escuchado así.

Léa sentía el mayor de los miedos de su vida. Mientras su madre le decía que necesitaban hablar acerca de la carta ella había decidido solamente bajar del auto sin decir nada. Más tarde, al medio día Léa fue a almorzar con un amigo a McDonald’s y por extraña coincidencia vio a su hermano que se encontraba en el auto junto a su madre comprando comida. Solamente se vieron sin decir nada. Una hora más tarde recibió un mensaje de la mamá diciéndole que debían hablar, que por favor la llamara. Ella no tuvo el valor de hacerlo.

Eran más de las tres de la tarde en Francia. Y sabía que la madre lo sabía todo.

—Terrible. Tienes que hablar con ella. ¿Por qué no le llamaste? Ella puede comprendernos. Es una mujer, mi madre me ha entendido.

—No podía hacerlo, no sé qué decirle.

—Llámala cuanto antes, habla con ella, ella puede entender. ¿Crees que ella lo sabe todo?

—Estamos en la mierda!!! No sé qué hacer.

—¡Llámala!

—Es muy tarde, ya casi salgo del trabajo.

Los minutos fueron una tortura, ella salió del trabajo y tomó el camino de siempre pero fue terrible, ¿Cómo podía explicarlo? Ella sabía que sus padres no podrían entender esta situación. ¿En qué cabeza podía caber esa situación? ¿Cómo decir lo que ella sentía, lo que ambos sentían? No había explicación lógica.

Llegó a la casa y no había nadie. La tortura se extenuaba. Media hora después llegó la mamá y de inmediato llamó a Léa.

—He hablado con tu padre. ¡Él lo sabe todo! —le dijo con tono muy fuerte, como nunca le había hablado a ella.

Era una situación muy grave. La madre le grito asumiendo que ella tenía una relación con su profesor, y al ver que Léa no desmentía nada, asumió que todo era cierto   se puso cada vez más furiosa y dolida.

—¡¡¡Me has traicionado!!!

Esas palabras destrozaron el corazón de Léa, y desatarían un sentimiento de culpa que se volvería su propio infierno. Fue un golpe profundo al corazón de ella. Sintió que le había fallado a quien más amaba, su mamá. Ella nunca le había fallado a nadie, y su mamá nunca la había tratado como la trato esa tarde.

—Soy tu madre. Me mentiste. ¿Qué pasa contigo? Destruirás tu carrera.

Léa lloraba. Ninguna palabra pudo salir de su boca. Guardó silencio, fue una acusada sin abogado, y no pudo defenderse. Estaba sola, volvió a ser una niña indefensa. Todas las palabras de su madre, y sobre todo el sentimiento de haberla traicionado la destrozaban como ser humano. Nadie la comprendería. La madre la reprendió durante treinta minutos. Luego llegó el padre furioso. Ella lloró, y tampoco pudo defenderse. Fue la victima de los temores humanos, fue masacrada con todas las acusaciones. Ella no sabía qué hacer. Seguía llorando. Todo había acabado. Nunca le habían hablado así.              Lamentablemente sus padres no se preguntaron por qué ella había actuado así, no tomaron el tiempo de saber qué sentía ella por él, solo reaccionaron sin pensar. Querían protegerla.

Él estaba pensando en ella, esperaba sentado en su cama con el teléfono en la mano. No podía imaginar a qué punto esto había llegado. Una hora después él le escribió.

—¿Cómo estás? ¿Qué pasó?

—Fue horrible, todo tiene que terminar —le respondió en un mensaje.

Él la llamó al instante.

—¿Qué te han dicho?—él tenía el mayor de los miedos, también había vuelto a ser un niño.

—Mis padres me han gritado ¡todo debe terminar! —decía ella llorando desconsolada.

—¿Pero qué te han dicho?

—Mi madre me dijo que la he traicionado, no puedo con este dolor— dijo ella llorando, luego continuó—, mi padre acaba de llegar, estaba furioso, nunca lo había visto así. Habló muy duro conmigo. Me dio dos opciones, o todo esto termina, o hará todo lo que sea posible para llevarte a las autoridades. Presentará una denuncia penal en contra tuya!

—Pero hablamos muchas veces para decirles a tus padres de lo nuestro. Es terrible.

Él sentía uno de los mayores sufrimientos del ser humano. Su corazón sufría como ninguno... empezaba a pensar que todo podía terminar y tuvo pánico.

—Mi madre piensa que todo es una historia de adolescentes, que solo lo hago como un juego, que voy a arruinar mis estudios.

—Y tu ¿qué sientes?

—No es cierto. Ella no sabe lo que siento. Se equivoca!

—Yo lo sé.

—¡Cree que es un juego!  —dijo llorando.

—Puedes conectarte a Skype? —preguntó él.

—Sí.

Ya eran cerca de las diez de la mañana en Guatemala, las seis de la tarde en Francia. Desde que se había despertado él no había salido de su habitación.

Ambos estaban llorando, con lágrimas empezaron a hablar. De pronto la voz de su padre predominó gritando.

—¡¡¡Léa!!! ¡¡¡Ven aquí!!!

Al poco rato ella había recibido más aprensiones.

Todo era un caos. Nadie podía comprender nada, era un gran lío como nunca había acontecido en el hogar, los padres gritaban.

—¿Cómo estás? —preguntó él

—Mal, estoy destrozada, le fallé a mis padres!!! Traicioné a mi madre.

—Pero fue un mal entendido. ¡Ambos queríamos hablar con ellos! —Dijo él, sintiéndose perdido —, ¿Qué pasó con tu hermano?

—Él ha venido a verme, me abrazo y me dijo que me quiere.

Durante largo rato hablaron por video llamada ambos estaban llorando, veían como ese sueño parecía terminar. Era injusto y no podían hacer nada.

La peor de las pesadillas se había hecho realidad. No sabían qué hacer, salvo llorar.

—Quiero que me prometas algo: Quiero que vuelvas a tocar. Toca por mí— dijo ella en medio de lágrimas.

Al escuchar eso él explotó en llanto, su corazón se destrozó.

—Yo también quiero que me prometas algo: Quiero que seas feliz. Te pido que seas feliz.

—¿Cómo puedo ser feliz  si tu no estarás conmigo?

—Quiero que seas feliz. Así te conocí. De eso también me enamoré. Sé feliz.

Ambos se lo prometieron y lloraron juntos, inconsolables.

Todo había salido mal. Habían cuidado tanto de su relación, y de pronto todo se acababa.

Alrededor de las ocho de la noche en Francia él recibió un último mensaje de ella.

—¡¡¡Es sólo  un hasta pronto. TE AMO!!!

Él lloró.

Salió de su habitación con los ojos hinchados. Su madre lo vio y supo que algo andaba muy mal.

—¿Qué te pasa? —le dijo.

—Mamá, tengo algo que contarte. —comenzó a llorar muy fuerte.

Su madre, lo abrazó y él le contó toda la historia, esta vez con más detalles. La madre ya sabía gran parte, él se la había contado.

Los brazos de ella fueron grandes, como nunca, y aunque el dolor seguía más fuerte, él se refugió como un niño. Nadie podría comprenderlo  mejor. Solo quería llorar. Lamentablemente Léa estaba sola y no había quien la consolara.

La familia Pellegrino viajó de vacaciones al día siguiente durante un mes. Ella aguantaría el dolor insoportable de la culpa durante todo ese tiempo. Sin poder pasar un momento a solas en su intimidad como persona. El vuelo sería de once horas, los hoteles y destinos habían sido planificados casi dos meses antes. Justamente cuando ellos se veían en el Mont Chalats.

Ese viaje fue un infierno para ella y sus padres. También para él. Ese día el corazón de ambos se rompió.

Guatemala, 23 de agosto de 2016

Following a bird, Ezio Bosso

Habían pasado cuarenta días después de ese día trágico que habían vivido. Él sabía que ella estaría de viaje junto a sus padres, y para no provocarle más problemas decidió esperar un mensaje de ella. Sin embargo había sido un error, ella no lo había contactado. Quizá ella esperaba lo mismo de él. De pronto él recibió un mensaje. Al verlo, saltó de alegría, era ella. Se fue corriendo, alejándose de su familia para leerlo. Sin embargo su corazón se retorció al leerlo. El texto estaba lleno de tristeza:

He estado pensado mucho. Primero quiero agradecerte por todo, por tus detalles, por las flores, por las canciones, nunca lo olvidaré. Por todo lo hermoso que vivimos.

Todo lo que ha pasado ha sido muy bello y doloroso para mí.

Nunca podré tener el perdón de mis padres. Nunca me lo perdonaré. Esto lo llevaré hasta el final de mi vida. No puedo esperar a que estemos juntos. Mis padres nunca lo aceptarán. En un año empezaré mis estudios en la universidad y seguramente encontraré muchas personas. Son cuatro años. Y aunque no encuentre a nadie más, quizás al fin ya no desearé estar contigo.

A pesar de todo sigo pensando que el amor no tiene edad.

Léa.

Al leerlo, su mente se quedó en silencio. No podía creerlo. Su alma lloraba. Algo en sus adentros parecía haber muerto. No podía ser cierto, no, era una mala jugada de la vida, ella no podía sentir eso, imposible, él la conocía Eso no podía ser verdad…

—Dios mío, por favor, que no sea cierto. Esto no puede sucedernos… Dios ya perdí la música, no quiero perderla a ella, te lo suplico… por favor, que esto no sea cierto…

París, domingo 11 de septiembre de 2016

III Mov. Concerto para violín No.1, Glass

La desesperación lo tenía prisionero. No había cura para tal padecimiento. Ningún pensamiento estaba libre de ella. Desde hacía dos meses él era casi un ser sin vida. Nuevamente su cabeza lo atacaba sin dejar opción. No podía dejar de pensarla. El viaje en el avión había sido una tortura. Nada tenía sentido. Él sabía de su obsesión enfermiza pero no la podía controlar. Esta vez no buscó una solución.

Dos meses atrás se habían prometido verse esa noche, el día de su regreso, en París.

Él la espero toda la noche, por algún motivo aún conservaba la esperanza de verla llegar esa noche. Ella nunca llegó.

Tomó sus lápices y sacó una de las grandes hojas blancas que tenía guardadas. Sintió un poco de temor, reconocía el impulso obsesivo de ese momento, el cual ponía en riesgo su salud mental.

No le importó. Comenzó a buscar una foto de ella.

Anotó en la parte trasera de la hoja la hora que marcaba el reloj junto con la fecha, tomó el lápiz, y realizó el primer trazo,

Empezó con las líneas que delimitarían el rostro. Para cada trazo se tardaba una enormidad, él deseaba que cada trazo fuera perfecto. Sin embargo le era muy difícil, ya que por la distonía focal no podía tomar bien el lápiz con la mano derecha. Al sentir lo difícil que era tomar adecuadamente el lápiz derramó una lágrima, pero luego lo tomó de distinta manera y así siguió.

Una hora más tarde había realizado una serie de líneas casi transparentes que marcaban la talla de su rostro. La escena parecía una locura, él temblaba, fumaba como un loco y la misma canción sonaba desde hacía más de una hora.

Miércoles 21 de septiembre de 2016

Último Capricho, Holanda, Trío in Uno

Era el inicio del año académico en Francia. Él continuó con los mismos horarios que el año anterior, sin embargo a diferencia del año pasado él tendría una pausa a las cinco de la tarde, ese horario era el de Léa. Por alguna extraña razón nadie lo había ocupado. Él lo dejó así, si nadie quería tomar clase a esa hora, no importaba. Tal parecía que la vida sabía que ese espacio le correspondía a Léa.

El tiempo fue eterno cada miércoles a las cinco de la tarde. El lloró muchas veces. Y más de una vez imaginó lo bello que sería el que ella llegara a verlo. Quizás ella también pensara en él a esa hora.

Miércoles 28 de Septiembre 2016

Sonata No.14  III Mov, Beethoven

—Ella debe tomar este camino, es lo más lógico —pensaba él oculto detrás de un árbol.

Luego de mucho pensar decidió ir a buscarla. Pensó que lo mejor sería verla a los ojos y decirle todo lo que sentía. En su cabeza no cabía el hecho de que ella había olvidado lo que ambos sentían, era insensato pensar que el amor podía desaparecer de la noche a la mañana.

—Puedes engañarte a ti, pero no a tu corazón —se repetía él siempre.

Tampoco estaba de acuerdo con la idea de dejar a azar las cosas más importantes de la vida, él, según sus vivencias, había comprendido que era todo lo contrario. Deseaba verla a la cara y saber qué era lo que ella podía decir.

Ese día se levantó a las cinco de la mañana para encontrarla en su camino, cerca de su casa mientras iba a estudiar. Llegó al lugar casi una hora antes de la hora en que ella debía pasar por allí.

Pasaron treinta minutos y escuchó voces que provenían de su calle. Era la voz de ella. La vio desde lejos, pero no estaba sola, estaba con una amiga. Se escondió y dio por hecho que no podría hablarle en ese momento. Esperó dos días más y volvió a buscarla.

A las seis cuarenta vio a una persona caminar, luego de quince minutos había visto a diez, y al ser las siete y treinta había visto marchar a al menos cincuenta personas, jóvenes, adultos, niños, todos se dirigían a estudiar o a su trabajo. Este gran número de personas hicieron que él se inquietara mucho, pues la vez anterior no había sido así. Cabía la posibilidad de que él se encontrara a algún colega o algún alumno. Y en ese caso, qué explicación podría dar, incluso podría encontrarse con el director del conservatorio o los padres de Léa.

Su respiración se había acelerado mucho, cada vez que veía a una nueva persona se aseguraba que no fuera alguien que lo conociera. La idea era sencilla, si alguien conocido aparecía, el se iría al instante, e intentaría regresar pocos minutos después. Durante la noche, la obscuridad y los árboles los protegían, sin embargo durante la mañana todo era muy distinto. Tantas personas parecían cucarachas caminando en todos los sentidos.

Siguió esperando, intentando calmar sus miedos y ansias. Luego de una eterna espera la vio desde lejos, era ella caminando y esta vez estaba sola.

Él caminó un poco detrás de unos arbustos y luego tomó el valor de hablarle.

—¡Léa! —dijo él con su voz grave y fuerte.

Ella volteó a verlo. En ese instante el corazón de él latía exageradamente rápido. Ella no podía creerlo. Lo vio primeramente con sorpresa, pero al instante esa expresión cambió. Su rostro se mostraba con furia.

—¿Estás loco? ¿Qué haces aquí?

—Vine a verte… No es la primera vez que te veo cuando sales de tu casa—esta frase le costaría demasiado cara.

La reacción de ella por mucho era inimaginable para él, parecía detestarlo.

—Bueno… Camina conmigo, vamos por aquí— dijo ella guardando una frialdad inimaginable.

Comenzaron a caminar, para su fortuna no había nadie cerca. Durante veinte metros no dijeron nada, ella lo volteaba a ver como si lo odiara, él no lo entendía, no quería creerlo.   La acompaño por poco más de cuatrocientos metros, hasta que se detuvieron.

—¡¡¡Estás loco!!! —Dijo ella muy alterada—, ¿Cómo se te ocurre? ¡¿Sabes que es una locura el que nos veamos??

Él la vio a los ojos y le dijo:

—¡Hemos hecho cosas peores!

Al oír estas palabras su rostro cambió, instantáneamente una hermosa sonrisa se dibujo en su rostro.

—Es cierto! — dijo recordando por un instante toda la felicidad que había vivido con él. De pronto ella misma se dio cuenta de lo que hacía y se obligo a no recordar.

—Es una locura—dijo aún más molesta.

—Tengo algo que decirte.

Un gran silencio se hizo presente. Un silencio profundo que esperaba las palabras de él. Las palabras que ella conocía desde hace tanto tiempo.

—¡¡¡Te amo!!! ¡¡¡Te adoro!!!

—Ya estoy en algo muy diferente —dijo fríamente. Sin convicción—he dado vuelta a la página.

Él continuó:

—Es una de las peores tragedias de mi vida. No puedes imaginar lo que he sentido. Solo puedo decirte algo: ¡¡¡Mientras te ame te esperaré!!!

—¡Pero vas a sufrir!

—Es mi decisión. Yo conozco mi corazón.

Ella no dijo nada.

Pasó un poco de tiempo, él tenía la boca demasiado seca.

—Tengo que irme. Es mejor que no camines cerca de mi casa, mi mamá está allí.

—De acuerdo—dijo él.

Luego de una hora llegó a la estación de tren. Su corazón estaba callado, tenía la mirada perdida y sentía un gran vacío.             

Concerto en mi mineur op.140, Carulli.

Eran poco más de las seis de la tarde cuando el teléfono sonó.

—Aló.

—¿Monsieur Alberto?—dijo una voz muy sería.

—Oui.

—Es la señora Pellegrino!

Él se quedó frío. No pudo creerlo. Era la mamá de Léa.

—Le llamo porque usted vino a ver a mi hija hoy. Ella está sumamente nerviosa y tiene miedo. Nosotros no hemos querido hacer un lío. Pero esto tiene que acabar. No tiene sentido que usted busque a nuestra hija. Podríamos aceptarlo de la parte de ella por su edad, pero usted es un hombre. Y no tiene por qué buscarla. Ella dejó el piano por su culpa. Usted la conoció cuando era una niña. Y esta situación no es más posible. Usted la ha buscado varios días. ¡Ella tiene miedo! —dijo casi gritando.

Mientras la mamá decía eso él guardó silencio, su respiración era muy lenta profunda y fuerte, no tuvo miedo. Estaba triste, se sentía traicionado, no podía creer lo que escuchaba. Léa les había contado todo a sus padres. Sin embargo comprendía que tenía que hacerlo para limpiar un poco la culpa y recuperar en poco la confianza de ellos.

Hubo una pequeña pausa y la respiración del Alberto fue percibida por la madre. Obviamente los padres encontraban demasiado extraño que un tipo que solo deseaba jugar con su hija, insistiera en buscarla. Lo más sencillo hubiera sido desaparecer y agradecer a la vida por no meterse en más problemas, sin embargo esta no era la actitud del pianista. Esto inquietaba mucho a la madre, ella sabía que todo esto tenía mucho más de fondo, sin embargo no estaba dispuesta a aceptarlo. Siguiendo con el discurso la madre intentó justificar su oposición con otros argumentos. Hasta que un momento dado su voz cambió y fue mucho menos agresiva, con un tono casi dulce siguió hablando.

—Yo sé que esto puede hacerle mal al corazón. Usted la conoció cuando ella era una niña. Además ella ahora tiene un novio y todo está muy bien.

Él no creyó esto último. Respiraba muy agitado guardando silencio.

El padre de Léa al ver que su esposa empezaba a brindar un discurso más ligado a los sentimientos decidió actuar. Le quitó el teléfono y habló con el pianista.

—Monsieur. No podemos aceptar esto. ¡Esto debe de acabar!!! Por el respecto que tengo a mi esposa y a mi hija no pondré una acusación formal ante las autoridades. Pero escúcheme bien, es la primera y la última vez que se lo digo. ¡Aléjese de mi hija, o lo llevaré ante la justicia!

Alberto no pudo reaccionar, estaba en shock. Solamente pudo decir unas palabras.

—Monsieur Pellegrino, lo lamento mucho, lo lamento profundamente. No quise ocasionar esto. Les agradezco por todo.

—Feliz noche señor —dijo mientras colgaba.

El pianista quedó de pie, en silencio, por más de una hora, con el teléfono en la mano. No era capaz de comprender lo sucedido.

Sonaba el Concerto en mi menor de Ferdinand Carulli.

Viernes 30 de septiembre de 2016

Vedro con mio diletto, Vivaldi

Desde el momento en que había recibido la llamada de los padres de Léa comenzó a sentirse muy incomodo, un malestar profundo lo invadió. Este sentimiento se fue expandiendo a tal grado de querer evitar estar con más personas. Era una especie de temor. Temor de provocar un mayor mal a ella, temor de dañar a las personas que él amaba. Había entendido con mucho dolor lo que ella había pasado junto a sus padres. Ella misma había dicho que llevaría el dolor de sentirse culpable toda su vida, y era real. Léa nunca, en su libertad, hubiera actuado de esa manera, la situación había torturado su ser, la culpa había condicionado todo su actuar. El mayor infierno para él era saber que ella misma se traicionaba, el conocía ese terror disfrazado de culpa. También sabía que era una situación de la que muy pocos lograban escapar.

Amaba verla libre, siendo ella, feliz. Eso era lo más bello de tener esa relación en secreto. Nadie se metía con ellos, nadie opinaba, nadie decía como actuar, solamente ellos elegían las reglas para estar juntos, y esto lo hacían de una manera natural y respetuosa. Hasta ese día, en que ella perdió esa libertad.

Por todo esto él sintió la necesidad de aislarse. Realmente no quería estar con nadie, ni hablar con nadie. Pudo hablar de esta situación a algunos amigos, pero de nada había servido, ninguno de ellos había vivido algo similar. Ni siquiera eran capaces de dejar el trabajo que no amaban desde hacía tanto tiempo, tampoco dejaban a la pareja que no amaban desde hacía tantos años.

Para evitar cualquier posible encuentro con la familia o con ella durante su camino al conservatorio eligió tomar las calles aledañas a las vías principales, siempre las más solitarias y halló en el parque “du Souvenir” el mejor de los refugios. Suponía que la familia rara vez caminaba por allí. Este era el mismo parque que él había atravesado cada madrugada para verla a ella. Pasar por allí era muy doloroso para él, tenía demasiados recuerdos.

Ese año fue el primero en el que él se alegro de ver llegar el invierno. Esto suponía menos horas de luz, y durante las noches él se sentía más libre al caminar. Era como si quisiera desaparecer de la faz de la tierra.

Sin darse cuenta, comenzó a tener miedo de encontrarse a Léa.

Sábado 07 de octubre de 2017

Cada sábado tomaba el mismo bus. Desde la estación de Chelles hasta el conservatorio de música de Courtry. Este trayecto era un fastidio para él. El bus pasaba a trescientos metros de la casa de ella. El conocía muy bien los pasajes peatonales, las calles alrededor de esa casa y varios atajos. Sabía que había vecinos que hacían fiesta durante toda la noche, que había un vecino taxista, además de otro que había construido una piscina que nunca usaba debido al clima.

Mientras transitaba en el bus, veía como todo el camino le contaba la historia que ellos habían vivido en secreto. Cada sábado veía las calles que habían caminado la primera vez, la gran avenida que Léa había conducido en bicicleta varias veces, después de la media noche, para alcanzar el último tren hacia París. El espacio verde en donde se habían escondido durante un par de horas para no ser vistos. La mediateca en donde habían tenido su primera cita. Los tres kilómetros que él recorrería ida y vuelta durante más de dos meses para verla durante la madrugada y sobre todo pensaba en aquel minúsculo parque al lado de la casa de ella el cual ellos llamaban Parque Kirschtein, en honor al poeta preferido de ambos.

Desde el bus veía las personas transitar en auto y a pie en toda la ciudad y se preguntaba una infinidad de veces:

—¿Quiénes de estas personas han vivido una historia similar? ¿Existe alguien entre todas estas personas que esté tan enamorada? ¿Existe alguien que haya tomado tanto riesgo como Léa lo hizo por mí? ¿Hay entre estos hombres alguno que haya caminado 6 kilómetros durante la madrugada para ver a su novia? ¿Cuántos de ellos escuchan realmente a su corazón? ¿Cuántos de ellos son realmente felices? ¿Cuántos de ellos están viviendo su verdad? ¿Cuántos de ellos viven realmente? Su corazón se llenaba de felicidad y de tristeza. Sus ojos se humedecieron muchas veces.

Saanen, lunes 24 de octubre de 2016

Preludio y Alegro, Kreisler

El tren, de casi cien años de antigüedad se detuvo en la minúscula estación de Saanen.  Al ver a su amiga él sintió paz. Bajó del tren y la abrazó.

—¡¡Necesitaba verte!!

—¡Bienvenido nuevamente!

Pasaron dos días y luego de ponerse al día con lo último de los acontecimientos en el país y las anécdotas diarias, tomaron un tiempo para compartir un café y fumar varios cigarrillos bajo el sol.

—Necesito contarte algo que sé que comprenderás

Ella guardo silencio, dándole a entender que tenía toda su confianza  y dando por hecho que ella no podía juzgarle.

Durante cuarenta minutos él le contó toda la historia entre él y su alumna. Todo mientras ella guardaba silencio. Era evidente el sufrimiento del músico al recordar e intentar explicarlo.

—¡¡¡Es una mierda!!! ¡¡¡ Sus padres se cagaron en ella!!! —fueron las únicas palabras de ella.

—Es por eso que no soportaba estar en París.

Él amaba a su amiga, en todo el mundo ella era una de las pocas personas con quien él podía realmente abrirse, sobre todo porque ella era igual de obsesiva, porque ella podía entender su sufrimiento, porque ella sufría de la misma manera. Lamentablemente esta vez ella no había podido ayudarlo.

Al día siguiente cenó con su amiga y su esposo. Luego de conversar con ellos les dijo que iba a descansar. Él estaba alojado en un pequeño apartamento en el último piso de un antiguo edificio, el cual estaba vació. Llegó solamente a traer una nueva cajetilla de cigarros y salió de nuevo. Eran las ocho y treinta de la noche y para él era imposible pensar en ir a dormir a esa hora. Caminó por la pequeña calle principal con el deseo de beber. Ya había tomado una botella de vino y una cerveza con la pareja. Para su desdicha el único bar del pueblo estaba cerrado. Tan solo un hotel parecía con vida en esa ciudad, pequeña y hermosa, pero horriblemente aburrida. Entró al bar de aquel hotel y vio algo fantástico. Había músicos que se preparaban para tocar. Por algún motivo allí había una celebración. Bailó, cantó y conversó con varias chicas. Al salir pagó lo que había consumido y pidió algunas cervezas para llevar.

Camino al solitario apartamento y se detuvo, vio al cielo, se sintió destrozado.

Chelles, martes 01 de noviembre de 2016

Concerto No 1, Chopin

Salió del conservatorio y caminó rápido, cruzó la calle y de inmediato ingreso al parque. Allí se detuvo y encendió un cigarrillo. Aspiró fuerte y comenzó a escuchar el primer Concerto de Chopin.

—Chopin, Chopin… amigo, tuviste que sufrir mucho para componer esto… quiero decir, tuviste que amar mucho para componer tales maravillas. Dime, ¿de qué te sirvió? ¿Las mujeres a quienes compusiste tus obras lo supieron? ¿Cómo actuaron ellas? —dijo él mientras caminaba lentamente en el parque.

—¿Qué harías tu en mi lugar? Sé que es idiota seguir pensando en ella, he intentado detener mis pensamientos, cada vez más me repito que no puede ser, la imagen de ella con gesto de odio hacía mí se me repite todo el tiempo.. y a pesar de eso nada cambia. Solamente me siento cada vez más desdichado.

Cualquier persona tendría más dignidad, sin lugar a dudas se respetaría a sí misma. Pero, por qué yo no soy así? Tan poco me amo? Estoy consciente de que hay problemas muy profundos en mi personalidad y psicología, y quizá este sea uno de los mayores. Si ella no desea estar conmigo, ¿por qué desearía yo estar con ella? Es humillante.

Ese era el mismo discurso que tenía durante horas cada día desde el último mes.

Encendió otro cigarrillo, era el treceavo del día. Seguía escuchando el primer Concerto de Chopin. Al llegar el minuto dieciocho no soportó más y derramó una lágrima, luego vio al cielo. Dos minutos después al comenzar el segundo movimiento se dijo a sí mismo:

—¡Aún la amo!

Hubo silencio… en toda su existencia hubo silencio…

Él no supo cuanto tiempo pasó desde ese instante, tan solo hubo silencio, en su mente, en su alma en su espíritu.

Al decir esas palabras algo cambió, el lo sentía, y por primera vez en treinta días sonrió. Tuvo la misma sensación de libertad que había tenido al aceptar ser músico… Fue la misma sonrisa discreta, el mismo corazón que de inmediato imagino lo más grande, el mismo chico que se había jurado viajar por el mundo… era el mismo sentimiento que tuvo al aceptar que estaba enamorado de Léa.

Sábado 12 de noviembre de 2016

I fell it comming, Daft Punk

Apagaba las luces a cada dos minutos, colocaba la espesa hoja de papel delante de la pantalla del ordenador para comparar cada una de las líneas con la foto original. Cada línea era imperativamente importante, cada rastro de la imagen debía tener las dimensiones perfectas. Primero el tamaño de su rostro, luego el tamaño de sus ojos y su boca, después su nariz, y por último el pelo junto con el cuello y sus hombros. Cada una de las líneas era hecha a pulso, pero verificada con la fotografía. Mientras tanto los cigarrillos se consumían con mayor velocidad a la acostumbrada. Borraba, corregía, volvía a borrar y corregir. Era exhaustivo y muy frustrante, sobre todo debido a que tenía muchos problemas para tomar el lápiz con su mano derecha. Amanecía pensando en pintar. Daba clases pensando en el momento en que estaría pintando. Caminaba pensando en el momento de pintar. Él se lo permitió, sentía que esto lo mantenía de pie, en mejor actitud, le daba sentido a su vida. Nada más fue importante, así pasaron las horas, los días, las semanas y luego los meses. La obsesión se convirtió en el sentido de su vida nuevamente. Pintó durante diez meses…

París, Junio 2017

Novemver Rain, Guns N’ Roses

Había pasado casi un año desde el último beso, y diez meses desde que había comenzado a pintar.

Comenzaba a pintar después de las once de la noche para alargar su trabajo hasta muy tarde. No era nada raro verlo detenerse a las cinco de la madrugada. A  veces lo realizaba durante las horas del día. Esto se produjo sobre todo en los últimos meses ya que la luz del día le permitía una percepción distinta a la luz eléctrica. Retratos no eran los mismos a la luz del día. Esto lo desesperaba pues no lograba encontrar el equilibrio para que las obras pudieran verse con la misma expresión a cualquier hora del día. Por las noches parecía haber avanzado, y por el día parecía que el cuadro había perdido algo.

En los pocos retratos que había intentado hacer años atrás solo había utilizado lápiz. En esta ocasión y por primera vez utilizó carbón para llenar los espacios de fondo. Esto había hecho un contraste tan profundo que cada trazo de lápiz pareció desaparecer en un instante. Esto a sus ojos era maravilloso, cada retrato había adquirido una profundidad que él nunca hubiera imaginado posible.  Por todo esto las horas fueron interminables.

Durante los primeros 3 meses el portaba una nostalgia profunda, una tristeza muy grande. Había llorado en muchas ocasiones. Sin embargo con el tiempo ésta nostalgia se fue transformando tan sutilmente que no se dio cuenta. Cuando fue consciente estaba más tranquilo, empezó a sentir que su lugar era ese, que no había nada más importante que pasar el tiempo pensando y pintando su rostro.

Aprendió de memoria sus facciones. Su imagen se convirtió en algo tan común para él que casi no necesitaba ver las fotografías. Su pequeño apartamento se había vuelto a convertir en un santuario.

Cada vez que estaba afuera se desesperaba, no hallaba la hora de regresar para seguir pintando. Muchas veces pasaba largos momentos observando los retratos para saber qué era lo que debía trabajar cada día. Estaba obsesionado, tal parecía que se había vuelto loco. No compartió esto con ninguna persona, nadie sabía lo que hacía. Esta experiencia era solo para él. Imagino que pocos podrían entender lo que estaba haciendo y por eso no lo confió a nadie. ¿Cómo podría explicar lo que estaba haciendo? Ni siquiera él sabía qué hacía

Al cabo de siete meses ya había avanzado mucho dos de los retratos. El 27 de abril, un año después de esa primera madrugada en el Mont Chalats, comenzó el tercer retrato. Lo comenzó a la misma hora en que ellos se habían besado por primera vez.

Desde el inicio del primer retrato escribió la fecha, la hora de inicio y la hora de fin de trabajo de cada jornada, era un itinerario de vida. Todo estaba escrito detrás de cada uno.

Era una práctica casi religiosa. La cual llevaba a cabo cada vez que escribía un poema, una carta, un cuento, cualquier cosa que fuera realmente importante para él. Así lo había hecho también, en las cartas enviadas a Léa.

Sin embargo nunca anotaba el tiempo que pasaba contemplando los retratos, para poder entender el siguiente paso a dar. Tomaba quince o veinte minutos antes de comenzar a pintar.

Siempre era muy difícil comenzar un nuevo día de trabajo, pues no sabía por dónde iniciar, sin embargo al encontrar la ruta precisa a seguir no se detenía hasta haber terminado, allí una de las razones de su trabajo hasta altas horas de la madrugada.

Otra de sus costumbres, casi trastornos, era anotar la música que escuchaba mientras trabajaba. Era para él algo esencial en todo lo que escribía y pintaba. Ambas prácticas las realizaba desde que tenía uso de memoria, no sabía por qué, ni cuando había comenzado a hacerlo.

Cuando inició el tercer retrato se sentía diferente. El primer día que comenzó a pintar estaba profundamente triste, pero siete meses después ya comenzaba a disfrutar de un sentimiento de amor, casi de felicidad. El hecho de pintarla había sido para él una alquimia. Su corazón aún sufría por no estar con Léa, sin embargo comenzaba a tener momentos de paz.

Llegando el mes de mayo ya estaba cansado. Se sentía harto de pintar y la necesidad de terminar se hizo presente, ya había pasado demasiado tiempo. Cada día le empezó a parecer más largo y aunque guardaba el gusto por hacerlo ya tenía la necesidad de ver terminado todo. Nuevamente sentía que se estaba volviendo loco, pero esta vez había una calma en su corazón que se asentaba cada vez más. Había pasado de la nostalgia a la felicidad y el enamoramiento para llegar nueve meses después a un punto de satisfacción y pequeña paz que le hacía sentir profundamente bien.

—Es el buen camino —se decía él.

Durante todos esos meses la misma pregunta se repetía todos los días, en cada instante posible.

—¿Hasta qué punto una persona puede invadir la paz de otra para expresar amor?

En cada ocasión que pensaba eso prefería guardar silencio. Sabía que había provocado sufrimiento a los padres de Léa, y sobre todo entendía la tortura psicológica que ella había vivido por la situación. Esto le hacía sentirse profundamente mal, pero sabía que era un mal entendido, además nadie se había detenido a pensar en los sentimientos de ambos.

No deseaba, en lo más profundo, provocar más problemas para ella, era lo último que él podría desearle… También pensaba que la persona que no era capaz de tomar la vida en sus manos merecía la tristeza. Él tenía confianza en el corazón guerrero de Léa.

Durante esos meses una idea se hizo presente cada vez más fuerte, y en lo profundo de su alma él lo encontraba justo.

Domingo 18  de junio de 2017

Durante la primera semana de junio había dado casi por terminados los 3 retratos. Sin embargo siempre había algo que mejorar. Alguna sombra, una línea, una expresión. Se había obsesionado en hacer de cada uno de los retratos una obra de arte. Quería que fueran fotografías.

Terminó todo muy tarde durante la madrugada del 18 de junio.

Colocó los tres retratos en el sofá y se sentó en el suelo. Su vista recorría cada uno de ellos, apreciaba todos los detalles, la profundidad de cada una de las miradas, además de ver como cada retrato percibía un momento distinto de su historia.

Estaba muy sorprendido, comenzó a sonreír. Luego de un momento grito de felicidad.

¡¡¡Lo había logrado, los tres retratos eran perfectos!!!

Claro, tenían algunos defectos, quizá él había fallado en algunos detalles, pero eso no importaba, para él eran perfectos Nunca hubiera podido imaginar que él era capaz de hacer algo así.

El primer retrato había sido tomado de la fotografía que él había tomado en su apartamento, el último día que ella lo había visitado. Tenía el rostro sonriente, el pelo suelto y una expresión de felicidad y timidez sincera. Era el primero que había hecho y el cual poseía el mayor número de correcciones, las cuales prácticamente no se notaban a simple vista. Era muy natural la expresión.. En este cuadro había pasado el mayor número de horas. Pues no sabía controlar los utensilios, además en ese momento el dedo índice era imposible de utilizarlo.

El segundo contenía su sonrisa. Más sutil. Pero sin embargo bella en todo el esplendor. También con su cabello suelto denotaba una alegría profunda. El detalle del bordado de su blusa hacía de este retrato un trabajo extenuante y muy bien logrado. Sin lugar a dudas a ella le gustaba esta foto pues la había utilizado como perfil de WhatsApp. De allí la había tomado él.

El tercero, sin embargo era distinto. Era el único en el que Léa no tenía el cabello suelto y no sonreía. Él había tomado como referencia la foto que ella misma le había enviado tiempo atrás. Su expresión era un tanto triste, nostálgica. En sus ojos casi llorosos había un reflejo de luz sublime el cual él había trabajado con obsesión para imitarlo. Sin embargo, luego de lograrlo, encontró en ese espacio la libertad de expresar sus propios sentimientos. A pesar de ser el retrato que en apariencia era el más sencillo, él logró hacerlo el más expresivo. En la fotografía original ella tenía el rostro pintado con los colores de la bandera francesa. Esto suponía una percepción muy distinta que él tuvo que eliminar al realizar su retrato. Había sido un trabajo enorme. Esto le dio casi un dolor de cabeza, pero con su obstinación logró hacerlo. Este fue su retrato preferido.

II mov, Concerto No.1 Chopin

Se sentía feliz. Un tanto nostálgico por haber llegado al final, una parte de él quedaría para siempre en esas hojas.

Agradeció a la vida y a su corazón., también agradeció a sus obsesiones. Por fin los retratos estaban listos.

Después de realizar el último trazo anotó detrás del tercer retrato la fecha y la hora de trabajo. “18.06     53 minutos”

En ese momento observó con asombro y satisfacción todas las fechas y horas anotadas de tras de cada uno de ellos:

Retrato 1

Fecha                     Tiempo de trabajo

11.09                      1 hora 15 minutos

13.09                      19 minutos

15.09                       34 minutos

15.10                     1 hora 34 minutos

21.10                     54 minutos

                              22 minutos

22.10                     3 horas 38 minutos

25.10                     2 horas 28 minutos

29.10                     3 horas 34 minutos

31.10                     2 horas 21 minutos

                               1 hora 08 minutos

                               1 hora 54 minutos

                               3 horas 05 minutos

02.11                      1 hora 50 minutos

                               4 horas 05 minutos

05.11                     1 hora 08 minutos

08.11                     1 hora 57 minutos

09.11                     1 hora 41 minutos

10.11                     2 horas 09 minutos

                               1 hora 01 minuto

12.11                     3 horas 35 minutos

13.11                     44 minutos

                               1 hora 42 minutos

16.11                     2 horas

18.11                     59 minutos

                               1 hora 57 minutos

21.11                     1 hora 40 minutos

22.11                     1 hora

26.11                     2 horas 06 minutos

29.11                     22 minutos

04.12                     41 minutos

20.04                     40 minutos

21.04                     3 horas 16

24.04                     1 hora 16 minutos

25.04                     2 horas 15 minutos

30.04                     2 horas 26 minutos

01.05                     59 minutos

                               1 hora 51 minutos

05.05                     43 minutos

08.05                     4 horas 06 minutos

21.05                     1 hora 12 minutos

22.05                     1 hora 33 minutos

25.05                     55 minutos

26.05                     1 hora 33 minutos

27.05                     52 minutos

08.06                     2 horas 27 minutos

09.06                     43 minutos

10.06                     1 hora 13 minutos

                               2 horas 02 minutos

17.06                     3 horas 15 minutos

18.06                     2 horas 33 minutos

Total 86 horas 33 minutos.

Días de trabajo 41

Retrato 2

Fecha                     Tiempo de trabajo

04.02                     49 minutos

11.02                     1 hora 05 minutos

                               2 horas 16 minutos

21.02                     1 hora 06 minutos

24.02                     1 hora 04 minutos

28.02                     2 horas 45 minutos

04.03                     2 horas 29 minutos

09.03                     1 hora 13 minutos

11.03                     1 hora 06 minutos

16.03                     1 hora 27 minutos

17.03                     2 horas 13 minutos

20.03                     26 minutos

21.03                     51 minutos

22.03                     2 horas 04 minutos

23.03                     1 hora 24 minutos

26.03                     1 hora 03 minutos

30.03                     2 horas 42 minutos

01.04                     1 hora 39 minutos

02.04                     1 hora 26 minutos

                               1 hora 46 minutos

04.04                     2 horas 39 minutos

05.04                     30 minutos

                               3 horas 20 minutos

08.04                     1 hora 59 minutos

09.04                     2 horas 10 minutos

                               1 hora 18 minutos

10.04                     2 horas 14 minutos

11.04                     2 horas 41 minutos

                               2 horas 21 minutos

12.04                     1 hora 02 minutos

                               2 horas 22 minutos

13.04                     2 horas 44 minutos

14.04                     14 minutos

17.04                     2 horas 23 minutos

18.04                     1 hora 18 minutos

20.04                     2 horas 16 minutos

                               2 horas 21 minutos

22.04                     57 minutos

01.05                     1 hora 01 minuto

05.05                     1 hora 09 minutos

                               1 hora 39 minutos

23.05                     1 hora 10 minutos

                               2 horas 32 minutos

25.05                     1 hora 10 minutos

01.06                     21 minutos

Total 74 horas 48 minutos

Días de trabajo 36

Retrato 3

Fecha                     Tiempo de trabajo

27.04                     2 horas 37 minutos

28.04                     1 hora 32 minutos

29.04                     37 minutos

01.05                     46 minutos

03.05                     1 hora 56 minutos

05.05                     2 horas 37 minutos

06.05                     1 hora 35 minutos

07.05                     24 minutos

09.05                     2 horas 35 minutos

10.05                     12 minutos

11.05                     3 horas

12.05                     1 hora 21 minutos

13.05                     1 hora 09 minutos

15.05                     3 horas 09 minutos

17.05                     1 hora 12 minutos

                               2 horas 41 minutos

18.05                     1 hora 01 minuto

                               3 horas 10 minutos

19.05                     2 horas 14 minutos

20.05                     1 hora 19 minutos

21.05                     1 hora 18 minutos

28.05                     2 horas 31 minutos

29.05                     1 hora 12 minutos

01.06                     1 hora 25 minutos

02.06                     58 minutos

03.06                     1 hora 52 minutos

                               2 hora 15 minutos

04.06                     1 hora 08 minutos

05.06                     47 minutos

06.06                     2 horas 36 minutos

15.06                     2 horas 08 minutos

16.06                     1 hora 10 minutos

18.06                     53 minutos

Total 55 horas 20 minutos

Días de trabajo 30

Le tomó 216 horas y 41 minutos en total. Durante 107 días trabajó. Todas esas horas reunían 9 días y 41 minutos de trabajo sin cesar en total.

De manera inconsciente él había pintado una rosa en dos de los retratos. Al ser consciente de esto recordó que ellos siempre habían estado obligados a esconder las rosas que él le daba para evitar que sus padres las vieran. Y por primera vez estarían expuestas. Las rosas que habían escondido cada semana estarían allí, con ella, para siempre. Estás rosas serían eternas, nunca se marchitarían.

El día siguiente se levantó tarde. Y como era costumbre pensó en ella y en los retratos. Comenzó a formular la manera de presentarlos y enviarlos a los padres de Léa.

Buscó mucho durante varios días, hasta encontrar un portarretratos profesional. Quería que el regalo fuera perfecto. Aún si no sabía si sería bien recibido, si lo abrirían, o si lo lanzarían directo al bote de la basura.

Introdujo los retratos y los fijó a cada una de las hojas del portarretratos centrándolos perfectamente. El resultado era realmente bello y se sintió profundamente satisfecho. Abría las hojas una y otra vez e intentaba imaginar lo que pasaría cuando los padres lo recibieran. Había tantas posibilidades. En una primera instancia había pensado enviar el paquete sin indicar el remitente, con el fin de asegurarse que la familia abriría el envío. Pero luego pensó qué quizás nunca llegaría a su destino y en ese caso los retratos se perderían para siempre. Esta inquietud rompía con la idea. Entonces ¿qué podría hacer? Pues si escribía su nombre y dirección ellos sabrían que él lo enviaba y había posibilidades de no querer recibirlo. Esta situación le hizo pensar durante tres días, hasta que decidió que lo mejor era anotar todos sus datos y enviarlo. En el caso de que el paquete por algún motivo no llegara a su destino  él lo recibiría de vuelta. Incluso si los padres no quisieran abrirlo tendrían la oportunidad de enviarlo intacto de vuelta al remitente. En ambos casos él sabría que no lo habían recibido, o que no querían tenerlo. Esto le daría una pequeña respuesta de lo acontecido.  Y justamente si el paquete no le era devuelto demostraría que ellos lo habían recibido. En ese caso no podría saber si lo abrirían o si lo tirarían a la basura. Pero al menos él estaría seguro que había llegado a su destino.

Durante esos días se estaba volviendo loco, el solo hecho de pensar en enviar los retratos a los padres de Léa era una estupidez. Su mente lógica la decía diez mil cosas que podrían pasar, y ninguna era bella. Casi tenía ataques de pánico al pensar que ellos lo tomarían muy mal. Su mente le pedía no hacerlo, sin embargo él se negó a escucharla. Quizás esta vez los padres de ella sí podrían entender hasta cierto punto lo que él sentía por su hija. Tenía mucho miedo

Martes 27 de junio de 2017

Había llegado el día veintisiete, el cual él había El paquete llegaría al día siguiente, un miércoles durante el cual la familia muy probablemente estaría en casa. Había planificado su viaje de vacaciones a Guatemala semana y media después. De esa manera habría tiempo suficiente para recibir el paquete en caso dado no llegara a casa de la familia Pellegrino.

Se presentó en la oficina postal con los retratos minuciosamente empacados. Había empleado mucha cinta adhesiva para asegurarse que el interior estuviera intacto. El paquete era un tanto grande, medía  90 cm por 60 cm con un grosor mayor a los 5 cm.

No le tomó casi nada de tiempo depositarlo en la oficina postal.

El empleado lo vio y notó algo extraño en ese personaje que llevaba un paquete un tanto particular en medidas. No le hizo caso.

Alberto pensaba que en ese momento se estaba desasiendo,  de manera ilógica, del último año de su vida, y que quizás nunca más volvería a ver los retratos. Sintió un poco de nostalgia. Luego pensó en todo lo que podía desatar ese envío, fue invadido por los nervios pero lo depositó.

Salió casi corriendo del lugar y por algún extraño motivo quería ocultarse de todas las personas. Solo pensaba en llegar a su casa, estaba cagado de los nervios.

El día siguiente lo pasó pensando enteramente en la entrega de los retratos, en lo que pasaría. Lo mismo fue al día siguiente, y así hasta el día de su partida. Pasaron más de diez días y no obtuvo ninguna respuesta. Ni una llamada, ni una visita, ni una carta, ni siquiera un insulto. Nada. Todo era tan incierto. Él mantenía un estrés extremo.

Cuando tomó el avión, pasados once días, se sintió un tanto triste. No había alguna respuesta. No sabía que había pasado con sus retratos.

El tiempo se encargaría de darle por fin un poco de paz a su mente.

Mientras el avión se elevaba recordó un par de ocasiones en las que él pensó que podía morir, y recordó que esos momentos habían cambiado para siempre su vida, era la certeza de saber que un día moriría la que lo animaba a realizar cosas al límite de la inteligencia.  Se sintió dichoso por tener en cuenta eso en su vida.

En el paquete había una pequeña carta que había escrito y pegado al portarretratos. La carta era pequeña, casi una nota, estaba escrita en un papel negro, el cual se confundía con el resto de los materiales, y en el cual había escrito con crayón blanco un texto dirigido a los padres de ella.

Madame et Monsieur Pellegrino

J´ai essité mille fois de vous envoyer cette lettre. Je me permets de vous écrire car j´ai besoin de vous présenter mes excuses… Je vous demande votre pardon.

J´aimerais vous remercier de tout mon cœur d´avoir élevé une personne  tellement extraordinaire, d´avoir accueilli une âme d´un beauté infinie.

Le si peu de temps que j´ai pu passer avec elle est un trésor pour moi.

Ces trois portraits son pour vous, et surtout pour Léa.

Un hommage à mon amour sincère.

Alberto.

Portraits : 216 heures de travail et de joie (Je n´ai jamais pris de cours)

Señor y Señora Pellegrino

Dudé mil veces el enviarle a ustedes esta carta. Me permito escribirles ya que necesito expresarles mis disculpas… Les pido me perdónen

Deseo agradecerles con todo mi corazón por haber educado a una persona tan extraordinaria, de haber cuidado esa alma de belleza infinita.

El poco tiempo que pude pasar con ella es ahora un tesoro para mí.

Estos tres retratos son para ustedes, y sobre todo para Léa.

Un homenaje de mi amor sincero.

Alberto

Retratos: 216 horas de trabajo y felicidad. (Nunca tomé clases de pintura)

Guatemala, Julio de2017

Concerto BWV 1052  I Mov, Bach

Leía las partituras todo el tiempo que le era posible, tenía que aprender desesperadamente tres Concertos para piano y orquesta en tiempo record. Esto representaba aprender no solamente las partes del piano, si no conocer también todas las partes de la orquesta. Más de cien páginas de partituras.

Se sentía angustiado por tener pocos días para preparar esa noche en la cual, por primera vez tocaría con orquesta.

Un año atrás, luego de la separación entre él y Léa, volvió a comprender que la vida podía cambiar muy rápido, y decidió no posponer ninguno de sus más grandes anhelos. Por eso había contactado a una pequeña orquesta instalada en la ciudad natal de sus padres.

Su propuesta era tocar tres “Concertos para piano y orquesta una misma noche”.

Él guardaba ese deseo desde hacía más de trece años. Y a pesar de que había ofrecido presentaciones en varios países de Europa, América y Asia, todos habían sido recitales en solo o en música de cámara, nunca había tenido la oportunidad de tocar con una verdadera orquesta.

En su afán de vivir al máximo su sueño les había hecho una propuesta fuera de lo común. Les pedía a los músicos tocar junto a él tres Concertos para piano y orquesta la misma noche. Esto quería decir que durante casi ochenta minutos la orquesta interpretaría tres diferentes obras musicales las cuales tendrían como solista al mismo pianista.

Esto era muy extraño, ya que según la tradición en todo el mundo se tocaba solamente una pieza orquestal junto a un solista, y aunque la idea era demasiado rara, también era interesante, ya que sería la primera vez que esto se realizaría en esa ciudad, y en el país entero. Nunca antes hubo alguien que interpretara tres Concertos junto a una orquesta en una misma velada.

La fecha fue acordada para el miércoles 19 de julio de 2017, día del aniversario sesenta del teatro municipal, el segundo teatro más importante del país.

Interpretaría el concierto BWV 1052 para clavecín de Bach, el concierto No.1 Op.11 en mi menor de Frédéric Chopin y concluiría con el concierto No.2 de Rachmaninov.

Las siete noches antes del concierto, él pianista no durmió bien, había utilizado toda su energía para pintar meses atrás, y había tocado muy poco, prácticamente nada. Aunque muchos años atrás ya había tocado todas esas piezas solo por placer, no las conocía realmente bien.

Viajó a la ciudad tres días antes, para poder ensayar con la orquesta. Era una maravillosa ciudad en donde él había pasado mucho tiempo en su adolescencia. Estaba en medio de montañas y volcanes, las personas eran amables, la comida era deliciosa y barata, era tan bella para él que incluso había pensado que algún día viviría allí. El nombre de la ciudad era Xela, graciosamente la pronunciación era similar a la de Chelles.

Los  ensayos fueron un caos, pues la orquesta tocaba muy rápido y el pianista intentaba mantener la velocidad, pero esto lo incomodaba mucho, su dedo índice no funcionaba para nada. Todo le parecía demasiado rápido.

Desde el primer día fue terrible, el director y la orquesta vieron que el pianista no estaba preparado, dudaba mucho, no controlaba el fraseo y les pedía tocar más lento… Ellos no se explicaban cómo él podía presentarse así. Obviamente ellos no sabían que durante todos los meses anteriores el pianista pensaba en otras cosas…

El último ensayo fue un desastre. El pianista no lograba mantener la velocidad elegida por el director en los primeros y terceros movimientos. Sin embargo los segundos casi siempre eran perfectos.

Tuvo que pedir a la orquesta que tocaran mucho más lento todos los movimientos, no explicó el problema de su problema en la mano derecha. El director no lo había aceptado de buena manera, pero no había mucho que hacer

Luego de ese último ensayo, el panista cenó en una cafetería cercana a su hotel, comió rápido y luego se encerró a estudiar.

—Aún tengo doce horas para mejorar.

Pasaron cuatro horas antes de desear detenerse para fumar un cigarrillo. Al realizar la pausa se dio cuenta de algo terrible para un fumador, no tenía fuego!!! Salió del hotel y caminó durante cuarenta minutos buscando una tienda abierta. Todo fue en vano.

Regresó al hotel desesperado… al menos el café no hacía falta. Ese día durmió dos horas. Fue a la cama a las siete de la mañana, pues había practicado todo lo que podía y a las nueve se había despertado para volver a repetir las horas de estudio. No desayuno, tampoco almorzó.

Cuando llegó al teatro se sentía solo, los demás músicos bromeaban, estaban  felices, pero él no. Estaba muy asustado.

Así pasó bastante tiempo hasta que llegó la hora de comenzar… Él estaba solo, alejado de todos para estar concentrado.

Cuando la orquesta y él comenzaron a tocar, estaba muy nervioso, pero pronto ese sentimiento se calmó. Pensó en que él mismo había elegido ese momento, él era el único responsable de esa noche, todo había sido su decisión. Luego pensó en todos sus sueños y por último pensó en Léa.

Su rostro se puso profundamente serio, y en un instante se olvidó de todo. No existía nada en ese espacio, no había ningún pensamiento externo, ningún miedo, ningún sentimiento, solamente tenía la sensación de estar volando, de ver que sus dedos tocaban las notas necesarias sin tanto esfuerzo. Luego de unos minutos él ya no escuchaba las notas, la música y las dificultades técnicas… él comenzó a escuchar su historia de amor… su locura, sus obsesiones… entró en un estado de concentración muy elevada, una experiencia que había vivido solamente un par de veces… En ese momento él se expresó como no lo había hecho en al menos cinco años. Falló varias notas,  y todas fueron las que en principio debía tocar con el índice derecho.

Cuando la orquesta comenzó a tocar el Concerto de Chopin él pensó en Léa nuevamente. Durante esos cuatro minutos de introducción el solamente pensaba en ella, recordó el momento en que había recibido la llamada de sus padres. Guardó ese sentimiento para sí mismo mientras escuchaba a la orquesta con ojos cerrados. Nadie entre todo el público o los músicos podía imaginar porqué había elegido aquel concierto entre tantos otros. Cuando llegó el momento, el comenzó a tocar con concentración sin igual. Allí exponía por vez primera su sentir en público. El corazón le latía sobre manera y los dedos casi no se dejaban controlar. Él lo vivió de manera extrema. La música comenzó a fluir, por momentos él se sentía en su más alto nivel como músico. Al llegar el segundo movimiento, derramó una lágrima, estaba demasiado conmovido, sufría la perdida de Léa, no soportaba la idea de pensar que todo había acabado de esa manera. También era feliz porque sabía que ellos habían elegido unirse, nadie los había forzado y para ambos había sido la experiencia más bella hasta ese día de sus vidas.  Lloró por la felicidad de haber conocido a Léa, la felicidad de amarla.

Al empezar el concierto de Rachmaninoff tocó como un salvaje. Impregnó de todo su dolor y frustración la dramática introducción. Al tocar esos acordes fue violento, parecía querer destruir el piano, tocó exageradamente fuerte. En los dos movimientos rápidos cometió varios errores, sobre todo por la gran dificultad técnica, siempre eran las notas que debían ser tocadas por el índice las que salían sacrificadas. Sin embargo al tocar el segundo movimiento, todo fue perfecto. Tocó todo con los ojos cerrados… en su rostro había una minúscula sonrisa, de nuevo era feliz, aunque solo durante un instante.

París, miércoles 13 de  septiembre 2017.

Habían pasado tres meses desde que había enviado los retratos. No tenía ninguna noticia, ni una carta, nada había cambiado.

Desde su llegada a París se sentía más tranquilo. Tenía la impresión de haber hecho todo lo humanamente posible para hacer entender el amor que sentía por aquella mujer.

Sus intentos habían sido fallidos. Pero sabía que la vida podía ser así y no tenía opción alguna para hacerlo mejor. Siguió su vida de la manera más normal posible para él.

El silencio de la familia de ella y sobretodo el silencio de ella era la peor de las respuestas.

Chelles, Martes 10 de octubre de 2017

Eran las ocho y treinta y siete de la noche, y como lo hacía cada semana, atravesaba el parque des Souvenirs mientras escuchaba el segundo movimiento del primer concierto de Chopin. El parque estaba vacío. No existía para él nada más bello que ese momento unido a uno o dos cigarrillos. Mientras fumaba se detuvo en una de las bancas. Hacía ya algunos días, que pensaba en ella constantemente y nuevamente se empezaba a sentir triste.

Se sentó cómodamente y buscó una hoja de papel. Lo único que tenía a la mano era la partitura.

Comenzó a escribir, tenía una nostalgia que le comía el alma. Escribió sin cohibiciones, solo quería sacarlo todo y plasmarlo en esa hoja. Había procurado decirle a ella todo su sentir en cada oportunidad, consciente que todo podía acabar en cualquier momento. Sin embargo habían cosas que le invadían y que no había alcanzado a decirle, como el deseo de pasar el resto de su vida junto a ella, de ser parte de su familia, de tener hijos juntos.

Las escribió todas mientras estaba en la banca. No tuvo ningún límite. Solo escribía lo que tenía que decirle a ella. Al terminar, sabiendo que no se la podría entregar, se prometió guardar ese papel en la billetera, hasta un posible día en que quizás nuevamente el azar le permitiera encontrarla para poder dársela. Quizás eso fuera un mes después,  quizás tres meses, quizás ocho meses, incluso años, quizás nunca. Era un mensaje sagrado por su sinceridad.

Tomó la hoja y la doblo en ocho partes. Luego la guardó en la billetera preguntándose si algún día ella la leería. Desde ese día siempre la llevaría consigo.

Viernes 10 de noviembre de 2017

Salió tranquilamente de su apartamento y camino quince minutos hasta llegar a la casa de su querida amiga, ella no vivía muy lejos. Después de mucho tiempo volvería a verla. Esto le hacía feliz.

Jan Ou era una mujer muy hermosa. Amante del deporte y con muy buenas intensiones. Cenaron juntos y tomaron un poco de vino rosado. Por algún extraño motivo a esa chica francesa no le gustaba el vino tinto.

En un momento dado ella le preguntó sobre su vida amorosa. Él estaba bastante incomodo con respecto a ese tema, y  buscó esquivar la pregunta. Las últimas semanas habían sido bastante confusas para su mente en ese sentido. Ella habló y le contó una historia que a él le pareció un tanto similar a la suya.

La historia de Jan Ou era un tanto incomprensible ya que ella y su chico habían sido felices durante meses recientes. Hasta que de pronto él fue notificado por su trabajo de su desplazamiento fuera de Francia. Sería enviado a Mayotte, una isla vecina a Madagascar. Su partida debía llevarse a cabo en unos meses después. Él había solicitado este cambio varios años atrás y por fin se llevaba a cabo. El hombre había tenido mucho miedo de continuar una relación a distancia, sobre todo porque él sentía amar a esa francesa extraordinaria, y sabía que la separación le haría demasiado mal. Por eso tomó la decisión de terminar con la relación al instante. Ella por supuesto estaba devastada, y no lo entendía. Comprendía por qué él tomaba esa decisión pero estaba convencida que no habría problema alguno. Que él podía viajar por su trabajo y que ella podía esperarlo, llamarlo, e incluso visitarlo en su nueva ciudad.

—Todo es tan simple —le dijo a su amigo.

Al escuchar su historia sintió que podía abrirse a ella y contarle todo lo sucedido con su alumna. Dudo durante más de una hora, pero pensó que era posible que ella lo entendiera aunque quizás ya no tenía importancia.

—Me gustaría contarte algo, pero tengo miedo de que lo puedas tomar mal —dijo él.

—No, puedes decirme lo que quieras—respondió ella.

—Tengo una historia que es demasiado bella, al menos para mí, y no sé si podrás entenderme. Creo que sí. Sin embargo te pido disculpas si esto llega a molestarte —su amiga era profesora de educación física y tenía a su cargo muchos alumnos.

—Claro. Dime lo que quieras.

—Mientras daba clases hace dos años conocí a una alumna. Una persona maravillosa —dudo un poco pues no sabía cómo continuar— me enamoré de ella. Y ella de mí.

Jan Ou se quedó en silencio. Mientras que él continuó con su historia. Pasaron veinte minutos.

Al terminar de comentar todo, él tuvo miedo de la reacción de su amiga. No sabía cómo podía tomarlo. Pues era sumamente ética, cuidadosa y con gran sentido de la enseñanza.

—Pero, es hermoso lo que me cuentas! —dijo ella con voz excitada y sincera.

—¿De verdad lo crees? Solo se lo he contado a pocos amigos porque entiendo que no es fácil de comprender.

—Claro que es hermoso. Te entiendo absolutamente. Lo que no entiendo es la reacción de sus padres—hizo una pausa breve—, bueno. Si. Un poco.

Así se llevó a cabo la conversación durante una hora más.. Y en lugar de juzgarlo le apoyó todo lo que él había hecho.

Luego de que él le explicara todo, incluida la historia de los retratos añadió:

—Aún la pienso… pero estoy en paz, creo, pues me parece haber intentado y creo que ya es el final de todo.

—No mi querido amigo. No es el final. Es el comienzo!

Estas palabras lo desconcertaron al máximo.  Y se preguntó por qué decía eso ella.

—Creo que debes continuar buscándola.

Estoy segura que ella aún te ama. Uno no puede dejar a un lado a alguien así, con todo lo que ambos han vivido. Ustedes no eligieron separarse, y sobre todo, porque tú eres su primer amor. La historia de ustedes es demasiado bella para olvidarse. Y distante a esa idea estoy segura que ella aún te piensa y que existe una posibilidad muy grande en que puedan estar juntos. Es decir, quizás no mañana. Pero sé que es posible —dijo ella.

Esas palabras lo molestaron. Él comenzaba a tener paz en su mente, había comenzado a resignarse.  Nuevamente una parte de él comenzó a hablarle más fuerte. En algún sentido él deseaba escuchar eso. Pero nunca se hubiera imaginado que sería su amiga quién se lo diría. Era una locura. La idea le incomodó.

—Pero no Jan Ou, Eso ya se acabó. He hecho todo lo que puedo. No puedo hacer más. ¡He rebasado los límites de la lógica!

—No, debes continuar. Si crees que ella lo vale. Si aún la amas, debes de buscarla. Decirle lo que sientes. Si quieres yo puedo ir a hablar con ella.

Hasta ese momento Luis había compartido su historia con sus mejores amigos. Y a pesar de que todos encontraban maravilloso lo que había acontecido nadie le había dicho eso. Al mismo tiempo eran personas que tenían más miedo que él de vivir la vida que deseaban.

Empezada la madrugada ellos terminaron la conversación y se despidieron.

—Tienes que pensarlo. Debes buscarla. ¡Debes hacer algo! ¡¡¡No puede terminar así!!!

Él salió del edificio y caminó de vuelta a su apartamento.

Mientras caminaba a lo largo del Canal de L´Ourq pensaba en lo que le había dicho su amiga. Nuevamente se sentía profundamente perdido. Pero sentía en sus adentros que quizá ella tenía razón.

Sábado 09 de diciembre de 2017

Durante muchas veces él le había insistido a Jan Ou sobre la necesidad de mantener una comunicación clara en toda relación. Debido al miedo, era imprescindible que las personas pudieran saber los verdaderos sentimientos del otro, eso era en gran parte la clave que podría brindar el sentimiento de seguridad que todos buscaban. Ellos se entendían a la perfección y por fin tenían a alguien a quien contarle sus sentimientos de amor sin sentirse juzgados o ridículos.

—Somos complicados Jan Ou, el ser humano teme demasiado. La mayoría de veces simple y sencillamente no hacemos nada para estar en el lugar que deseamos. Las relaciones son lo mismo. Hay que mostrar todas las cartas, para que el otro no tenga dudas, hay dejar el camino lo más claro posible, para que el otro pueda actuar con la mayor de las seguridades. Sin miedo.

Jan Ou, estaba de acuerdo con él, ella le pedía no rendirse con Léa, le decía que lo intentara nuevamente. Él sabía que era exactamente lo mismo que él le diría a un amigo.

—¡¡¡Es una mierda esta situación!!! Nunca estuve tan seguro de mis sentimientos por alguien, y estoy seguro que ella lo sabe, y que eso nunca podrá ponerlo en juicio… Sin embargo por primera vez, desde hace más de 10 años, no sé hasta dónde tengo derecho de actuar. Cada idea, que he amado, cada sueño del que me enamoré, cada causa que he creído justa, la he seguido con todo mi ser y he hecho todo lo que es humanamente posible para vivirlos, prácticamente todos los he logrado, obviamente se trata de muy pocos, me refiero a lo verdaderamente importante para mí, lo que da el sentido a la existencia… y esta es la primera vez en la cual es una persona, una mujer la que es mi idea, mi causa, mi sueño… por primera vez deseo decir que es nuestra causa, nuestro sueño, nuestro ideal.. el reposo de mi corazón, y no concibo entender hasta que punto soy yo quien debe actuar. Por primera vez no estoy solo en este sueño, pero quizá ella no desee eso, quizá haya aceptado otra realidad, yo apostaría mi vida pues yo sé que ella me ha amado, pero me da temor pensar que será como la mayoría de la humanidad que terminan por aceptar algo que no ama, y por ello mismo merecen vivir sin sueños!

Si la busco. Podría encontrarme con una persona que sorprendida, no tendrá tiempo para reaccionar, para mí fue igual cuando me llamaron sus padres, no supe que decir. Pero quizás y pueda decirle de otra manera todo lo que aún siento por ella. ¿Pero cómo? …

—Yo estoy convencida de algo, si uno guarda un deseo profundo, es porque éste es posible realizarlo.

—No puedo entender a las personas que aceptan sin más las situaciones que no desean. No sé cómo logran callar la voz que te dice la verdad. Algunas veces me gustaría ser así. Todo sería más fácil  —dijo él.

—No, es mucho peor mentirse. Yo tampoco comprendo a la mayoría de parejas, las cuales parecen estar juntas solamente porque es más económico pagar un apartamento entre dos. Es triste ver que muchas personas lo único que buscan es la seguridad. Casarse, pensar en comprar una casa la cual pagaran en treinta años, tener dos hijos y un perro. Y aunque todo eso puede ser maravilloso se olvidan de preguntarse si son felices. Si están con quien realmente aman. Si lo que han elegido es la voz de su interior o solamente siguen la idea que la sociedad tilda de éxito.

—Claro. Yo por eso dejé la carrera de ingeniería. Para ser músico. Sabes, existen muchos ingenieros que pasaran su vida en una mentira, y yo pude ser uno de ellos —suspiró y continuo—, yo había pensado que me mentía a mi mismo al pensar tanto en Léa, en el hecho de pensar  que es posible estar de nuevo con ella. Lo único cierto es lo que siento dentro de mí. Y eso cambia todos mis pensamientos. Solo veo lo hermoso de sentirme así. Si no escucho lo que realmente siento le mentiría a lo más sagrado que he conocido.

—Podemos insistir. Debemos hacerlo. No puedo imaginar que las historias como las nuestras lleguen a terminar en un desenlace de lejanía y olvido.

—En realidad no coincido contigo. Lo dudo demasiado.

—Pero, si no lo crees no pasará. Yo pienso que debemos insistir.

—Quizás nosotros vemos las cosas como dos locos.

—O quizá no, piénsalo, es tan fácil el que dos personas que se aman estén juntas.

—Es lo más natural.

—¿Te imaginas? ¿Cuánto tiempo hemos perdido, y ellos también, a causa de nuestros miedos?

—Demasiado tiempo Jan Ou. Bueno quizás no demasiado tiempo. Pero lo siento eterno —dijo él.

—Yo también —Dijo ella con un gran suspiro.

—Me costó tanto entender su reacción. Bueno no podía creerlo en el momento. Pero luego de pensarlo es lo más normal. Y eso es difícil poder cambiarlo..

—Yo también tengo problemas para entender a Fabien. No sé cómo un hombre puede tener miedo de sufrir y por ello elija huir en lugar de pensar en lo que sí es posible.

—Yo le insistí mucho a Léa acerca de sus padres. Yo quería que ellos lo supieran. Quería tener el acuerdo de ellos.  Lamentablemente no tuvimos tiempo.

—Que lastima por ella. Hubiera sido tan feliz si sus padres hubieran entendido.

—, ¿Qué harás con Fabien?

—No sé. Me gustaría ir a verlo en el lugar en donde él tiene su nueva vida.

—¡Fantástico! —Pensó durante unos segundo y añadió—. Debes hacerlo.

—Tu también.

Sábado 17 de diciembre de 2017

Llegó a su apartamento.  No comió, solo tomó un café y fumó un cigarrillo. Se puso a practicar piano y una hora después estaba listo. Tomo la cámara y empezó la grabación. Mientras sonaba el segundo movimiento del primer concertó de Chopin él le hablaba a ella por medio de la cámara, le hablaba de los retratos, de la incertidumbre que él tenía acerca de lo que había pasado con ellos. Sin embargo el mensaje principal era decirle que la amaba y que le pedía se contactará con él si algún día quería verlo, aún si esto era años después. Luego interpretó la nueva obra que había compuesto para ella. Una obra preciosa, muy dulce en re mayor, la cual a los ojos del pianista, era una de las más hermosas que había compuesto hasta ese momento. Para terminar el video, cantaba la primer canción que él le había cantado, y la canción que ella prefería que él le cantara cuando estaba en clase.

Al final, el video que había pensado duraría 9 minutos, duró casi media hora.  Lo subió a su canal de Youtube optando por la versión de vista oculta, así él podía asegurarse que solamente ella podría verlo.

Guatemala 22 de diciembre de 2017

Justo en el momento en que iba a enviar un correo electrónico con el enlace del video se detuvo. El mismo pensamiento se le presentaba desde el día que había ido a buscarla. El mismo se había presentado mientras hacía los retratos y los enviaba. Ahora, mientras se preparaba a enviar el video este pensamiento estaba más presente que nunca.

—Es humillante… —se dijo, mientras bajaba los hombros y la cabeza, casi teniendo lastima de sí mismo.

Una parte de él le decía que no había razón de humillarse más. Que simple y sencillamente si esa chica lo amaba en realidad, lo buscaría. Que el amor no se suplica. Cuánto dolor le propinaba esto.

Al mismo tiempo él entendía el sentimiento de culpa y miedo que ella padecía. Lo entendía perfectamente pues la mayoría de los pesares de las personas eran los miedos y las culpas. También recordaba el infierno que había vivido cuando había decidido ser pianista.

—Soy muy afortunado, nunca entenderé de dónde provino la fuerza que tuve para enfrentar a mis padres y decirles que quería ser músico —se dijo, y guardó silencio.

Pensó en cómo se entristecía cuando veía a sus alumnos y amigos dedicarse a lo que no amaban. Esto era tan común. Había visto por lo menos a uno de sus amigos pasar su vida junto a chica que no amaba. La gran mayoría parecía vivir una mentira.

La vida del pianista había sido justamente una lucha para no caer en ese engaño. Aunque algunas veces no podía evitarlo.

En ese instante él solo tenía una certeza, amaba a Léa, sabía que se arrepentiría toda su vida si no lo intentaba una vez más. Quizá y ella también en lo profundo de su ser, el cual estaría aún dolido, sintiera lo mismo que él.

Pensó en todo eso. Pensó en que la vida es un regalo, en la belleza de construir por si mismo su camino, y lo hermoso de verse al espejo cada mañana sabiendo que era sincero con su ser.

Sintió una profunda felicidad y gratitud. De inmediato envió el video.

Guatemala, 01 de enero de 2017

Como era de esperarse no obtuvo respuesta. Sin embargo él sabía que el video había sido visto, ya que Youtube contabilizaba las vistas. Incluso notó que había una gran actividad de sus videos justamente los días siguientes al envío. Esos videos eran muchos y mostraban su faceta de artista por medio de entrevistas y recitales. Al instante su mente le recordó algo que había olvidado mucho tiempo atrás.

—¿Qué habrá hecho ella con todos los artículos de prensa?

Durante una de las últimas ocasiones en que se vieron en su apartamento él le había brindado varias publicaciones sobre él. En realidad nunca habló de eso con ella, ni de su carrera como músico,  a tal punto en que al ser novios ella ignoraba prácticamente todo lo que él había realizado fuera del conservatorio. Sin embargo un día decidió compartirle las entrevistas publicadas en los últimos tres años, eran más de veinte páginas en diversas publicaciones.

—¿Lo has guardado? ¿O quizás has tirado esos papeles a la basura? Quizás puedas tenerlos ocultos en un sitio privado o ya han sido quemados. ¿Qué pasó con eso? —Preguntaba sin tener respuesta.

El video que él había enviado una noche antes de navidad había sido visto cuatro veces por Léa.

Miércoles 23 de mayo de 2018

Claro de Luna, Debussy

Se levantó más temprano de lo acostumbrado, puso música muy alegre. Se sentía muy bien esa mañana. Luego se dispuso a salir.

—Por fin hoy se acabará este episodio. —Se dijo a sí mismo y suspiró con un poco de nostalgia.

Como un abrir y cerrar de ojos, dos años habían pasado ya. No tenía noticias de su parte, no la había encontrado en ningún lugar, tampoco a sus padres. Su corazón estaba cada vez más en paz. Y aunque no sabía lo que pasaría empezó a no importarle. Todo lo que había hecho hasta el momento era para ser feliz, para vivirse sin límites. Solo quedaba algo importante que hacer…

Salió de su casa y caminó hasta la estación Rosa Parks. Era la primera vez que lo hacía en casi dos años. Allí tomó el tren hacía Chelles. Al llegar, treinta minutos después, fue a la misma florería en la que había comprado la primera rosa para ella. Luego se dirigió a la estación de buses. Esperó quince minutos y luego tomó el bus No 2, para siete minutos después bajar en la parada Nouveau Cimetière. Caminó los pocos metros que le alejaban de la entrada del cementerio de Chelles, esta vez iba solo.

Al entrar recordó con lujo de detalle el lugar en donde descansaba el abuelo. Caminó lentamente, entrando por la puerta principal. Cruzó hacia la derecha y luego a la izquierda. En pocos minutos lo encontró.

Hacía un poco más de dos años que él había estado allí por primera vez. El latido de su corazón se aceleró. Estaba improvisadamente frente al abuelo. Él guardó silencio.

Luego de unos segundos entabló una conversación. Y por primera vez tuvo la oportunidad de expresarse frente a la familia de ella. La conversación se llevó a cabo entre las palabras y el silencio. Él fue transparente. Se expresó sinceramente y dijo lo que tenía que decir, ante el respeto. Lo que se dijo quedó en la eternidad.

Luego de quince minutos depositó una rosa blanca. Y se marchó. Al fin su corazón no guardaba ningún secreto.

—Quizá y todo esto solamente sirva para   amarla y amarme. Para descubrirla y para descubrir los tesoros de mi corazón. El tiempo que esto ha durado, aún con gran dolor, ha sido hermoso porque fui yo mismo. No me oculté de lo que sentía, a pesar del miedo y el rechazo. Escuché a mi corazón, y este me permitió comprender y escuchar el miedo de los demás. Aunque parece lejano lo que tanto anhelo, he hecho todo lo que he podido, lo juro. Me lo juro a mismo. He sido sincero y nunca me arrepentiré de lo hecho... esta es la historia de amor más bella de mi vida hasta este momento… gracias a ella vivo la mayor de las libertades… la libertad de amar —todo su ser sabía que era cierto. Se regocijó.

Esa noche caminó desde el conservatorio de Brou-sur-Chantereine hasta la estación de trenes  y al pasar por el parque se detuvo unos segundos.

Vio el cielo de Chelles, y agradeció, por fin estaba en paz.

—La vida conoce el camino —se dijo mientras sonreía y  atravesaba el Parc du Souvenir.

Romance, Concerto 1 Chopin

Amada Léa…

Desde hace tres años no he dejado de pensar en ti ni un solo día de mi vida… no sé si leerás estas palabras, pero si algún día las lees, eso quiere decir que existe la posibilidad de estar juntos, de vivir lo que en silencio soñamos, lo que parecería imposible.

Pareciera que ha pasado mucho tiempo… pero dime, ¿te pasa lo mismo que a mí? Yo siento que el día que te vuelva a ver a los ojos nada habrá cambiado, pienso que si en este instante tocaras a mi puerta yo abriría y nos abrazaríamos durante horas de la manera más natural, habrían cosas que contar, pero poco que nuestros corazones no conozcan. Y en ese momento, me daría cuenta que he sufrido por gusto, porque nada habría cambiado, por que tus brazos seguirían siendo mi hogar, por que hacerte reír seguiría siendo la música más bella que he provocado, porque sabes que cada vez que estés triste mis brazos seguirán siendo tu refugio. Puedes imaginar un final más perfecto que contarle esta historia a nuestros hijos…???

Si algún día lees esto, quiero que estés aún más segura de mi amor por ti, quiero que sepas que aún en estos momentos te amo, quiero que sepas que mi corazón aún no se da por vencido, y quizá el tuyo tampoco. Te lo dije el último día que nos vimos “Mientras te ame, te esperaré” y no he mentido. Quizá algún día, pronto, podamos contar nuestra historia juntos, y lloremos de felicidad. Si eso llegara a pasar, yo ya no podría pasar más de tres días sin verte, ya nunca más querré separarme de ti, y seguro los problemas que tengamos que enfrentar juntos, no serán nada en comparación con nuestro sufrimiento al separarnos.

Si eso llegara a pasar, los años pasados pasaran a ser una pesadilla que nunca más se repetirá. Y comprenderás que la culpa no podrá acompañarte hasta tu muerte, más sin embargo nuestro amor caminará de la mano por toda la eternidad…

Si lees esto, pase lo que pase, quiero que sepas que hago todo lo posible por ser feliz, y que estoy seguro que tú también lo haces. Te pido que guardes mi amor para cuando las cosas vayan mal… cuando te sientas triste, sola, con dudas, defraudada, desesperada…. Cuando llores… si gustas, piensa en este amor. No olvides lo que te dije tantas veces: soy tu fan número uno, estoy orgulloso de ti, adoro tu voz, y mi corazón te tiene como una de mis mejores amigas. Eres de lo mejor y más bello que pudo pasarme y no podré agradecerle por completo a esta vida.

En cualquier instante, recuerda que hay alguien que te ama, y no importa si nunca más nos veremos… ya no me importa, solo debes saber que el amor está en el aire, que rezo por ti y tu familia, y que todo estará bien, ambos lo merecemos!!!

Amada Léa, estas son las últimas palabras que te escribo… recuérdame.

Del corazón que te amo, te ama y te amará…

de un corazón feliz y libre…

París 02 de julio de 2019

2h55

Martes 24 de octubre de 2018

Ponferrada, España

O Trenzinho Caipira, Villa Lobos

Viendo al cielo se dijo a sí mismo:

—¡¡¡Qué maravilla!!! ¡¡¡Qué maravilla!!! ¡¡¡Qué maravilla!!! Dios mío, lo intenté todo… ahora me doy cuenta… nada de esto hubiera pasado si yo nunca hubiera aceptado que estaba enamorado de ella, y nada hubiera pasado si no hubiera decidido actuar en línea con mi felicidad. Y es aún más hermoso porque para ella es exactamente lo mismo.

Siempre estuvo en nuestras manos, todo está en nuestras manos, siempre… la vida puede ser mágica si uno sigue a su corazón… es cierto, da mucho miedo vivir los sueños… pero al final de cuentas nos vamos a morir…  y quién sabe, quizá algún día… quizá algún día… quizá… por el momento solo tengo deseos de caminar… de caminar mucho y estar sólo… aún tengo muchos sueños que vivir…

Eran las cinco y diecinueve de la madrugada, había mucho frío, la noche empezaba a aclarar. Se arrodillo un momento y luego salió del albergue. Tomó su mochila y se la colocó en la espalda. Tomó sus dos bastones de montaña y al cerrar el puño derecho notó cómo su índice se cerraba perfectamente… era la primera vez después de cinco años.

Miró las montañas en el horizonte y sonrió,  luego comenzó a caminar. Estaba a 270 kilómetros de su destino, Santiago de Compostela.

EPÍLOGO

Primavera

Entraron a la casa. El niño corrió a abrazar a sus abuelos, mientras sus padres entraban dulcemente por la puerta. El infante se puso a jugar con los pequeños adornos que estaban en un estante hasta botar un pequeño jarro con arena adentro y un minúsculo gato de porcelana.

Los abuelos sonrieron mientras se tomaban de la mano.

Cuando el pequeño se desplazaba por la casa jugando y tocando todo, subió la mirada. Por primera vez se fijó en las tres pinturas viejas y descoloridas hechas en un papel amarillento.

—¿Mami, quién es ella?—preguntó el infante.

La madre suspiró profundamente y sonrió.

—Ella es tu abuela.

—¿Pero es muy joven?

—Sí. La pintó tu abuelo hace muchos años. Poco tiempo después de haberla conocido.